
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1017.4 milibares. Temperatura média 16.6.°
máxima insolação 36.5.° mínima 06.5.° (Na
Planalto média mínima 02.6.°) Cumulus, Stra
tus, Nevoeiro, de claro durante o dia-a meio
encoberto à noite; tempo no Planalto: Bom.
No litoral: Bom durante o dia, pequenas- insta
bilidades em trechos à noite. Previsão: A. Seixas
Netto.

.�ELESC NFOAMA
A luz apagou?· Disque
196 e 'chame o plantão
de emergência da CE
LESC. E logo sua luz vol
tará a brilhar.
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Simonsen garante verba

para a conclusão do

Hospital Universitário
Página 16

Detentos fazem 1110tim
e o número ·de mortos

pode chegar a 14
Página 6

Jogando sob forte vento sul ontem à noite no Scarpelli,
Figuei rense e luventus apresentaram um futebol

ruim e ficaram no 1 a 1, resultado que praticamente
afastou o time da capital do título da \

Taça Santa Catari na. O Carlos Renaux perdeu boa chance
- de continuar lutando pela classificaçâo,

ao empatar de 2 a 2 com o Palmeiras em Blumenau. O jogo
do Avai ficou para hoje à noite (Página 8)

Polícia descobre ossada

de recém-nascidos .atrás
de uma funerária no Rio

Página 6

Os guerrilheiros sandinistas controlavam ontem
numerosos bairros de Manágua, disparando contra a

Guarda Nacional do Presidente Anastásio Sornoza,
apesar dos bombardeios feitos pelos aviões do

Governo. Na manhã de ontem, a população faminta
continuava a saquea� o comércio e vérias pessoas
fugiam da cidade. Na foto, um sandinista dispara

contra um soldado na rua central de l.eon. (Pág. 13).
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Presos políticos
denunciam torturas
ao serem libertados

Fpolis, 14/Junho/79

'r .'

l�OIUna do Castenó

, Petronio vai
tirara limpo

No momento em que o Ministro da Justiça acom

panha com satisfação a realização de suasprevisões de
que o MDB se desintegraria com a anistia, em vias de

serproposta ao Congresso, e com a abertura do. quadro
partidário, inscrita como princípio na Emenda Cons

titucioruil Nr:" 11, deverá estar acomanhando com

apreen�ão a ameaça de rebelião da Arena contra a

maneira pela qual, aparentemente dentro das diretri

zes do Presidente da República, está conduzindo o

processo de reestruturação das forças políticas,
Ostensivamente, a dissolução dos partidos, a que

recorrerá se a isso não se opuser corrente mais pode
rosa dentro do Governo, está sendo objetada pelo vice
Presidente daRepública, Sr, Aureliano Chaoes, e pelo
Gouerndor da Bahia, Sr. Antonio Carlos Magalhães,
esse com a agravante deesclarecer à Escola Superior
de Guerra que ninguém está convencido de que mar

chamos para uma democracia plena. Outros oposito
res ao programa do Senador Petrônio Portela já se

submeteram às suas dire'trizes e trabalham ainda que
discretamente para convencer a gregos e troianos de

que aArena será sacrificada, na expressão do Senador
José Sarney, presidente do partido. E 'o Deputado
Jorge Arbage disse aos jornais ter ouvido do Presi
dente Figueiredo '!_ãó ser favorável à extinção das
atuais legendas, mas à criação da facilidadespara que
nasçam novas legendas.
Segunda-feira, dia do seu despacho com o Presi

dente João Figueiredo, o Ministro da Justiça, que
pretende na oportunidade oferecer-lhe o ante-projeto
CÚL anistia (já ouvé TU!J esq_uema inicial uma pequena

alteração, traduzida na exclusão do benefício dos Con
denados por assaltos a bancos ainda que, com fins
políticos), possivelmentepedirá uma definição ou uma
redefinição do 'Presidente quanto à questão partidá
ria. A declaração dogovernador daBahia, na sequên
cia ao inconformismo reiterado douice Presidente da

República, é um fato. novo a exigir esclarecimento,
dada a íntima vinculação do Sr. Antonio Carlos Ma

galhães com o Sistema; que levou ao poder o General
Figueiredo. O Governàdor não deve e,star falando sd
zinho.

�, * * *

Com relação à desintegração do MDB, menos im

portante do que as referências pessoais do Sr. Leonel
.

Brizola aos Srs. Ulisses Guimarães ePauloBrossard,'
pàrece-nos ser a reunião em si mesma, réplica evidente
da reunião realizada em São Bernardo do Campo com
o objetivo (no momento' frustrado) de atrair para o

MDB neo-auténtico o apoio. das novas lideranças sin�
dicais. Como se sabe, os trabalhistas foram excluídos da

.

reunião e os grandes eleitores do MDB, como 'os sena
doresporSãoPaulo, [oram. deliberadamente deixados
li margem. A ambos apontou-se o caminho da dissolu
ção, com a afirmação �a te'1;dência de formar um par:
tido socialista, de definição ideológica bastante nítida,
de modo a evitar o colaboracionismo dos moderadose
o messianismo do Sr. Leonel Brizola.
A resposta do ex-Governador do Rio Grande do Sul

veio na reuniãadeLisboa, precedida for suas declara
ções nas quais critica o MDB e seu presidente e pro
testa contra ci situação em que se encontraria de ter de
usar o nome do Senador Brossard para frilar. Mai-

, -. /.

grave, contudo, como resposta ao grupo de São Ber-
nado do Campo, foi oparalelo feito pelo Sr. Brizola da

ação de Getúlio Vargas em 1945 e da açdo do 'atual

Governo, ambas com referência a anistia. Lembrou o

ex-governador que 'iargas anistiara -em. 1945 para

quebrar a aliança de udenistas com comunistas. E
agora estaria se repetindo o fenômeno.
s Endossa assim o Sr. Leonel Brizola o;nais grave

acusação do Siste71J.a ao MDB, partido a que se tem

recusado qualidade para ser uma peça alternativa no

exercí�io' do poder. A recusa· fundpmenta-se, como se

sabe, na convicção dos militares de que a infiltração
comunista no MDB é irremediável a ponto de tornar

esse partido irrecuperável para a-convivência demo

crátiça. Essa a inspiraçãoprofunda da volta ao pluri
partidarismo a fim de que se complete e se realize a

distensão, iniciada pelo' Presidente Geisel, prosse
guido. pel� atual Presidente sob o juramento: do qual
descrêo Governàdor da Bahia, de que fará do Brasil,
uma verdadeira democracia.

* * *

OPartido Trabalhista do Sr. LeonelBrizola, convo
cando antigas raizes populares, começa por repudiar
uma aliança com os comunistas, a qual, no início da
década de 60, se realizava mediante a formação da
Frente Parlamentar Nacionalista, integrada por de

putados de erigem diversa. O ex- Governador do Rio
Grande do Sul, afinado com o socialismo europeu,
começa por repudiar a aliança queHelmut Schriúdt e .

Mário Soares �ão fizeram numa linha política·que s�

vai tornando normativa para a social .. democracia eU

ropiia. A 'desconfiança militar, com a disso'zução do
MDB\deverá recair sobre o partido q'!-le !�nçoú s�as
bases em São Bernado do Campo e que tena sua lzde

rança remota na figura tensa e severa do ex Governa-
dor Miguel Arrais.

'

Carl"" CaNte"" Rranr"

Jorn,alista diz que I

atividade policia'
'da Censuta é ilegal

Brasília - Co�o a Lei 5.536/68, ainda não regulamentada, revoga
as anteriores, e a Censura é feita, basicamente, pelos dispos'ilivós d,o
Decreto 20.493/46, essa atividade policial é ilegal, afirmou, ontem, no
Séminário sobre a Censura promovido pela Comissão de Comunica

ções' da Câmara, o jornalista J. Pereira, dos "Diários Associados".
O expositor enfatizou que "a situação daCensura, hoje, portanto, é .

esta: não funciona legalmente nos termos da legislação �tual - o

Conselho Superior de Censura' não foi sequer formado - e aplica
critérios arcaicos, �uperados, calcados _nl!m decreto já revogado e,

portanto, sem valor legal algum".,
i

.' , ,

Como soluções para o problema censório, J. Pereira sugenu a ehml

naçãb completa de toda a legislação sobre a matéria e o estabelecimento

puro e simples do sistema classificatórie por faixas etárias. Aléni disso

pede a revogação do Decreto-Lei 1077170; que introduziu a censura

prévia a livros, jornais e periódicos; sob pretexto de defender a moral
e os bons costumes mas, na realidade, institucionalizar a censura polí-
tica. _ ,

A revogação ou total reformulação da Lei de Imprensa foi destacada
t1mbém como uma outra sugestão, bem como a Lei de Segurança
Nacional, especialmente pelo artigo 50, que confere ao Min'istro da
Justiça a prerrogativa de censurar e apreender publicações.

'

I

'MDS reúne diretório nacional no dia 27
Figueired,o visita feira e' quer
cal��cIo5 a preços mais baixos

são Paulo - O Presidente da
República, General João
Baptista Figueiredo, ao visi
tar a XI Feira de Calçados de
Franca, solicitou aos indus- .

triais que "produzam sapa
tos a custos mais acessíveis à

· população brasileira", O
Ministro da Indústria e Co
mércio, Sr. Carnillo Penna,
disse que "0 tema' do presi
\dente .

na Francal é justa
mente à grande massa de
brasileiros".

..

-O Presidente está pro-·

O Presidente da Repú- curando entender as dificul-
blica chegou a Franca às dades da indústria e. obser-
8hSOm, dirigindo-se à XI vandooqueoGovernopode
Francal, ,onde visitou fazer para minorar essas di-"stands" durante duas horas ficuldades, hoje, o maior
e meia,' conversando aber- problema está na grande alta
.tarnente com os produtores dos preços do couro no mer-

de calçados e pedindo expli- cado internacional. O Go-
cações a respeito dos custos . verno também concedeu
de produção, tendo sempre isenção ao produtor que de-
ao seu lado os ministros da sejar importar o artigo, queIndústria e Comércio, Agri- está faltando no País, ao
cultura, Interior, Relações mesmo tempo que estuda
Exteriores, Serviço Nacio- I . outras medidas para o se
nal de Informações e da

.

Comunicação Social.
O Presidente da Repú

blica assistiu a um desfile de
lançamento de novos mode
los de calçados; e o Sr. Ca
millo Penna ressaltou que o .

presidente está interessado
no problema de baixar os

custos para a população".
Procurar-se-à baixar os cus
tos sem baixar a qualidade",
acrescentou o Ministro.

tor",

Explicou que "o funda
mentaI é que a indústria
baixe. os. seus custos de pro
dução através de maior pro
dutividade', mais padroniza
ção e menos opções ao con
sumidor. Isso não quer dizer
que vamos fazer poucos tipos
de sapatos, mas também não
indica que iremos continuar
fabricando milhares de tipos
como fazemos hoje".

O Presidente' Figueiredo
manteve, na Francal, o se

guinte diálogo' com o repór
ter da televisão Globo, Ivaci
Morais:
Repórter: O Sr. está com

pletando três meses de Go
verno, e já acabou com 0-

AI-S, 477. O Sr. vai entregar
seu Governo a um civil?

Presidente: isso eu não sei.
Só Deus é quem sabe, não sei'
quais serão os candidatos:
Acho que a casca não é o que
diferencia a fruta. O que di
ferencia a fruta é o sabor".
Repórter: Isso significa

que iremos ter eleições dire
tas?

Presidente: Não. Eu não
disse isso. Isso não significá
nada"..
Depois, longe das câma

ras, em outro ponto da
Francal, o presidente encon
trou .novarnente o repórter e
disse, apontando-o com- o

dedo de sorrindo: "Foi vo�
quem me agrediu". O repór
ter respondeu que não havia
agredido, só queria fazer
uma pergunta. •Presidente: "Mas, voce me

agrediu sim. E não precisava
tremer tanto",

Repórter: "Não tremi, era
a segurança que estava pu
xando o microfone".

Mais tarde o repórter re
cebeu a seguinte reprimenda
do Governador Paulo Má
luf: "Eu o apresentei ao Pre
sidente corno um rapaz sim-

\

pático, mas você me decep
cionou".

I

"

Empregados em ,p�stos terGO piso
de Cr$ 3 mil 'e 30"0 de adicional

. ,\

Brasília - O Ministro do Tra
balho, Murilo Macedo, informou
ontem, depois de reunir-se com

representantes de donos de postos
. de gasolina e de empregados, que
a categoria, em todo o Pais, pas
sará a receber piso salarial de Cr$
3 mil, mais jO por cento de adi

. cional de periculosidade, o q)le to
talizará salário de Cr$ 3 mil 900
por mês. O piso salarial, que be

. neficiará 200 mil trabalhadores
do setor, em todo o Brasil, en

trará em vigor a partir de I. ° de
setembro próximo.

·

Atualmente, Os empregados em
postos de gasolina recebem salá
rio mínimo como piso.e mais 30
por cento de adicional de pericu
losidade. O Sr. Murilo Macedo
disse que a partir de 28 de agosto
próximo o Conselho Nacional de

Petróleo (CNP) modificará 'sua

estruturação de preços para ab
sorver o aumento salarial.
Em Brasília, cinco vantagens ob-t

tidas pelo Sindi
cato dos Professores do Municí

pio do Rio de Janeiro em acordão

proferido pelo.Tribunal Regional
do Trabalho da I a Região, com
sede' nessa Capital, caíram pelo
menos temporariamente por
força de' feito suspensivo conce

dido pelo presidente do Tribunal

Superior do Trabalho, Ministro
Lima Teixeira, atendendo pedido
feito pelo Sindicato dos Estabele
cimentos de Ensino de 1.0 e 2,0
Graus do Município do Rio de
Janeiro.

Éssa decisão, já comunicada ao.

Tribunal RegioQal do Trabalho
da l,a Região mandada publicar
publicar no "Diário da Justiça",
suspende a execução das c1áusulas
.que estabeleciam: a) Adicional de
10 por cento sobre o salário,
como compensação por correção
de provas, avaliações e relatórios;
b) Reaillste dos .pisos salariais em

quese 80 por cento: ç) Gratuidade
de matrícula para os filhos dos
professores; d) pagamento dos in
tervaloS ou tempos vagos (jane
las); e) Criação de indenização çs
pecial para professores despedi
dos no curso do ano letivo".

Os professores públicos minei
ros, em greve desde o dia 17 de
maio, serão recebidos hoje em

Brasília pelos ministros da Edu
cação e da Justiça,. Depois de se

reunirem com o Secretário da

. Em assembléia geral encerrada
na madrugada de ontem, na sede
da OAB, os jornalistas do Recife
decidiram aceitar a contra

proposta patronal de aumento sa

larial entre 44 e 61' por cento, a

partir de 'agosto - época do dissí
dio -, com antecipação de 22 por
cento a contar de I de junho .

Em Belo Horizonte, os 240 erri
pregados, da Macife S.A. - Mate
rial de Construção, de Contagem,
retornaram ontem ao trabalho,
depois de uma greve iniciada
quinta feira passasa, aceitando a

antecipação de Spct e aumento de
15 pct proposto. pela empresa.
Eles não conseguiram o 14,0 salá
rio e o aditivo a titulo de insalu
bridade que reivindicam.

t '

Os presidentes dos Sindicatos

QOs Eletricitários do Rio de Ja
neiro. Mauricio Ellena Rangel, e

de São Paulo, Antonio Rogério
M<%ii. 'iri�9i��lr�m, óntem, apósentontHt'C'oín'o '(I;1mistro do Tra
balti10\f�rifo Macedo, em'Bras'í
lia, que os 22 mil funcionários da
Light, no Rio (13 mil) e em São
Paulo, poderão entrar em greve,
no próximo dia 29, se a empresa
não' apresentar uma contra pro
posta às suas reivindicações.

Educação de Minas e com os gre-
. Humberto Macario de Brito con-:

vistas, os bispos mineiros que par- siderou sem condições as três uni- ;

ticiparam de uma assembléia re- dades hospitalares do Estado e

gional da CNBB decidiram ontem por isso suspendeu a residência,
servir de intermediários na ques- . até que se melhorem as suas ínsta-
tão. lações.
A greve dos professores da rede Em,Recife, os residentes conti-

oficial continua em Recife e em nuam em greve, mas podem sus
.algumas outras cidades e a vigília pender a paralisação sexta-feira,
em frente a Secretaria de Educa- se a comissão interministerial que'
ção chega hoje ao sexto dia. �- estuda o problema apresentar
gundo o comando de greve, o uma resposta satisfatória às rei
movimento iniciado há 15 .dias vindicações da classe, .após sua

cresceu mais a partir de segunda- reunião de hoje.
feira. . Os 15.383 operários das 25 usi-
Devido ao cansaço, ontem, nas de açucar de Pernambuco po-

uma professora dernaiou. Estu- derão decidir \' em assembléia
dantes e professores que estão em geral marcada para o próximo
frente à Secretaria tentam animar domingo, paralisar o trabalho,
os participantes da vigília promo- caso os empresários do setor se
vendo shows, palestras e proje- mantenham irredutíveis em não
tando filmes. Apesar do estado de atender sua reivindicação de au-

fadiga, os mestres.estão dispostos I mento salarial de 65 por c,ento, a
ii continuar o movimento e a vigí- .

'

partir de 20 deste mês.
lia ate serem atendidos pelas au- Documento da primeira as-

toridades.
.

sernbléia geral extraordinária que
No Rio, a declaração de Harrv .

'rl Sindicato dos Comerciários de �
Graeff, presidente 40 lnamps, de Pernambuco realizou na semana'
que é favorável a carteira assinada passada reivindicando índice, de
para médicos residentes,' "é um 100 por cento de aumento sobre
dado muito importante que pode os seus salários, foi entregue ontem
influenciar os residentes oue . a Delegacia Regional do Tra-
comparecerão hoje à assembléia balho, para o início de negocia-
geral que começa às 20h no giná- cões com o? empresários.
sio do Hospital Pedro Ernesto
para decidir se vai haver greve re

gional". Afirmou Renato Veras,
vice-presidente da Associação
Nacional dos Médicos 'Residen
tes, logo após sair do gabinete do
presidente do Inamps.

Em Salvador, os médicos resi
dentes em.greve na Bahia realiza
ram um ato público no final da
tarde de ontem na Praça da Pie
dade, centro da cidade, e aprovei
taram a oportunidade para colher
assinaturas junto à população
para um documj:nto que será en

caminhado. ao Ministro do Tra
balho, Sr. Murilo Macedo, pe
dindo "o reconhecimento. dos
nossos direitos trabalhistas", o

qlle implica em assinaturas da
carteira de trabalho.

'

Er.n· Fortaleza,' prossegue a

greve dos I mil 200 alunos da Fa�
culdade de. Medicma da Universi
dade Federal do Ceará, em soli
dariedade aos médicos residentes
dos hospitais do Governo do Es
tado, que foram dispensados pela
Secretaria de Saúde a partir do dia
primeir<? deste mês. O secretário

Brasília - A decisão de financiar leva a inflação de 40 por cento".
tudo o que for plantado, comprar

'

No momento em que completa
o que for colhido e' cobrir even- três meses de 'Governo, o Sr. Del
tl:lais prejuízos vai provocar uma _

fim Netodiz estar tranquilo de
expansão de 3 a 4 por cento nos que o Brasil é um País viável,
meios, de pagamento, admitiu onde problef!las como inflação"
ontem o MirIÍstro da Agricultura, petróleo e deficit no balanço de
Delfim Neto. "Mas isSO não signi-' pagamentos são "passageiros e con-'
fica tensão inflacionáÍ"ia - frisou - junturais". A prioridade para a

pois irá rieutralizar o impacto do agropecuária, de outro lado, é o

item alimentação. na composição c�minho da salvaçao.
do' índice".' (

Em termos gerais, a alimel)ta- O ministro se diz cada vez mais

ção tem respondido por algo convencido disso. E afirma que a
.

como 10 por cento dos índices de cada dia que passa "é maior o
I

inflação apurados nos, últimos número de membros do Governo,
anos. Na opinião do Ministro em todos os escalões, quejá pensa
Delfim Neto, acrescentar 3 ou 4 assim". A expectativa do Mihisté
pontos ao limite fixado para ex- rio da Agricultura para a safra/80
pansão dos meios de�pagamento é obter uma expansão entre 5 e 6
não tem maior impacto na evolu- por cento na área plantada.
ção de índice como o de custo de Segundo\o Sr. Del,fim Neto, a

vida', preços por \ltacado :ou ín- bandeira dos 10 por cento de ex

dice geral de preços. pahsão na área plantada tinna
O Conselho Monetário Nacio- papel de motivação, Ampliar em

nal (CMN) fixo)! a meta para ex- 5 por cento represe.!1ta,acrescentar .

pansão dos meios dt: pagamento e a trabalhar, a maior parte dos
também tem poder para rever os problemas de abastecimentQ fic'a
núme'ros inicialmente fixados· rãó resolvidos". Ele acredita que
para o órçamenro monetário, ob- ,es�a expansão de 5 por centd na

serva o Ministro da Agricultura. área vai ocorrer..
E isso, sem ri�cos de acirrar o pro- A ampliação da área plantada,
cesso inflacionário, I"pois hoje no entanto, é remédio paliativo
nem o Milton 'Friedman ainda em tratamento de choque. A'rc
acha que expansão; de 40 por denção da agropecuária brasileira
cento em' meios ,de pagamento somente poderá ser feita pela ele-

'Brasília - Antes de seguir pára São Paulo, ontem, o presi
dente do MDB, Deputaçlº= Ulysses Guimarães, reuniu a comis
são executiva nacional do partido, para confirmar que haverá
reunião do Diretório Nacional no dia 27. O diretório vai deba
ter a convocação das convenções destinadas a renovar os dire
tórios municipais, regionais e. nacional.

Outros ternas da pauta do Diretório Nacional serãoa estrutu
ração de campanha de âmbito nacional, contra a anunciada
extinção dos partidos e, também, contra a esperada prorroga
ção dos mandatos de prefeitos e vereadores. Poderá também ser

examinada a convocação de convenção nacional, para tratar

dos mesmos assuntos.
.

O Sr. Ulysses Guimarães, por outro lado, disse Ontem que foi ,

"Constitucionalmente Correta" a sanção do Presidente da Re

públic� ao Projeto Mendes Canale rue adia as convenções
partidárias. /

- ,A sanção foi. correta, embora se trate de projeto errado, I

objetivando prorrogar mandatos, com as agravantes de não ter
sido apresentado com a, anterioridade devida, através de men

sagem ou das lideranças e com redação imprópria.
O dirigente emedebista, afirmando que a interpretação existe

precisamente' para preencher lacunas Ou deleitos das leis, o

considerou "certa" a interpretação do líder, arenista -Nelson

.Marchezan a respeito do assunto.
- Não se, interpretam leis com astúcia, malícia, má-fé ou

pelo absurdo. Assim sendo, a Lei Canale, ao dilatar os prazos
I

para as convenções constitutivas dos órgãos partidáriaos, pror
rogou Itodos osmandatos - disse ele ..

O Sr. Ulisses Guimarães rebateu interpretações de alguns
setores da Arena, segundo as quais a Lei Canale decretou a

extinção dos partidos, pois não estabeleceu, expressamente" a

prorrogação dos mandatos dos membros dos diretórios. Se-.
gundoessas mesmas opiniões, a nova lei 'apenas permitiu o

adiamento das convenções por um período de seis meses.
- Será disparatado argumentar com a acefalia partidária -

frisou - e toda nação sabe, no amplo debate sobre o assunto,
dos objetivos prorrogacionistas, combatidos pelo MDB.

'

Na sua opinião, enquanto não substituídos, os órgãos parti
dários, todos eles, "continuarão a existir 'e legitimamente
atuar".

.

.

O dirigente oposicionista acrescentou que o Diretório Nacio
nal do MDB, na reunião do dia 27, sem esperar 0 decurso do

praza de seis meses, deverá, marcar ás convenções municipais,
regionais e nacional, "minimizando as consequências do malfa-
gado espicharnento dos mandatos".

'

,- Como se-cuida de convenções em todo o território nacional
e não singularmente de algum município ou Estado, é inequí
vocá a competência do órgão de hierarquia nacional, mesmo
porque os diretórios regionais' e nacional - observou o Sr.
Ulisses Guimarães - dependem. basicamente de um número
mínimo de diretórios municipais pata que existam.

.

'

Brasil não reconhece

'Convenção 87 d� OIT

São Paulo - O Ministro do Tra
balho, Murilo Macedo, admtiu
ontem que "o Brasil não assinou a

Convenção 87 da Organiz.ação ln-
, ternacional do Trabalho. refe
rente à auionom·i.li sindical, pÇlr
que ela não tem uma adequação
perfeita ao nosso sistema legal vi-

.

gente. Ela nãp s.e limita apenas à
autonomia sindical, m'as sim a

··uma aptonomia diferenciada".
Oministro explicou ainda que a

Convenção 87 se. refere a sindica
tos mais baseados em funções do
que em classes. De uma certa

forma a nossa Constituição con-

,flita com a Convenção 87 da
I OlT".

O Sr. Murilo Macedo confir
mou .ter solicitado a produtóres

rurais do País, que &'em sugest
ões do interior, porque' é impor
tante que o trabalhador rural
tenha seus direitos preservados".
,O Sr. Murilo Macedo disse que

"uma das preocupações do Minis
tério do Trabalho é o bóia�fria ou

trabalhador volante. Temos
verba espeCial para estudar ·sua si
tuação, com a criação de coopera
tivas, que é uma das formas que
encontramospfara afastar os ga
tos, (os que aliciam os bóias
frias)".

. -Estamos trabalhando com'
afinco em cima desse assunto,
para que tenhamos uma melhoria
'em breve das condições do traba
lhador vplante no País", con

cluiu.,

Financi�r a 'produçêio nGO significa
te·nsGo inflacionaria, diz Delfim.

vaçãü da produtividade do setor,
assinala o Ministro da Agricul
tura. O Governo prepara diversas

mudanças no setor para assegurar
esse progresso tecnológico.
,O projeto de ãlteração do Im

posto Territorial Rural (ITR) es- .

tará no Congresso. no início do

segundo semestre, enfatizou o Sr.
Delfim Neto. Ele não acredita qúe
os políticos dificultem_ sua apro
vação ou desvirtuem seu objetivo.
- taxar' fortemente as terras im

produtivas - "pois a justeza Social
de sua proposição não vai permi
tir uma oposição' ii iniciativa".
A partir da mudança no ITR.

cuja emissão de 1980 já virá alte

rada, os grandes proprietários de
terras precisarão movi'mentar
toda a propriedade, sob pena de
serem penalizados socialmente
pela retenção., Quem utilizar toda
a área para cultivo d� alimentos
receberá estímulos fiscais.
Outra mudança em elaboração

no Minis�ério da Agricl)ltura
relaciona-se com o apoio às pro
priedades rurias que desenvolvem
mais de ,uma cultura. Essa mll
dançil não terá medidas legais,
mas nem por isso deixará de ter

.

um sabor compulsório, já que a

monocultura náo deverá
beneficiar-se de algumas regalias
creditícias.

No entender de Sr. Delfim
·Neto. "a monocultura de Café,
cana ou boi já não cabe no País".
Daí porque grandes plantadores
de cana do Nordeste já estão
atendendo ao apele governamen
tal, destinando parte de suas ter
ras'ao cultivo de gêneros alimen-
,tícios, observou o ministf0. Os
projetos de ref,[orestamento tam
bém íiveram sua regras de apro- -

vação alteradas, para incluir exi

gê'ncias de um plantio de 10 por
cento da área com culturas ali
mentícias.

O Ministro da Agricultura, Sr:
Delfim Neto disse ontem que "os

preços mínimos' da' agricultura
serão anunciados na próxima
quarta-feira, após a reunião do
Conselho Monetário Nacional".
Disse também que "vai haver uma

pequena quebra na safra de cafe,
por causa da geada, e o lBC esta

estudando como auxiliaro produ
tor". '

Considerou que "houve especu
lações em torno da quebra das sac

fras. O agricultor terá o melhor

a,poio possível do,Governo, que
ainda estuda fórmulas de ,auxiliá
lo. A quebra da safra foi pouca e

n30 há necessidade de formulação
de planos para suprir possíveis de-
ficiências".

.

Porto Alegre - Ao serem soltos ontem, por terem sido enqua
(irados na nova Lei de Segurança, os dois últimos presos políti
cos do Rio Grande do Sul, os irmãos Antônio e José Losadà
denunciaram terem sido submetidos a torturas, durante 76 dias,
no DOPS gaúcho, praticadas "sob a coordenação do delegado
Pedro Seelig e por dois inspetores, especializados, em torturas,
Pires e Nilo Hervelha",

Eles iam ser soltos ante-ontem, mas um problema burocrá

ticoirnpediú a: sua libertação .. Na -Supe?irífendêl)cia dos Servi>
ços Penitenciários. ondereceberam à'{carr1ís'de guia de soltura,
os irmãos Losada manifestaram ontem seu contentamento, mas
"à alegria seria maior se fosse concedida uma anistia ampla e

irrestrita, e que não houvesse mais presos políticos no Brasil".

Ambos pretendem ingressar com uma ação indenizatória
contra o Estado e à União.

'

,

Ainda no gabinete do superintendente, os irmãos Losada
concederam uma entrevista coletiva, afirmando que "qualquer
indenização não apagará o nosso sofrimento. que foi muito
grande", disse Antônio. "No DOPS sofremos espancamentos,
choques elétricos, não nos deixaram dormir noites e noites,
durante as chamadas sessões de torturas".
Bastante calmo, Antonio apontou "dois inspetores especiali

zados em torturas, 'Pires e Nilo Hervelha, com a ajuda de
outros, mas os dois eram os principais". José aduziu que "Pires
e Hervelha eram ós mais sádicos". Os dois irmãos afirmaram,
ainda, que "quem cObrdenou, as tortu'ras e os interrogatórios,
.foi o delegado Pedro Seelig. Embora encapuçados, 6 reconhe
cemos pela voz e pelas informações de outros presos, Sedig
usava o nome de Major". José lembrou, por sua vez, que
ficaram presos no DQPS 76 dias, ultrapassando opróprio limite
máximo, de 70 dias, estabelecido como período de incomunica
bilidade pela Lei de Segurança Nacional. "Ouvfmos gritos de

desespero de outros presos, e sabíamos que também estavam

sendo torturados", disse Antônio.
.

Para Antônio, que manifestou que sentiria maior alegria. se'
não existissem mais presos políticos no País, e que defende uma
anistia ampla, "os torturadores não merecem a anistiª. Nunca
eles são. afastados do cargo". Ao saber, por um repóner, que o
delegado Seelig havia sido absolviçio, ontem, no Conselho Su

perior de Polícia, sobre o caso do sequestro d_os uruguaios,
Antônio disse que "isso já era esperado. O BrasIl vem de uma

.longa ditadura e os órgãos de segurança estão bem enraizados.
A absolvição correspor.de à so!idatit;dade, deis policiais pe,los
policiais": ,',

M�ri!1ho acha 9ue a

anIstIa concretlza o

processo de abertura'
. Natal- "Estou cientificado de que a anistia teria dilas restrições:

'

ná área do terrorismo e no delito de sangue", declarou o presi
dente da Comissão de Justiça da Câmara, Deputado Djalma
Marinho (Arena-RNl. Mas adiantou que o projeto deverá ser

encaminhado ao.congresso até,Q próximo dia 23. Na sua opi
nião, o processo de abertura política só será concretizado com a

anistia, "ãprimeira pedra dentró dessa edificação':.
.

O Sr. Djalma Marinh0 defendeu ainda a erradicaçãoda Lei
Falcão e eleições diretas pm:a go,>:ernador, '.'a eleição que flão
seja pelo processo e modelo até então acoberta�o pela: revolu
ção". Argumentando que o Nordeste é quem, dá a maioria

política ao partido do Governo sugeriu a criação de dois tipos
de'lei. "A lei da Bahia para cima devia ser umã, da Bahia pra
baixo, outra".

.

Ao analisqr os desníveis regionais que existem no Brasil, pois
I"OS nordestinos são.os colonos do Brasil", o deputado disse que.
não se importava com a dívida externa, e sim "com o que o

-Brasil deve aos nordestinos". Nc_ste sentido,. �arantiu que os

polít�cos dá região vão lançar mão da força de constituir maio-
ria no partido do Governo para reivindicar.

.

- Se nós dessa região, a partir da Bahia para cima, somos
sempre os desprezados, ,enquanto os outros sao os que recebem
as mercês, recebem os efeitos, recebem'os benefícios do poder,
precisamos criar uma cqnsciência reivindicatória, precisamos
fazer com que as nossas forças todas se entreguem a essa obra dt;
reclamar direito para o Nordeste.

.

O d'eputado anur1ci�HJ, que foi convocado pelo Presidel')te da
Câmara. Deputado Flávio Marcílio (Arena-CE), para junta
mente com uma comissão .interpartidária, fazer um projeto de
reforma da Constituição. "Já que o presidente se predispõe a

implantar o regime democrático" nós dizemos: é isso aqui, o
nosso;modelo é esse. Não qucro'dizer que a nossa obra seja
,intocável, mas será uma contribuição para o processo.

i
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Deputado teme os riscos do
programa nuclear do Brasil

Indagando se o Brasil não

estará entrando no "conto do

programa nuclear" já que a

revista alemã Der Spiege]
denunciou que a Alemanha

está exportando para o Brasil

lixo atômico: o deputado

Aderbal Tavares Lopes criti
cou declarações do Ministro

Cesar Cals,' a propósito de

criação de fundos para impor
tação de tecnologia nuclear.
O parlamentar ressaltou as

inúmeras denúncias sobre o

acordo nuclear Brasil

Alemanha, principalmente

aquelas feitas pelo Iísico
Mario Schemberg, durante o

lançamento da Campanha
Nacional contra a Instalação
de Usinas Atômicas no Brasil,
ressaltando que "além disso, é
fato notório que há falhas geo
lógicas para onde está sendo

erguida a usina nuclear brasi
leira. Também o presidente da
Associação Gaúcha de Prote

ção ao Ambiente Natural,
José Lu tzemberg, fez críticas
à política nuclear do governo
brasileiro ao considerar que a

tecnologia nuclear é "funda
mentalmente imoral nas

\

aluais condições, pois signi-
fica novas dimensões perigo
sas, nunca antes vistas pelo'
homem".

• Mostrando-se preocupado
com aquilo que poderá ocor

rer em Angra dos Reis, in
cluindo possíveis acidentes, o
deputado Aderbal Tavares
Lopes disse: "Trata-se. de sa

ber, efetivamente, te real
mente o país enfrentará uma

crise energética, por volta de
1990 não estiverem em opera
ções as novas usinas nucleares
desejadas pelo Governo".

Kuster acusa Amin de se

promover com obra pública
Ao dar conhecimento da

ida de uma comisão de depu
tados a Lages, Urubici e Bom
Retiro, neste final de semana,
para visitar as obras de im

plantação da BR-282 em

companhia do Secretário dos

Transportes, Esperidião

Arnin Filho, o líder do MDB,
Francisco Küster, disse que os
representantes de seu partido
estão prestando sua colabora
ção e participando da reivin

dicação de obras públicas
,

"mas não vamos aceitar pa
vonices de quem quer que
seja". O parlamentar acusou o

Secretário de Transportes de

procurar promoção política,
dando como exemplo recep
ções políticas e entrevistas e

'pronunciamentos que tem

feito pela imprensa, princi
palmente pela televisão, em'
torno de rodovias e outras

obras federais.

O IIder do MDB leu da tri
buna documento subscrito'

pela bancada federal do Par
tido, classificando como "um
ato de desrespeito de descon
sideração" do Sr. Esperidião
Amin Filho o fato de ele ter

convidado os parlamentares
federais para acompanhá-lo a

uma audiência em Brasília
com o Ministro dos Transpor
tes, em abril último, não per
mitindo entretanto que os

mesmos tivessem acesso ao

encontro enquanto eram tra

tados os problemas rodoviá
rios do Estado.

Zadroznymostra potencial
carbonífero de se ao Bid

O Secretário Chefe de Ga
binete de Planejamento e

Coordenação Geral do Estado
de Santa Catarina, Norberto
Ingo Zadrozny proferiu pa
lestra na tarde de ontem aos

integrantes da missão técnica
'do Banco Mundial para as

suntos do carvão. Presentes à
exposição sobre o carvão ca

tarinense, o Secretário de In-'
dústria e Comércio, Hans
Dieter Schmidt, o Presidente
da SIDERSUL, Fernandod
Marcondes de Mattos, o Dire
tor Regional da SUDESUL,
Gal. Paulo Gonçalves Vieira
da Rosa, Carlos Campos do
Ministério de Minas e Ener
gia, Francisco Mastella do
Gabinete de Planejamento e

Coordenação' Geral, minera
dores do Estado e técnicos e

professores universitários.
O grupo de visitantes pro

cedentes de Washington,
constituído por Jorge Barrien-

Delfim pede
sanção

rápida a

leis que
AL aprovou

Empresários e Governo tratam
da visita de Cals ao Estado

Durante visita de 'cortesia que um grupo
de empresários fez ontem à tarde ao gover
nador Jorge Bornhausen,' foram analisa
dos aspectos relacionados com a vinda do
Ministro César Cals, das Minas e Energia,
a Santa Catarina, no próximo dia 22,
Outro assunto tratado na ocasião com o

'chefe do Executivo estadual foi o da im

plantação de uma usina de gaseificação de
carvão em Criciúma, a fim de atender as

indústrias locais, mais especificamente as

cerâmicas.
Além do engenheiro Hilário Accioly de

Freitas, participaram do encontro o asses

sor do Ministério das Minas e Energia,
Carlos do Carmo Campos, os diretores do
grupo francês "Le Gaz Integral" -especia
lizado em usinas de gaseificação de carvão
- Henry R. Sabatier e François Perrissin
Faber, e o representante no Brasil da "Le
Gaz Integral", Sr. Vadim Dieter Pliusch
chik.

Correia estranha
interesse pela

encall"ação �o Samae
Dizendo estranhar o inte

resse atual do Governo do Es
tado na encampação do ser

viço de água e esgoto de Blu
menau e a polêmica criada em

torno do assunto, o deputado
Álvaro Correia, do MOB,
afirmou ontem na Assembléia
Legislativa que a culpa pelo
fato de o SAMAE não ter sido
transferido para o Estado é da
própria CASAN, que se

negou a assinar um convênio
autorizado pela Câmara Mu

nicipal, proposto pelo pre
feito Felix Theis em novembro
de 73. Segundo o parlamen
tar, a CASAN se negou a assi
nar o convênio por não con

cordar com lima das cláusu
las, referente às suas obriga
ções, quanto à execução do
projeto de esgotos sanitários
de Blumenau.
Álvaro Correia afirmou

que agora, vendo o SAMÁE
bem administrado e em exce

lente posição, pois desde 1972
vem operando exclusivamente
com recursos próprios, o Go
verno pretende ver a autar

quia municipal incorporada à
CASAN, e em troca promete
um projeto de esgotos sanitá
rios com dinheiro do PLA-

NASA, sem garantir, entre

tanto, a sua execução. "Os
fatos demonstram que se hou
vesse sinceridade e verdadeiro
interesse do BNH e do Go
verno do Estado,Blumehau já
estava com sua rede de esgo
tos sanitários concluída. A
má vontade e o desinteresse da
CASAN no Governo Konder
Reis é que impediram que o

projeto de esgotos de Blume
nau fosse à frente. O resto é
conversa fiada e futricas de

quem nunca realmente se inte
ressou pelo problema".
O parlamentar frisou ainda

que Blumenau é hoje uma das
cidades catarinenses mais bem
servidas-por água potável,
sendo que 99,9% da popula
ção recebe água tratada,
Sobre' o sistema de esgotos,
acentuou' que ele é realmente
precário e precisa de uma re

formulação: mas ponderou
que "se o PLANASA e a

CASAN têm tanto dinheiro
como estão a alardear, porque
não resolvem de-lima vez por
todas os problemas de água e

esgotos de Florianópolis e

tantos outros municípios
onde esses serviços são admi
nistrados pelo Estado?",

tos, Chefe da Missão, Harold
Rosen e Walter Gomez, técni-.
cos, está em Santa Catarina
atendendo convite do Secretá
rio Zadrozny para examinar

possibilidades de financia
mento de projetos que valori
zem o carvão como opção
energética nacional, assunto

que foi tratado pelo conferen
.cista.

A missão técnica permane-'
cerá. em nosso Estado até o

próximo dia 20 mantendo
contatos e reuniões com o

Governador do Estado, éil\
PLAN, Secretariá' de

.

Indús
tria e Comércio, ELETRO
�UL, COOISC e outros órg
aos governamentais além de
cumprir um programa de visi
tas à região carbonífera cata
rinense.

Ministério das Mi!las e Energia

EIetrobraS4, Centrais EléÜicas Brasileiras SA'

Eletrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

.C,G,C, MF - 000,73,957/0001
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÁO
Ficam convidados os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas

do Sul do Brasil S,A, - ELETROSUL para a reunião de Assembléia
Geral Extraordinária a realizar-se no próximo dia 26 às quinze
horas, na sede da Empresa, em Florianópolis (SC). a fim de delibe
rar sobre a seguinte Ordem do Dia:
Aumento do Capital Social da ELETROSUL de Cr$
9,OotJ,000,000,OO para Cr$ 9.494,300,000.00, mediante a conversão,
em participação societária. de créditos da Centrais Elétricas Brasi
leira S,A, - ELETROBRAS, no montante de Cr$494,300,000.00, com
alteração do artigo 5° do Estatuto Social.
Florianópolis, 11 de junho de 19079

Telmo Thompson Flores
Presidente

Em sua última audiência de ontem
de manhã o governador Jorge Bor
nhausen recebeu em seu gabinete, o
deputado emedebista Delfim de Pádua
Peixoto Filho. Durante o encontro
com o governante catarinense, o repre
sentante oposicionista de ltajaí na As
sembléia Legislativa solicitou a Jorge
Bornhausen maior rapidez na sanção
da lei de sua autoria, aprovada na ses

são de anteontem da Assembléia Legis
lativa, que prevê alterações nos Estatu
tos da Polícia Civil, e dos Servidores
Públicos e na Lei Orgânica do Ministé
rio Público.
O parlamentar justificou sua preo

cupação solicitando que a lei seja san-

cionada a curto prazo pelo Governa- '

_
dor, dizendo que as alterações previs-
tas, virão beneficiar os servidores, FERRO'. AjCO .ARAMEprincipalmente 'em termos de concur- M
sos públicos, "porquanto haverá au-

nARA
-

mento na idade limite até agora estabe- r-H \_
lecld� por força constitucional," CONSTRUCAO
ten�:���soe�:��C:d��e��inm:e�= E';;;E!lll!mmm"m:mm,m",mm,rnm?_:;,EE'
xoto fez questão de dizer que quando Ferro CA-24A'(!õ=:""__
se trata de atender os interesses da co- Aço CA- 50
munidade catarinense, as posições po- Arame'60
líticas devem ser deixadas de lado,

,

Afirmando que já esteve em audiên-
,
C1a com Jorge Bornhausen por três ve
zes, o parlamentar salientou que estes
encontros se repetirão Quantas vezes se
fizerem necessários, "porque devemos
buscar as soluções dos problemas
dentro de um clima de paz e compreen-

, são, sem que para isso haja necessi
dade de abdicarmos de nossos propósi
tos políticos".

� BUSCHLE & LEPPER S.A.
JOINVlllE Rua InáCIO Bastos 85' Fone 22 1531
FLORIANÓPOLIS Rua Gal Gaspar Dutra. 1 Fone 44 4959

90 DIAS DE GOVERNO

Comissão de Crícíúma leva a

Jorge as suas reivindicações
O industrial Diomício Freitas, o Depu

tado Eno Steiner e os vereadores Valdenir
Zaneti e Miguel Medeiros Esmeraldino es
tiveram em audiência, ontem de manhã,
com o Governador Jorge Konder Bor
nhausen, formulando uma série de reivin
dicações, das quais se destacam: recursos'
para ampliar o policiamento da cidade,
dotando o efetivo militar de mais equipa
mentos; encampação, pela CELESC, da
Err:presa de Força e Luz, local, passando a

primeira a responsabilizar-se pelo forne
cimento de energia elétrica a Criciúma; ins
talação do 2.° Grau no Distrito de Rio

Maina, localidade que possue 5 carbonífe
ras, 30.000 habitantes e 12.000 eleitores: a
transformação em escola básica do Grupo
Escolar "Antônio Victor de Souza", da lo
calidade de Mãe Luzia.

Foi também solicitado ao Governador
que instale o seu Governo em Criciúma a 6
de janeiro do próximo ano, data que marca
a passagem do centenário daquele municí
pio sulino, possibilitando, assim, pela im
portância do evento, uma maior integra->,
ção entre povo e governo.

,

O deputado Eno Steiner e os vereadores
presentes também aproveitaram a ocasião
para hipotecar solidariedade política ao,

Sr. Jorge Bornhausen, reconhecendo-lhe a

liderança:
O Sr. Diomício Freitas, no encontro

com Bornhausen, afirmou-se totalmente
de acordo com a ação do Governo, no

sentido de possibilitar a implantação da
Siderúrgica Sul Catarinense - Sidérsul,
emprestando-lhe inteiro apoio à'-cam
panha, pelo que representa em termos de
redenção não só para o Estado.

Continua

na Modelar· - Trajano 7
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Liqu".idação

Assista, sábado, às duas horas da tarde, pelas emis
soras Catarinense, Coligadas, Cultura e Eldorado a

entrevista que o Governador Jorge Bornhausen \

concedeu a Jornalistas de Santa Catarina.
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Informação Geral

PEÇA IMPORTANTE
O governadorJorge Bornhausen tem

neste sábado um encontro com o Vice
Presidente da República, Aureliano
Chaves. O objetivo principal da au

diência: "vender" o projeto da Usina
Siderúrgica de Santa Catarina.

* * *

o Vice-Presidente é considerado peça
importante para o êxito do projeto,
lendo em vista suas ligações com o tam

bém mineiro João Camilo Pena, Mi
nistro da I ndústria e do Comércio,
Pasta à qual a Sidersul está umbelical
mente ligada.

COMPARAÇÃO

Comentário ouvido ontem nos cor

redores da Assembléia, a propósito da
crise política de Mato Grosso do Sul, no
bojo da qual o Governador destituído

Harry Amorim conseguiu a façanha de
unir os arqui-inimigos políticos Pedro

Pedrossian, Mendes Canale e Saldanha
Derzi:

- O Harry Amorim é o Colombo Sal-

les do Mato Grosso. "

DESRESPEITANDO

A Universidade Federal de Santa Ca
tarina é o único estabelecimento de en

sino a desrespeitar o feriado de noje: OS
estudantes de engenharia mecânica
terão uma prova às 8h30min.

PESQUISA

O SESC está realizando uma pes
quisa sobre brinquedos tradicionais

brasileiros, com o objetivo de elaborar
um catálogo ilustrado sobre o tema.

Com esta finalidade se encontram em

Florianópolis os professores Carlos

Lupinacci e Gláucia Amaral de Souza

que estão se-avistando com folcloristas
de Santa Catarina e mantendo contatos
com o povo em geral. Quem quiser co
laborar e só procurá-los no SESC.

RESTRITA A

Todos os brasileiros punidos pela
Revolução- que forem atingidos pela
anistia, deverão se manter afastados da
atividade política, segundo aconselhou
o Ministro Petrônio Portella.

* * *

Conclui-se , daí, que além de restrito,'
o perdão conterá em �i mesmo uma

nova punição: não fazer política.
* * *

É o que se poderia chamar de anistia

amplamente restrita.

NA SUIÇA

O secretário do Trabalho 'e Integra
ção Política , Fernando Bastos, em

barca hoje para Genebra" com a finali
dade de participar da 76. a Conferência
I nternacional do Trabalho.

* * *

Bastos é o único secretário a fazer

parte da comitiva.
* *

Durante a sua ausência o professor
Acácio Garibaldi responderá pelo ex

pediente da Secretaria.

CONVITE

Na próxima terça-feira o Sr. Jorge
Bornhausen viaja a São Paulo. Na

agenda consta um almoço no Palácio

dos Bandeirantes com o Governador
Paulo Maluf.

* *

O Governador catarinense pretende
convidar seu colega paulistapara uma

visita ao Estado.

DESENVOLVIMENTO SO-

CIAL
O prefeito Francisco Cordeiro apro

vou ontem o projeto do Velódromo,

que será construído junto à via de con

torno Norte.
* *

Os recursos também já estão garanti
dos. Serão do EAS - Fundo de Apoio ao

Desenvolvimento Social.

FRASE

De um crítico da .inércia de nossas

autoridades turísticas: "Os enormes

gastos em obras rodoviárias, feitos nos

últimos anos na cidade de Florianópo
lis, ainda não encontraram uma contra

partida a altura na (falta de) imaginação
/

criadora de nossos homens públicos".
cos"

DESPRE�NDIM�NTO

Apesar de urna série de vantagens,
como uni salário de Cr$ 53.320,00 e

diárias em torno de Cr$ 2.100,00, o ve

reador do MDB , Roldão do Nasci
mento Maestri, cogitado pelo seu partido
a concorrer na próxima eleição.
para a prefeitura de Joaçaba, decidiu
que não será candidato.

* * *

Maestri explicou que o seu partido
tem nomes mais capazes do que o seu. E
mais não disse.

* * *

ÀS ESCURAS

Algumas ruas do Balneário do Es

treitoestão sem ilum'inação pública há
treze dias, Não setrata de contenção de

despesas porque a iluminação da rua

Conselheiro Mafra só foi desligada
a nte-orírern depois das II horas da
manhã.

REUNIÃO

O Secretário Ivan Bonato, da Fa-

lenda. reúne-se segunda feira em Porto

Alegre com os secretários de Finanças e

[atenda do Rio Grande do Sul e do
Paraná.

* * *

RECONHEGIMENTO
Na-audiência de segunda-feira com o

mi nistro Mário Henrique Sirnonsen, da
Fazenda. o senador Lenoir Vargas Fer
reira foi convidado pelos membros da

bancada da Arena para ser um dos rela
tores do problema do Hospital Univer
sit ário da Uísc.

Lenoir, em 'voz baixa, pediu aos cole

gas que nomeassem um outro. alegando
como motivo a sua condição de btôruco.
nico.

•

O deputado João' Linhares acabou
sendo o relator arenista e o senador Jay
son Barreto-atirou em nome do MDB.

REUNIÃO DO COLEGIADO

Apesar do feriado, o primeiro esca

lão do Governo estará hoje a postos. O
Governador Jorge Bornhausen convo

cou para esta manhã uma reunião do

colegiado, com o objetivo de ouvir urna

exposição da equipe técnica do Projeto
Radam que está realizando levanta

mentos no território catarinense.
� * * *

Um outro assunto em pauta 'diz res

peito a- novas tomadas. de posição sobre
o projeto da Sidersul.

EXPURGO?
Os funcionários da secretaria da

Saúde andam assustados. É que o sr.

Waldorniro- Colautti, ao assumir
a- pasta, teria realizado um expurgo em

menos de uma semana, demitu cerca de
35 funcionários que exerciam cargosem
comissão. Não teria' escapado nem a

cunhada do falecido médico Hélio Or

tiz, que foi secretário da Saúde no Go
verno Antônio Carlos Konder Reis.

* * *

O ex-superintendente da Fundação
Hospitalar, médico Ney Gonzaga, que
exercia a função de secretário-adjunto,
teria pedido licença por um período de

120 dias por discordar de algumas ati
tudes do secretário.

/

",

Em Surdina

Avaliação Preliminar
conduziu seu compertamento sentido da har
monia política, unindo a representação par
lamentar estadual e federal de Santa Cata
rina em torno das grandes causas do inte
resse do Estado. Armou a equipe com crité
rio político, mas com a singular clarividência
de chamar para o Governo em_primeiro lugar
os que demonstraram possuir voto. Isto deu
inusitada dimensão política ao Executivo,
uma vez que a par do v�to que demonstraram
possuir nas eleições de 1978' os parlamenta
res chamados para o Secretariado demons

traram, igualmente, capacidade para o exer

cício dos cargos, que lhes foram confiados,
Vale lembrar que desde os primeiros dias de
Governo vem o Sr. Jorge Bornhausen dando.
satisfação das medidas que toma no exercício
do poder à opinião pública. E de muitos atos

presta contas movido pela convicção de que
é sempre devedor de explicações para as.
suas atitudes. Conseguiu descontrair as na
turais divergências que o poder St4uota e re

duzir as .�esconfianças que a falta de consi

\.
turais para com o processo âemocrático pode
despertar nos poderosos. A explicação dos
atos governamentais é o pressuposto da par
ticipação democrática, e responsável da co

munidade estadual. Este sentimento há de
ter inspirado o Sr. Jorge Bornhausen nos seus
três primeiros meses de Governo. Com isto,
esboroaram-se os preconceitos políticos

,

quanto à conduta do Governo e daqueles que
não eram (;overno,.mesmo sem ser Oposição.
Acabou-se o maniqueísmo que em certo
tempo discriminavam entre á Corte e o resto

do comum dos mortais, de modo quê os que
pertencessem à primeira Fossem sempre
considerados bons' e j1J.StOS, devendo os de
mais permanecer no limbo da desconfiança.
Até mesmo na solução das greves, que em

casos conh.e'�idos foi simplesmente atirada�'responsabilidade do Governo Estadual,
Governo soube agir com compreensão, fir
meza e habilidade, conseguindo pelo se

próprio esforço um entendimento pacífico
através do qual esvaziaram-se as tensões e as

.partes-viram atendidos seus interesses. .

; (N_ti�1Je) poderi�)1�erl{..ffi julg�rhenfo 'defi1fnitivo em apenas três meses de Governo
Mas uma avaliação é possível, ainda que su

mária. E dessa avaliação pode a opinião pú
blica de Santa Catarina extrair uma expecta
tiva francamente favorável para os restantes

'45 meses de Governo do Sr. Jorge Bornh�u-
.

sen, acompanhando o desdobramento do
trabalho que começa a ser realizado nos

campos político e administrativo. O Chefe do
Executivo fixou, neste breve período, uma
fisionomia política própria e condizente com
o trabalho que se propôs realizar, com resul
tados que representam um sincero estímulo
à" continuação do empenho até aqui desen
volvido.

\ /
./
/
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Amanhã se completam os três primeiros
meses em que o W. Jorge Bornhause se en

contra à frente dô Governo, período 'que já
nos permite fazer uma avaliação preliminar
sobre o trabalho que vem empreendendo à
frente do Executivo estadual. E inegável que
qualquer avaliação' desapaixonada que hoje
se faça haverá de constatar um saldo altamente
positivo em favor do Sr. Jorge Bornhausen"
considerando-se as djficulddes globais da
economia com que se defronta o País e o clima
de mudanças políticas que se formou com o

processo de abertura.
Na área administrativa o -Sr, Jorge Bor

nhausen soube escolher uma equipe domais
alto nível, cuja média se coloca muitos pon
tos acima damédia dos Governos que o ante

cederam. A partir daí o Governo se posicio
nou no sentido de não contornar artificiosa
mente os problemas da crise econômica, mas
aceitou conviver com ela, encarando-a com o

necessário senso de realidade para poder
enfrentá-la e reduzir, na medida do possível,

'

osseus efeitos no desempenho da Adminis
tração. Por isto, não programou para o qua
triênio obras faraônicas, acima do-que pode
ria suportar a capacidade do Tesouro e do
contribuinte, procurando, antes, pautar sua

agenda de realizações e de serviços dentro
daquilo que ao Estado é permitido, com o

objetivo evidente de .dar aos recursos dispo
níveis omáximo de rentabilidade. Aomesmo
tempo, fez ver ao Governe:' Federal o direito
de Santa Catarina de contar com uma partici
pação mais efetiva da União na solução dos

problemas do Estado, principalmente no

que diz respeito à destinação de recursos

para obras públicas de inegável repercussão
econômica regional e nacional. Colocada a

Administração dentro desse espírito, pode
se prever que nos quatro anos do seu período
o Governo poderá contar com um considerá
vel cabedal de realizações sem comprome
timentos irremediáveis para as finanças esta
duais. A Sidersul e a política energética - a

partir do carvão e do álcool- representam as

j" c '1,
.

,'" .' duas grandes IÍlet� do Estadonesta fase. Os
Da.reunião sairão- �i\'ers·'I�.:HrPílosi- -. ".,.

. < • • " ,>
'

'1J.II�iYvestimentos que estes setores exig;ein são'"
çóes na área tributária, para ?)Hern '(1' /

submetidas a apreciação do ministro
' 'reconhecidamente de grande vulto, mas

Karl Richbieter. poucohaverão de significar diante dos refle
xos que produzirão na economia do Estado e

do. País, cas(,l levados a bom termo e desde

que contém, como é de se esperar, com o

'imprescindível apoio- do- Governo Fede-
ral. ._
Na área política se encontra a mais conside

rável manifestação da presença do Sr. Jorge
Bornhausen à frente do Governo, com r�sul-
tados verdadeiramente representativos re

gistrados no curso deste primeiro 90 dias de
mandato. Mantendo a Arena unida em torno

do Governo e dispensando à Oposição um

tratamenio aberto e cordial, o Governador

ferir os interesses daqueles que chamei com os próprios hómens qU$! delas pre
de "poderosos grupos", e que de-certo cisam para sua sobrevivência, como

lhe eram - financeiramente - mais im-

portantes.
Decorridos menos de dois anos da

quelas publicações, eis que se confir
mam as nossas prevísões.: plantio de
enormes áreas de PtNUS ELLlOTIII,
nos Estados do Paraná, Santa Cata
rina' e Rio Grande do Sul, em detri
mento de nossa útil Flora Nativa, alte
rou de tal forma a Ecologia dessas regi
ões, que atualmente milhares de. roedo
res estão exterminando milhares ou

milhões de árvores de Pinus.
E isto porque a substituição da Flora

Nativa pelos Pinus elliottii, alterou
completamente o indispensável equili
brio ecológico, afastando passarinhos e

outros animais', inclusive as geralmente
tão temidas cobras (apenas poucas são

venenosas), mas que contribuTam para
controlar a ecologia - o número de roe
dores e outros seres, sem o que as men

cionadas árvores estão provocando a

sua auto-destruição.
Melhor assim, pois consequente

mente tudo tende a voltar à sua norma
lidade, e nossa Flora Nativa e Fauna

podem (oxalá) novamente coexistir

Flora nativa
Agradeceria se possível fosse, que.

V.S. se dignasse de publicar na seção de
CARTAS, em seu prestigioso Jornal, o
seguinte:

PINUS ELLIOTTlI
Quando escrevi artigos, publicados

em vários jornais, condenando os "po
derosos grupos" que estavam extermi
nando a nossa Flora Nativa, indispen-
sável para 'a nossa sobrevivência, para
em seu lugar plantar Pinus elliotti,
muitos julgaram que eu, como Burle
Marx e outros defensores de nossa tão

sacrificada Flora, estávamos, apenas
querendo fazer demagogia ou publici
dade, que absolutamente dispensamos.

A nossa real intenção era e continua

sendo, alertar ainda mais as nossas au

toridades responsáveis pelo controle de
tais crimes contra a Natureza, no sen

tido 'de que intensificassem as, medidas
contra tamanhos abusos, antes que
fosse tarde demais. '

Um jornal de Santa Catarina, que se

diz muita importante, chegou mesmo a

se negar de publicar um artigo meu

nesse sentido, nem mesmo como maté-
. ria paga, porque provavelmente iria

Deus tudo projetou desde o início 'do
mundo. E, podemos estar certos, ele
sabe o que- está correto.

Serrumais para omomento, e desde já
grato pela acolhida que me for dispen
sada, firmo-me, apresentando-lhes mi
nhas cordiais saudações. Alvim Seidel
Corupá.

'

NOVO endereço
Senhor Diretor:
Comunicamos a V. sa que a partir do

dia 10 deste mês passamos a funcionar
em nova sede, à Rua Dr. José Bonifácio
Malburg, 236 - CP 391 - Telefone 44-

1804, onde continuaremos à diposição
com empenho redobrado na continui
dade do bom entendimento e colabora
ção, a fim de mantermos a reciproci
dade que até então honradamente nos

tem sido distinguida.
Na oportunidade, reiteramos protes

tos de elevada estima e distinta conside
ração.

Bel. JOSÉ MOACIR FAVETTI

Delegado de Pol. Federal.
Chefe da DPF-2/IJ

o exercício
da soberania

o modelo da maioria das democracias par
lamentares exige que a "vontade partidária" se
manifeste com a ajuda dos membros do partido
nas casas legislativas. Isso não significa que os

partidos devam obter apoio' incondicional de
seus legisladores, e basta ver o exemplo dos es
tados Unidos, onde nenhum ·dos partidos tem

conseguido votação unânime de seus membros
nas questões de maior relevância no Congresso.
Mas existem sempre diversos instrumentospara
a influência partidária nos parlamentos, e de

.

sua eficácia depende o maior ou menor grau de
controle dos partidos sobre os seus eleitos.
NoBrasil, pelo s is temaporporcional, adotado

nas eleições pára preenchimento das cadêiras

legislativas, o mandato parlamentar vincula-se
aó partido, pois nenhum deputado conseguiria
eleger-se sem o concurso da legenda. E a forma
pela qual as ações do mandatário se curvam ao

interesse do partido é estabelecida pela fideli
dade partidária, através da qual o deputado ou

senador é obrigado a se desincubir no exercício
do voto de acordo com as diretrizes legitima
mente estabelecidas pelo partido. Isso, no en

tanto, dentro de limites que não venham a coli
dir com a natureza do próprio mandato, pois,
por princípio constitucional, os parlamentares
são soberanos, e invioláveis quando no desem

penho de seus mandatos, pelas' suas palapras,
atos ou v.otos.

-

,

,É nesse ponto que parece válido, e sobretudo
oportuno, o debate suscitadopelo deputadoMar
tinho Herculano Ghizzo a propósito do fecha�
mento de questão nos legislatiooe. A uma sim- '

pies comunicação em plenário do líder de ban- ,
;

cada, osparlamentares se obrigam a aprovar oü

rejeitar as proposições, emsmo que tenha sobre
elas um entendimento diferente daqueleque I,hfÇ
�; imp'f?st() pelo iep'resr.n�fl:!!tepartidáriq, quase
sempre também fazendo as"vez'es depotta-vbz dô?
governo. A isso chama o sr. Martinho Ghizzo de
ditadura pàrlamentar do partido, em contrapo
sição à expressão soberana e democrática do

mandatopopular.' I

A questão fechada pode-se dizer que sempre

pertenceu / aos costumes 'do
parlamento brasileiro' mas, com

as caracteristicas de intervenção externa, ora
denunciada, é uma prática recente, incorporada
pela própria omissão ou' conivência dos legisla
dores. O sr. Martinho mesmo, por ironia, serve
de exemplo. Conhecido pelos seus arroubos de,
independência parlamentar, ele, por várias, ve
zes, roi acometido de instantes de fraqueza, ao
submetei- as posições que defendia ao fecha
"(-ento de questão por parte de sua'Liderança,
mesmo em questões que contrariavam frontal
mente o programa partidário, como 'lia caso das

propostas favoráveis ao restabez(:bmento de elei
ções diretas' para governadores. Se a questão
fechad.a é o instrumento de imposição das dire
trizespartidárias ao detentores ,de mandatopar
lamentar, que dizer da obediência a uma ordem.
que contraria essas mesmas diretrizes? Isso o sr:

Martinho Ghizzo não questionou, à época pró
pria, mas não quer dizer que esteja levantando
uma diecussão importuna. Ao contrário com o
levantamento da carga de arbítrio que lhes pe-·
sava sobre as cabeças, e recobrados das imuni
dades do mandato, os parlamentares já podem
refletir quanto à procedência e validade das im
posições de procedimento ou varo no cumpri
m�ntQ de seu dever público. E uma distinção a

fdeer é exatamente entre a indisciplina ou a dire
trizes partidárias, de que são executores nas de
-liberações legislativas, e as meras interferências
de interesse extra-poder. Sôasprimeiras justifi- :
cam o sacrifício da autonomia e independência �
parlamentar, na medida, porém, em que sejam' I
legitimadas e não se convertam em coerção pe;- 1
manente ao exercício da soberani� do poderpo
pular.

o senador Tancredo Neves fez cinco telefonemas para a As
sembléia Legislativa de Santa Catarina e em nenhum deles
conseguiu falar com a pessoa certa: o presidente Moacir Bértoli.

* * *
. \

.
.

Bértoli, ao ser informado pelo assessor, ligou duas vezes para
Brasília, não conseguindo também 'falar com Tancredo.

* * *

Se o objetivó da conversa for a articulação partidária, o dese ••-
contro não se constitui num fato incomum. Faz parte do pro

'-. cesso.
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Entra em ação a primeira
unidade da Salgema em Alagoas

\
)
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Maceió - Entrou em operação ontem a uni
dade de Dicloretano da Salgema Indústrias
Químicas de Alagoas SIA, primeira no país a
produzir o DCE - matéria prima para fabrica
ção de plásticos para garantir o suprimento do
eteno, indispensável à mistura ao cloro para
obtenção do dicloretano. A Salgema fretou
por dois anos o navio "Lincoln Elsworth", que
está atracado no terminal da Emoresa fazendo
seu primeiro descarregamento.

Essa unidade de DCE - ou dicloretano - veio
viabilizar o projeto Salgema, empresa quí
mica que retira, do subsolo de mangue, o

sal-gema, transformando-o em cloro, hidro
gênio e soda cáustica. Somente o cloro, ini
cialmente, tem valor comercial, mas até o mês
passado ele era jogado no mar porque faltava
uma unidade de beneficiamento para, através
da mistura com o eteno, produzir DCE.

o eteno utilizado será fornecido pela CO
PENE, no Polo Petroquímico da Bahia, no

prazo de dois anos, até que seja desenvolvido
em Alagoas o projeto de obtenção desse ele
mento a partir do álcool, o que está previsto
para 1981. A unidade de dicloretano vai gerar,
no próximo imo, Cr$ 130 milhões de ICM
(mais da metade da folha de pagamento do
Estado) e está localizada a 5 minutos do
centro da capital, na praia do Pontal da Barra',
O governador Guilherme Palmeira admite,

no entanto, que essa unidade é apenas um

passo importante no Projeto Cloroquímico de
Alagoas, "porque falta se viabilizar todos os

investimentos no setor, o que somente será
possível se o estado obtiver autorização para
implantar as unidades de MVC e PVC", Essas
unidades representam o estágio mais avan

çado da matéria-prima para fabricação de
produtos plásticos, principalmente, tubos.

Fucat realiza seminário
•

j
,

li sobre Recrutamento e Seleção'
Objetivando proporcionar aos participantes

condições de identificar as relações com o mercado
de trabalho; relacionar as etapas do recrutamento;
definir as implicações da seleção de pessoal, além de
relacionar métodos e técnicas de seleção, a Funda
ção Catarinense do Trabalho - Fucat, dentro da sua

política de formar mão de obra especializada, reali
zará, nos dias 22 e 23 deste mês, o Seminário sobre
Recrutamento e Seleção.

O curso, que será realizado no auditório do
Senai, em Joinville, é destinado a gerentes de rela
ções industriais, recrutadores, seleoionadores de
pessoal, e pessoas intimamente 'ligadas à adminis
tração de recursos humanos, com carga horária de
16 horas.
Mauro Brasil Vasconcelos, formado em Ciências

Sociais pela PUC de São' Paulo, especialista em

Administração de Empresas pelo IPDE/FAAP,

tendo já exercido o cargo de Selecionador de Pes
soal e técnico em treinamento na Metal Leve S,A"
além de chefe de Recrutamento, Seleção e Treina
mento na Companhia Hansen IndustriaL
O curso será desenvolvido através de aulas expo

, sitivas, trabalhos em grupos e individuais, e obede
cerá a seguinte programação: conceituação; relação

.

recrutamento-seleção; recrutamento e a seleção e

sua

relação com o mercado de trabalho; fontes de recru
tamento; seleção de pessoal e suas implicações na

organização; métodos e técnicas de recrutamento e

seleção,
As aulas serão desenvolvidas das 14 às 18 horas e

das 19 às 23 horas no dia da abertura, e das 8 às 12 e

14 às 18 horas no encerramento. As inscrições con
tinuam abertas na Fucat, com a taxa de Cr$
2.450,00 por participante,

Empregados em postos de gasolina
têm piso salarial de Cr$ 3 mil

A partir de primeiro de setembro, os traba- Ministro do Trabalho, Murillo Macedo, em
lhadores em postos de gasolina de todo o país, Brasília, Para o Ministro, "esse acordo prova
terão um piso salarial de Cr$ 3,000,00, além mais uma vez que, na mesa de negociações,
dos trinta por cento de adicional de periculo- Pode-se sempre chegar a bom termo, encon-
sidade a que já tem direito, Para tanto, O trando um denominador comum, através do
Conselho Nacional de Petróleo - CNP -, a diálogo, entre as partes interessadas".
partir de 28 de agosto, vai aumentar a margem Murillo Macedo' esclareceu também que
de lucros dos empresários, por litro de gaso- "não existe condição do patrão absorver o

li na, para 0,12 centavos.
, . piso salarial dos trabalhadores sem um au-

Isso ficou acertado, esta semana, entre re- mento em, seu lucro"\ porque, segundo ele,
presentantes de 'empresários e trabalhadores, muitos empresários já estão atuando na linha
e� -'��60�ir6'-que �5�ííz�u 'rtô"gabinete .do \l' do equiJib��o',e -àlgyn�'até, no v��m.�W��:í{

.
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CORRETORA DE VALORES

MOBILlARIOS

50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas '

de Valores de São Paulo e Bolsa de Valores do Extremo Sul
Av. Osmar Cunha n.? 15 - loja 1/

Edifício Ceisa Cf'''I,.'1
Telefones 22-4906 e 22-0" '4

Intermediação na Compra e Venda de Ações em Bolsa Letra', .íe
Câmbio - custódia de titulas - incentivos fi�, .. lIS

• BOLSA DE VALORES DO EXTREMO SUL

BOLETIM DIÁRIO N�.�09/79:
MOVIMENTO DA BOLSA EM 1) I 06 I �979
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TI'TULOS NQ NEGOCIaS QUANTIDADES VALOR VENAL

Tt'rULOS I'Rlv"DOS 16 1.31).906 ).)09.)69,60
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250.000 !. 0,6
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100.000 - 1,1
1.046.000 - 1,J

220.000 + 1,6
90.000

497.000 + 3,1
294.000 - 3,2

2.720.000 - 9,0

Ceasa

prejudica
pequeno

produtor
Os 36 participantes do En�

contro microrregionaf .dos
Sindicatos de Trabalhadores
R urais da Grande Florianópo
lis , realizado na última terça
feira no Centro de Treina
mento da FETAESC, exigi
ram 'do Presidente da
CEASA� Sr. Erico Gebler,
que esteve no encontro a con

vite da FETAESC, maior par
ticipação dos pequenos pro
dutores nas instalações da
CEASA, para poderem ven

der seus produtos sem restri-
ções,

.

Alegam os pequenos pro-'
dutores que operam naquela
Central de Abastecimento,
que só podem vender seus

produtos a partir das 16:00
horas, horário em que a maio
ria dos feirantes já compra
ram os produtos que necessi
tavam , nos boxes dos ataca

distas, os quais em detrimento
da comercialização dos pe
quenos produtores, têm a

permissão de operarem na

CEASA, da-s 07:00 horas da
manhã até às 19:00 horas da
noite,
Os pequenos produtores

queixaram-se , também, do
alto preço que a CEASA esta
ria cobrando de taxa de uso

das pedras que utilizam para
colocar seus produtos a dispo
sição dos feirantes, além de
outras reclamações,

O Presidente 'da CEASA,
por sua vez, falou na portuni
dade sobre o funcionamento
daquele mercado, acrescen

tando que a CEASA foi cons
truída para beneficiar, princi
palmente, os pequenos pro
prietários e consumidores da
grande Florianópolis, e que
estava disposto a atender as

reividnciações dos seus usuá
rios que solicitam a antecipa
ção da licença de venda diária
de seus produtos, das 16:00
horas para às 14:00 horas, in
formando 'também, da inten
ção do Governo de instalar
um sistema de varejão no lo
cal, no sentido de melhorar o
atendimento dos produtores e

feirantes,
O Presidente da FE

TAESC, informou que nó en

contro Microrregional que se

realizou no Centro da Capaci
t<!çãO. do-Trabalhador Rural .

<;�Ç..-j\YRU -, foi Ievániadó os
.

principais problemas que en-

frentam os trabalhadores ru

rais da Grande Florianópolis,
seguido de uma avaliação do
Movimento Sindical que re

presenta no Estado, em todos
os seus aspectos, desde a mo

tivação das bases sindicais até
a política agrícola e atendi
mento da previdência social
rural.

Kortmann, falou também
do grupo de estudo formado
por líderes sindicais dos Esta
dos do Sul do Brasil, que nos

próximos dias estarão em

Porto Alegre preparando as

sugestões que proporão à
Comissão que está estudando
a alteração da CLT 'na Câ
mara dos Deputados, com o

objetivo de atender os reais
objetivos do Mov.imento Sin
dical de Trabalhadores Rurais
do Sul do País, principal
mente no que se refere a repre
sentatividade cios pequenos
produtores rurais.

-------------INERGIA----,----------

Hospitais excluídos da racionalização,
mas CNP quer alternativas.

o Conselho Nacional do meida Costa, informa que o das urgentes, pelos Hospitais este altamen te su bsidiado
Petróleo decidiu excluir os Conselho baixou portaria re- públicos e particulares, "no pelo governo",

guiando o atendimento de sentido de procederem a subs- , A Associação de Hospitais
todos os casos atípicos, in- tituição ou adaptação de seus do Estado de Santa Cal arina

cluindo os Hospitais, que de- equipamentos nos processos está remetendo c9pias do co-

verão se dirigir diretamente às ou plantas industriais, por municado do Conselho Na-

distribuidoras de derivados forma de permitir a troca par- cional do Petróleo a todas as

do petróleo. cial ou total dos derivados por unidades filiadas, pedindo a

outras fontes alternativas de cooperação no sentido de

energia, não derivadas de pe- atenderem à solicitação do

tróleo, de preferência elétrica General Oziel de Almeida
ou carvão mineral nacional, Costa,

Hospitais das restrições im

postas pela Portaria na 69, de
16 de fevereiro, em vigor
desde IOde março, cortando o

fornecimento de 10% dos

óleos combustíveis e de 5% das

quotas de óleo diesel.
Em telegrama enviado à

Federação Brasileira de -Hos

pitais, o General Oziel de Al-

Árabes vão boicotar as companhias
que aumentam preços às cus tas da Opep

Beirute - O Ministro de Petró
leo do Emirado Árabe de Qatar
advertiu ontem que as compa
nhias petrolíferas que aumentam
excessivamente os preços do pro
duto às custas da OPEP devem ser

castigadas ou mesmo boicotadas,
A advertência do Xeque Abdul

Aziz Bin Khalifa AI Thani foi
formulada em uma entrevista
com o jornal saudita "AI Jazi
rah", cujo conteúdo foi reprodu
zido depois pela' Rádio Nacional
da Arábia Saudita,
As declarações de AI Thani ga

nharam divulgação a menos de
duas semanas da reunião a nível
ministerial que a OPEP celebrará
em Genebra, na qual se analisará
as circunstâncias críticas atraves
sadas pelo mercado petrolífero

Empresários

sugerem

'esquema para

implantar

logo
Proálcool

São Paulo - A padronização da mis
tura de álcool à gasolina, na proporção
de 20% e a utilização do álcool puro
apenas em áreas restritas foram defen
didas como "primeira prioridade" pelo
vice-presidente da ANFAVEA. a

completa substituição por álcool não
será possível antes de dez anos,

No painel sobre "crise Energética-e a

Indústria de Transportes". no Forum

, das Américas, o Sr. Adalberto de r.

Queirós - Diretor da Mercedes Benz do
Brasil - reafirmou que a indústria au

tomobilística colocará no mercado.
dentro de três meses. os primeiros veí
culos movidos a álcool, "aumentando
sua oferta de acordo com a disponibi
lidade do álcool combusrível".
O Sr. Adalberto de Queiros ressal

tou que a primeira prioridades é a pa
dronização da mistu ra do álcool na

proporção de 20%, permitindo a ade

quada regulagem dos motores ao

mesmo tempo ql!.!: se utiliza o álcool

puro em áreas restritas "para que a

indústrias automobilística possa
acompanhar o desempenho desses veí

culos na primeira experiência em larga
escala do mundo".
Como segunda prioridade. colocou

a substituição do óleo diesel por álcool
aditivado, lembrando que essa alterna
tiva não impedirá que no futuro, esses
motores utilizem óleos vegetais. A ter

ceira prioridade. segundo o Sr. Adal
berto de Queirós. é a extensão do ál
cool puro para os carros de passagei
ros. observando que "mesmo com a

produção acelerada do álcool. a com

pleta substituição não será possível
antes de 10 anos".

O presidente do Conselho
Nacional do Petróleo insiste,
contudo, na adoção de medi-

para o preço das manufatu ras que Ideve ser pago pelas nações em de
senvolvimento (inclusive aspetro-I

�

líferas) que no fina I acabam sendo
as prejudicadas, .

Em outra parte de sua entre
vista, AI Thani manifestou queos,

i
recu rsos petrolíferos devem ser
utilizados de novo para servir a

causa árabe no conflito com lsr ..

ael. Em tal sentido, recordou que
não haverá solução para o pro ..

blema do Oriente Médio en

quanto os israelenses controlarem
o setor árabe de Jerusalém, ocu
pada há 12 anos pelas tropas do
,Estado judeu. Israel se nega au

tomaticamente a negociar a en

trega de uma parte da Cidade
Santa em qualquer acordo e que I

chegue com os árabes.

Europeus têm planos para
subsfituir o petróleo '

Bruxelas _;_ A Comissão Européia propôs comunidade européia; reduzir a taxa anual de
O congelamento das importações de petróleo crescimento do uso de energia do atual um por
anuais do mercado comum em seus atuais cento a menos de 0,70 por cento,
níveis até 1990 e ao mesmo tempo a incrernen- A comissão propôs medidas destinadas a

ração do uso de carvão e da energia nuclear economizar energia, entre as quais se incluem
para a geração de eletricidade nos nove países um esforço para negociar com a Indústria au-

que integram a comunidade, tornobilística, "de modo que até 1985 sejam
produzidos automóveis que consumam
menos

gasolijia", segundo Brunner.
Ao comentar que existe atualmente uma

escassez de dois milhões de barris diários de
petróleo, Brunner adiantou que "psicologi
camente a situação é extremamente volátil e

muito dependerá de quanto "ai durar a refe
rida escassez".
Brunner assinalou a necessidade de conser

var energia é efetuar drásticas reduções de seu

consumo, afirmando que de 25 por cento no

preço do produto custaria ao mercado comum
uns II bilhões de dólares,
-

"Com nossas propostas pensamos haver
dado uma contribuição válida ao fator com o

qual deveremos conviver nos próximos onze

anos", 'adiarrfouo fHi1é-ibl'lá'I'iI'J� rBiltlHner ex
pressou que os crescentes preços d(j1 petróleo
"só podem ser equilibrados por enormes in
vestimentos da ordem dos 50 bilhões de dó
lares anuais", Esse capital. acrescentou, pode
ria estar disponível com a aplicação de maio
res

preços a energia, maiores impostos e investi
mentos nas nove nações da Comunidade Eu
ropéia,

mundiaL petróleo a preços excessivos,
Informações deste tipo não

transpiraram até agora, O tema
não se encontra na agenda de Ge
nebra. mas o Ministro de Qatar
advertiu que o assunto poderia ser
incluído na última hora.
AI Thani pediu "moderação",

nos aumentos de preços que a

OPEP poderia decidir em Ge
nebra, assegurando que se ultra
passassem certos limites pode
riam ter um efeito adverso, pro
vocando maior inflação nos paí
ses industrializados do Ocidente,
cujos produtos manufaturados
são importados pelas nações da
OPEP.
Segundo esta tese, um aumento

excessivo nos preços do petróleo é
automaticamente transferido
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Indústria de São Bernardo do Campo
aceita em cada cidade deste Estado

"Estas companhias estão, ex

plorando o sistema de preços da.
OPEP a fim de cobrar aumentos
excessivos por conta própria,
para que a pressão se faça sentir
sobre a OPEP", declarou o Mi
nistro.
Mana Said Oteiba, Ministro de

Petróleo da Federação de Emira
dos Árabes Unidos, tinha comen
tado mês passado que as compa
nhias petrolíferas estão acumu

lando enormes benefícios às cus

tas de produtores e consumido
res, Nesta oportunidade, Oteiba
referiu-se à possibilidade de que a
OPEP fosse boicotada e pediu aos

governos das nações em desen
volvimento que informassem se
estas corporações estão vendendo

i
!

I

A proposta faz parte de um "pacote" de
sugestões que tornariam menos dependente o

Mercado Comum de suas fontes energéticas
estrangeiras, O Secretário de Energia da Co
murndade Européia, Guido' Bruner, declarou
ontem que para tornar este plano vitorioso, as
ações do Mercado teriam de

.

in
vestir 50 bilhões de dólares por ano em eco

nomia energética, produção e desenvolvi
mento de novas fontes, "Não há tempo a per
der", disse Brunner. "O que não for investido
agora não existirá em 1990", acrescentou,
As propostas deverão ser aprovadas pelos

Ministros de Energia das nove nações (Ale
manha Federal, Bélgica, França, Dinamarca,'
gr�-]3retanha, Holanda, Irlanda, Itália e Lu
xemburgo) e serão o-têmaprincipal-da reunião ,

de cúpula do'Merc Comum, que se realizará
em Estrasburgo no final deste mês,
As propostas incluem os seguintes pontos:

congelar as importações anuais-de petróleo do
Mercado Comum no atual nível de 470 milh
ões de toneladas até 1990; extrair do carvão e

da energia nuclear 75 por cento da geração de
eletricidade, o que significaria um aumento de
25 por cento no uso do carvão por parte da,

3,70 3,68
'1,20 1,20

1,42 1,42
2,60 2,BO
0,96 1,00
4,00 3,92

1,80 1,80.
1,31 1,31
2,85 2,90

2,90 2,90

0,66 0,68
0,63 0,63
1,65 1,65
2,00 1,9B
1,02 1,02
1,03 1,00

1,23 l,.?J

0,91 0,93
3,60 3.80
2,30 2,25
0,71 0,72

1,7'3 1,70

3,75 3,75

1,17 1,20

·1,53 1,59
2,00 2,00

1,20 1,22

3,90 l.63
0,70 0,70
3,00 2,90
3,60 ),60

5,2( 5.'0

2.040.000

168.000

300.000
so.ooo

369.000
500.000

- 9.1

- 1,6

REPRESENTANTE (FIRMA)
Para venda do novo equtpamentctndisoensávet para Ofi
cinas de Automóveis .

Para a própria Capital o Representante deve ter uma orqa
nização adequada.
Favor enviar cartas com referências comerciais e indica
ção de suas representações para Caixa Postal 5504 - CEP
01000 - São Paulo - SP.

,..

ECONOMO P IRESTAURANTE

Procura-se. Deve saber administrar, cozinhar e
efetuar compras. Restaurante situado em praia
próxima à Camboriú, com grande movimento
na temporada, de 200 a 300 refeições diárias.

Oferecemos grande participação ou ordenado
.a combinar. Exigimos referências e experiên
cia, Grande movimento. Escrever para Rua
João Ramalho, 247 - São Paulo - para Anto
nio Cavalcanti.224.000 - 0,8

3l6.000 /
400.000 - 5,5
45.000 + 2,4
6)7.000 + 4,3 11íI••••••lÍIIl11lliliiiil.ilillil•••••••••••ilillli.6.547.000 + 3,9

322.000 /
465.000

103.000 - 0,5

. ",

I t t·. BANCO CENTRALDO BRASIL

COMUNICADO DEDIP N? 695

OBRIGAÇCES DOTESOURO NACIONAL - TIPO REAJUSTÁVEL

EDITAL DE SUBSTITUiÇÃO

o BANCO CENTRAL DO BRASIL tendo em vista o disposto no artigo 2?da Lei Complemen
tar n? 12"de 08.11,71, e Portaria n? 07, de 03,01.77. do Ex.mo Sr. Ministro da Fazenda, torna
público que o Banco do Brasil S.A., por intermédio de suas agências. está autorizado a receber
no período de 18 a 27.06.79, no horário de expediente normal para o público, OBRIGAÇÕES
DO TESOURO NACIONAL· TIPO REAJUSTÁVEl. das modalidades nominativa-endossável e

ao portador, de prazo de 2 e 5 anos, vencíveis no mês de 'julho de 1979.

2. As pessoas físicas e jurldicas que desejem realizar a substituiçâo poderão optar por receber
os novos tttulos.nas seguintes condições:

a) OpçÃO POR OBRIGAÇCES DE PRAZO DE RESGATE DE 2 ANOS-
TAXA DE JUROS DE 6% a.a. .

,

LETRAS DE CÂMBIO
ULTRACRED S/A
�

SIA CORRETORA DE VALORES MOBILIÁRIOS
THANSPARANA PPC/l; 0,97 0,97 115.000

UNIBANCO pp SUl! 1.16 1.16 100.000,0.6 Av. Osmar Cunha, 15 . Loja 17
VALE R DOCE PP 1,65 1,60 496.000

T I 22 OVARIG PP INT 2.20 2.30 1.241.000 + 4.5 e : - 114 - 22-4906 - FlorianópolisIDEM pp 2,05 2,15 1.011.000 + 4,8 111............................••r.m:aZiESDlIIIlBlmIIBIllI'illiR:m--

100.000 + 2,7
614.000 /
175.000 - 3,4

1.362.000
30b.000 - 0,5
903.000

300.000 + 1,4
100.000 _ 0,3

1.465.000 - 2,9
5,424.000 /
ioo .000

232.000
120.000 • 1,7
506.000 + 1,7
89.000
300.000 + 1,6
375,000 /
873.000
46.000

290.000 - 2,9
50.000

135.000 + '1,0
300.QOO

544.000 - .3�3

13.000 - 0,5

50.000 + 0,9

1.158.000 - 1,3
)40.000 - 8,1

1.60).000 - 2,)
JOO.OOO + 2.4
70).000 - J,7

Valor de substituição: o valor nominal reajustado vigorante no mês de
maio de 1979.

Inicio da fluência de

juros e de prazo:

Vencimento:

contados a partir do mês de maiode 1979,

15.05.81,

Modalidades: ao portador e ncmlnetlva-endossével:

b) OpçÃO POR OBRIGAÇOES DE PRAZO DE' RESGATE DE 5 ANOS
TAXA DE JUROS DE 8% a.a.

Valor de substituição: o valor nominal reajustado vigorante no mês de
maio de 1979,

contados a partir do mês de maio de 19�9.
15.05.84.

ao portador e nornlnativa-endossével.

Inicio da fluência de
juros e de prazo:

Vencimento:

Modal idades:

II

(

3. As 'Obrigações a serem substitu ídas serão acolhidas pelo valor nominal reajustado vigorante
no mês de julho de'1979,acrescido, facultativamente. dos juros líquidos a que fizerem jus,
4. Os juros não utilizados na forma do item anterior serão pagos pelas agências do Banco do
Brasil S,A. no mesmo dia da entrega das novas Obrigações,
5. Para os fins previstos neste Comunicado, o Banco do Brasil S,A. somente acolherá os

certificados representativos da quantidade de Obrigações la serem efetivamente substttu idas,

6. Os possuidores de certificados representativos de Obrigações do Tesouro Nacional - Tipo
Reajustável. que não desejarem substituir integralmente a quantidade de Obrigações expressas
nos mesmos,' deverão, antes de apresentá-los à substituição, providenciar a normal subdivisão
desses certificados junto às agências do 'Banco do Brasil S,A" de acordo com as instruções em

vigor.
7, A importância em cruzeiros inferior ao valor de urna Obrigação, decorrente do processo de
substituição. será devolvida pelo Banco do Brasil S.A. no mesmo dia da entrega dos novos
títulos,

.

8. A apresentação das Obrigações fora do prazo indicado no Item 1 dei presente. Comunicado
implicará perda da faculdade especificada no referido item,

9, Os certificados representativos das novas Obrigações serão entregues pelas agências do
Banco do Brasil S.A. nos dias 02 e 03,07.79,

10. Nas capitais dos Estados a execução do processo çie substituição ficará a cargo das respec
tivas Agências-Centr? do Banco do Brasil S.A.

Rio de Janeiro, 31 de maio'de 1979,

DEPARTAMENTO DA DIVIDA PÚBLICA
José Pais Rangel
Chefe

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OESTADO :�� Fpolis, 14/Junho/79

Policia descobre cemitério
particular de recém-nascidos

Rio -Quatro pessoas estão detidas na 33. a

Delegacia de Polícia, para explicarem 'o en

contro de várias ossadas de recém-nascidos,
que estavam enterradas nos fundos da funerá

ria Santa Cruz, em Realengo. Os proprietário
.

da funerária, Roberto Manfroni e Arlindo

Rodrigues de Oliveira, além de Francisco de
Assis Moreira e Jorge Figueiredo, são as pes
soas detidas.
O delegado Jacob Bryskier, da 33. a DP, está

ouvindo os detidos para saber de quem são os

corpos enterrados, para localizar seus paren
tes e apurar além das causas da morte, se

foram expedidos os respectivos atestados de'
óbto. A polícia chegou ao cemitério particular
através da denúncia do empregado daquela
funerária, Francisco de Assis Moreira, feita
na noite de anteontem.'

Sepultados
Após tomar conhecimento das denúncias

do empregado da funerária, as autoridades da

33.a DP, solicitaram o comparecimento do '

Corpo de Bombeiros de Carnpinhos, para
serem feitas as escavações no local denun
ciado. Os bombeiros tiveram que usar picare
tas, para quebrar a camada de cimento sobre o
terreno onde haviam sido enterradas as pe

quenas vítimas.
Retirado o cimento, as escavações foram

feitas em uma pequena parte do terreno, onde
foram descobertas várias ossadas de recém

nascidos, com cerca de 40 em cada um, den tro
de sacosplásticos ..Mais da metade do terreno,
apontado por Francisco de Assis, ainda falta
ser escavado. Segundo o empregado da fune-

\

SAlDAS DE JOINVILLE

rária, os corpos foram enterrados há cerca de

dois anos, por ele, através de, determinação
dos seus patrões:

As ossadas encontradas foram encaminha- .

das para o Instituto Afranio Peixoto que,
dentro de 15 dias, apresentará os resultados
dos exames, identificando quando foi feito o

enterro dos corpos, bem como se são apenas
fetos.

.

Francisco de Assis (casado, 38 anos, mora
dor na rua Nuretana, 50, em Realengo), de
nunciou ainda a existência de alguns corpos de
crianças, que foram enterradas no terreno de
sua casa, pelos donos da funerária, localizada'
na avenida Santa Cruz, 680, no mesmo

bairro.
No entanto, os proprietários da funerária

negaram suas implicações e não souberam in

formar de que maneira tais sepultamentos ir
regulares ocorreram.

As declarações de Roberto Manfroni (ita
liano, casado, 57 anos, residente na rua Barão

de Jaguaribe, 105, apt.? 202, em Ipanema), e
do seu sócio Arlindo Rodrigues (casado, 56

anos, morador na rua Araponga, 306, em

Padre Miguel), estão sendo encaradas com

reservas, pelas autoridades da 33. a DP, diante
da possibilidade de que haja outros corpos
enterrados.
Ovdelegado Jacob Bryskier fará também in-

vestigações na matriz da funerária S�nta
Cruz, em Campo Grande.

Assis'e os sócios da funerária foram levados

para a 33.a DP, por uma patrulha da PM,
após um desentendimento, na noite de an

teontem, seguido de luta corporal.

8 horas - Passando por Blumenau às 10 horas e por Rio do Sul às 12 horas e

45 minutos. Chegada em Lages às 14 horas e 30 minutos.
17 horas e 30 minutos - Passando por B lumenau às 19 horas e 30 minutos e

por R ia do Sul às 21 horas e 15 minutos. Chegada em L,ages às
24 horas.

SAlDAS DE LAGES

8 horas - Passando por R ia do Sul às 10 horas e 45 minutos e por B lumenau
às 12 horas.

Chegada em Joinville às 14 horas e'30 minutos.
16 horas e 30 minutos --Passando por R ia do Sul às 19 horas e 15 minutos e

: -. ,!: ' "'por Blurnenau àS'2" horas. Chegada em Joinville às 23'lióras.
,-

ti"

PRODASC
COMPANHIA DE PROCESSAMENTO DE DADOS DO ESTADO DE

SANTA CATARINA,

EDITAL DE PROCESSO SELETIVO
l-CARGO

.DEN�MINAçAo{ÓESI Nº DE VAGAS SALARIO

AUXILIAR T�CNICO 11 10.310,00
,

,.
- -

2-FUNÇAO (OES)
Auxiliar no planejarrento, execução, coordenação e controle
das atividades administrativas.

3- REQUISITOS BÁSICOS
a) Fotcx::ópia do Certificado de Conclusão de Curso do 29

grau (Cientifieo ou equí.val.errte) ;
b) Fotocópia dó Tit�Jo de Eleitor;
c) Fotcx::ópia do Certificado de Reservista;
d) Fotocópia da Carteira de 'Identidade;
e) 2 fotos 3 x 4;
f) Idade de 18 (dezoito) anos (ambos os sexos);.
g) Bom conhecirrento de datilografia;
h) Taxa de inscrição de'Cr$ 300,00'
4-CRITÉRIOS DE SELECÃO
a) Provas de Português, Conhecimentos Gerais; e realização

de entrevista com os aprovados;
b) Somente será considerado aprovado, .0 candidato que obti

ver nas provas de Português e Conhectrnentos Gerais nota
igualou superior a 4, 00 (quatro virgula zero zero), sen
do que os candidatos que não obtiverem esta nota mini -

-

ma, estarão eliminados das provas subseqüerrtes r

c) No caso da prova de Datilografia, o crltêrio d� aprova

ção será aquele de acordo com os principias técnicos u

tilizados na aplicação dessas provas por escola creden-
ciada.

'

5- INSCRiÇÃO
LOCAL: Pra�a Getúlio Vargas n9 15 - ITAG

I.

DATA: 11.06.79 a 06.07.79 HO�liO: i4:00 as 18:00 hrs.
1 da Inseri ão.

Roubaram agasalhos
para o frio, no valor

de 50 mil em Chapecõ.
Chapecó (Sucursal) -Ladrões assaltaram a Loja Imperial, na �ve·

nida Getúlio Vargas, de onde rouharam cobertores, colchas e toal.l\as,
/

no valor de Cr$ 50 mil.
A polícia informou que, para praticar o furto, o� meliantes subiram

até uma janela basculante e, com uma vara, fisgaram a mercadoria em

exposição.
Na rua Barão do Rio-Branco, um Jeep, ano 1964, placas CH-7093,

pertencente a Gemiro Vezza.ro,. foi roubado. O veíc�lo encontr�va-se
estacionado defronte a residência do proprietário, proxima ao numero

·2832.

Apoio à agr ícultura
diminuiu produção de

heroína no México
Paris - o problema das drogas tornou-se menos gr�ve nos Estados

Unidos que na Europa, fenômeno que a SecretariaAdjunta do Depar-
.

tamento de Estado Norte-Americano, Mathe Falco, atn�uI ao êxito

oouoo petos p.rogramas norte-amencanos de ajuda ao México e 'seu�
agricultores, para que diminuam a agncultura das amapolas, com que e

elaborada a heroína.
"Houve uma modificação radical e os Estados Unidos deixaram de

ser os grandes consumidores de heroína, e o primeiro lugar a�ora
pertence à Europa'Ocidental", disse a funcionária, numa en�revlsta,
acrescentando em apoio às suas estatísticas que as mortes ocorndas nos

Estados Unidos em razão dos narcóticos haviam diminuído de I mi 500

em'1976 para apenas 420 em 1978.
'

,PEDRITA
FONE 33�1302 FLORIANÓPOL,IS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

Entrega d orn.ci I iar na grande Florianópolis
Peca pelo fon'e 33-0124

, ____J
�__

.
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Número demortos fiO motim
de presos pode cl,!1!9ar a 14

"Quandos eles acabaram com o

José Sobrinho e o Basílio, parti
ram para cima de mim com os'

estoques e fui salvo por um outro

detento, que me empurrou' para o

chão. Logo depois, .os outros

guardas começaram a atirar e

mandara� que eu corresse. Foi o

Enquanto festejava a vitória do

clube, teve a casa arrombada.
São Francisco �o Sul (Correspondente) -O presidente do Curi

tiba F.C, Evangelinp da Costa Meves, teve sua aleg�I:l, pela vltórcllaa
sobre o Atlético, interrompida ontem, Ele recebeu a notiCia da Delega Rio - Um motim generali- que me salvou" desabafou o fun-

ae roücia de São Francisco do Sul, de que sua casa na praia, localizada zado, precedido da tentativa de cionário,
no Balneário do Capri, fora arrombada neste final de semana e os fuga de. trinta presos, cau- Os detentos entraram no cami

prejuízos elevam-se a mais de 300 mil cruzeiros. . sou ontem de manhã a morte de nhão - com corroceria fechada <e

Segundo a polícia de São Francisco doSul, foram arrombadas �ánas seis pessoas _ dois guardas e quatro tentaram a fuga, que seria seguida
casas de alvenaria no Balneário do Capri Yach Club.

a horac p

nao há
presos _ no Instituto Penal Lemos de outros dois carro s - o corcel

testemunha da data do arrombamento e, tampouco, a ora, pOIS run-

guém presenciou nada, já que a praia permanece deserta nesta época do
de Brito, na rua 'Frei Caneca. Fi- placas OZ-6204 e o Brasília PZ-
caram feridos 31 detentos, muitos 8495, Bateram com violência de

an�pós registrar o fato, através do vigiadas casas, a políciaesteve no deles com afundamento do crânio encontro ao portão de ferro, mas
local e calculou qu« os i?rejuízos na ca,sa do presidente do Cuntlb� F.C e 'em estado grave. Esses números não conseguiram arrombá-lo e

são superiores a 300 mil cruzeiros, ]a que, entre-outras COisas, toram foram fornecidos pelo Desipe, logo os detentos foram domina-
também jóias.

.

mas não coincidem com os dados dos, mas três deles morreram·

Aeroporto. 'do Galeão por guardas, que estimaram em, Paulo Roberto Macedo, o "In
mais de 14 o número de mortos e dio", condenado a 12 anos; Ema-

esteve ínterditado
.

cerca de 100 feridos. nuel Esaú, também condenado a

A tentiva de fuga ocorreu às 12 anos. e Otacílio Cabral, ainda

Por mais de três horas
.

9h40min na subsistência do presí- sem condenação.
_ .' -.

-- ._, .- dio, depois de os presos terem lTla- Dominada a tentativa de fuga,
Rio. Um avião cargueiro Boeing-727 da Transbrasil fUfOU os pneus tado dois guardas a estocadas. Os começou, imediatamente, o

ontem de madrugada, quando ia decolar pr� VltÓYIa, causando a inter-
presos tentaram fugir no cami- 'motim no Instituto Penal Lemos

dição do Aeroporto Internacional do Galeão ate as 06h50mIn.
Ih' nhão de, uma gráfica _ que fora de Brito, que, segundo os guar-

O acidente ocorreu por volta das 03h 15mIn, quando o �pare jo

estava exatamente na ponte que liga o terminal de p�ssagelros as pistas. entregar material - e iriam arre- das, generalizou-se em minutos,

Por isso, nenhum avião pode pousar ou decolar ate que o Boeing fosse bentar um frágil portão de ma- atingindo todas as celas. Dado o

retirado. deira, que separa o Lemos de alarma, todo o �oliciamcnto do
i Brito da rua. Foram contidos, a presídio se concentrou nas áreas

tiros, pelos demais guardàs do deflagradas, até que chegou o

presídio, mas em seguida come- primeiro choque da Polícia Mili

çou o motim, que só veio a ser tar. Eram 9h50min. Cerca de 20
contido às l2h40min. soldados entraram no presídio,

Os guardas não souberam con- fortemente armados, enquanto
tar com precisão como ocorreu a que novos reforços eram pedidos,
tentativa de fuga. Disseram que com urgência.
os presos que trabalham na ofi- Os presos ficaram mais concen
cina mecânica - ao lado da subsis- trados na galeria e às io' horas,
tência - estavam aparentemente chegou o segundo choque, que se

calmos, nos seus afazeres, até que dirigiu para o morro de São Car

por volta das. 9h40min atacaram los. Nisso, o helicóptero PP EFN
os guardas Basílio da Silva Santos da Secretaria de Segurança já so

e José Sobrinho dos Santos a es- brevoava o complexo penal da
tocadas. Basílio caiu morto com rua Frei Caneca, com quatro ho
nove estocasas no peito e seu mens todos armados de metra

companheiro também tombou. Os lhadoras, e as disparavam contra

detentos entraram no caminhão os detentos rebelados. Às
e tentaram arrancar, com ele, o IOh35min chegou um terceiro

portão de ferro da subsistência, choque' da PM e todos os seus' in
passando por cima do guarda tegrantes entraram, cuidadosa-
José Sobrinho. mente; no presídio. Da rua se ou-

.. _. viam os disparos de metralhado-
Um funcionário, que nao quis ras e fuzis de precisão.

dar o seu nome , contou que es- A· . -' . t·
bsi
•. h da : situaçao piorou minu os

tava na su sistencia na ora a
depois e logo em seguida chegou o

tennva de fuga. Disse que, de re-
quarto choque, com soldados

pente, os detentos atacaram, os armados apenas de revólveres e
dOIS guardas e ainda VIU Basílio

em uniforme de saída. Eram sol.
ser estocado por vários presos. dados de serviço na burocracia do

Batalhão de Choque, convocados
a auxiliar na repressão aos amoti
nados. Também entraram no pre
sídio e todas as operações eram

comandadas pelo comandante do
Batalhão de Choque, coronef
Valmir Mazoni Ferraz. Do lado
de fora, 'omajor Pena, tambériJ do
,

NOTA DE FALECIMENTO

A FAMíLIA DO PROFESSOR NEWTON BRÜG
GEMANN, cumpre o doloroso dever de partici
par' aos parentes e amigos o seu falecimente

ocorrido no dia de hoje, no Hospital das Clíni
cas, na cidade de São Paulo. Ao mesmo tempo
em que comunicam que seu corpo chegará
amanhã pela manhã, seguindo parao necroté
rio do Hospital dos Servidores onde será ve

lado, convida para o seu sepultamento, que se

dará às 15 horas, saindo o féretro para o cemi

tério São Francisco de Assis.

t t�:)· r., '

�s\ I,

4-CRITERIOS DE SELEÇÃO

PRODASC
COMPANHIA DE PROCESSAMENTO DE DADOS DO ESTADO DE
SANTA CATARINA

. ,EDITAL DE PROCESSO SELETIVO
l-CARGO

DENOMINACÃO {õÉSI NQ DE VAGAS SALÁRIO

AUXlLIAR ADMINISTRATIVO 07 5.155,00
- -

2-FUNCAO (OES)

Redigir expe::lientes, processar expedientes, executar serví,

ços datilográficos e executar tarefas administrativas de
rotina nas áreas administrativas.

3-REQUISITOS BÁSIG:OS

a) Fotocópia do Certificado de Conclusão do 19 grau (giná-
sio ou equivalente) ;

b) Fotocópia do Titulo de'Eleitor;
c) Fotocópia do Certifi�ado de Reservista;
d) Fotocópia da Carteira de Identidade;
e) 2 fotos 3 x 4;
f) Idade de 18 . (dezoito) anos (ambos os sexos) ;
g) Bom conhecimento de Datilografia;
h) Taxa de Inscrição de Cr$ 150,00

a) Provas de Português, Conhecirrentos Gerais, Datilografia
e a realização de Entrevista com os áprovados;

b) Somente será considerado aprcvado, o candidat.o que obti
ver nas provas de Português e Conhecimentos Gerais nota

igualou superior a 4,00' (quatro virgula zero zero) ,

sendo que os candidatos que não obtiverem esta nota mi
nima, estarão eliminados das provas subseqüentes; I

c) No càso da prova de Datilografia, o critério de aprova
ção'será aquele de acordo com os principios'técnicos u-

tilizados na apliCação dessas provas por escola creden-
ciada.

/

5- INSCR/Ç/�O
LOCAL: Praça Get�lio Varqas , 1')9'15 .; ITAG
DATA: 11.06.79 a 06.07. 79 HOI�,RIO: 14: 00 as 18: 00 hrs ,

Maiores Infol�BçõeS no'local da Inscrição.

1,--,�_�__"=-_-����_--,-��-_::_E_�_/lP_R_E_S_A_D_O_S_'_ST_E_IV_1A_CO_D_E_S_C_............11L....._�-=_'_6_:-"�_��_�_E_M_P_R_E_S_A_D_O_S_IS_T_E�M_A-,-C_O_D_E_S_C_ __.
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IATE CLUBe DE FLORIANÓPOLIS
REUNIÃO ORDlNARIA DO

. CONSELHO DELIBERATIVO

Pelo presente ficam convocados os membros do Con

selho Deliberativo do IATE CLUBE DE FLORIANÓPOLIS,
de acordo com o disposto nos artigos40 e 43, itens I, letras
a e b e item ll, para a Reunião Ordinária,.a realizar-se no

próximo dia 18 de junho do corrente ano, às 19,30 (deze
nove e tri nta) horas, em 1, a convocação, na sede social, à
rua Frei Caneca nQ 145, nesta capital, para deliberarem
sobre' a seguinte:

ORDEM DO DIA:

a) Apreciação; olscussão e aprovação do Relatório Anual

da Diretoria, bem como exame e julgamento das contas

dos exercícios 77./78 e 78179; \

b) Eleição do Comodoro e Vice-Comodoro e respectiva
posse; bem como dos Diretores nomeados; /

c) Eleição do Conselho Fiscal e respectiva posse;
d) Outros assuntos de interesse social.

.

. Não havendo número legal para realização da Reunião
em primeira convocação, será a mesma realizada meia'

hora mais tarde, com a presença de qualquer número de

Membros do Conselho Deliberativo ..

Florianópolis, em 05 de junho de 1979 '

LAURO BATTISTOTTI

Batalhão, coordenava as ações de
entrada e saída de soldados. Es
tava com a manga da camisa suja :
de sangue e, muito nervoso, dizia

que" a situação está preta", Eram
IOh40min.

Cinco, minutos depois chegou
uma escada magirus do Corpo de

Bombeiros, que foi empregada I

para desalojar detentos que se es

condiam nos telhadJs dos prédios
do presídio. Pouco depois entrou
um grupo de soldados portando
fuzis lançadores de bombas de

gás, seguido de cinco homens do

serviço de atividades especiais do
Departamento 'Geral dé Investi

gações Especiais, que comenta
ram na 'entrada que tinham ordem
de atirar para matar.

Estavam vestidos com coletes à

prova de balas e atravessaram os

protões , apressadamente. Suas
armas eram fuzis de precisão,
com telémetros, e pistolas. 'Na
mesma hora saiu o guarda José

Junger de Lima, com as mãos cor
tadas por estoques. Estava sendo
levado para o Hospital Souza
Aguiar e disse que estava na sub
sistência na hora em que os deten
tos tentaram a fuga.
Logo depois chegou o secreta

rio de Justiça, Erasmo Martins
Pedro, e o diretor do Desipe,
promotor Antônio Vicente da
Costa Júnior, saltaram de dois'
carros oficiais e não quiseram dar
declarações, porque "ainda não
sabemos ao certo qual é a situa
ção". As duas autoridades fica
rarnjunto ao portão principal do
presidio, do lado de dentrõ, ob
servando as operações de repres
são.
Minutos depois saiu, de dentro

do presídio, a ambulância 046-0 I,
do Hospital Souza Aguiar,' le
vando oito detentos. feridos gra
vemente. Segundo o enfermeiro
que estava no veículo, quase
todos os presos estavam com pan
cadas violentas na cabeça. A am

bulância foi escoltada por uma

patrulhinha da PM e em seguida
entraram mais ambulâncias do
Souza Aguiar, com a mesma mis
são: levar feridos para o hospi tal.
As II h2.0Iilin o motim foi.dado

como terminado, mas mesmo

assim o policiamento - calculado
em quase 200 homens, entre sol
dados da PM, Polícia Civil e

Guarda Penitenciária - não foi
desfeito. A movimentação de tro

pas continúava intensa e os jorna
listas ainda nã o tinham acesso a

qualquer informação.
O secretário de Justiça e o dire

tor do Desipe sairam do presídio
meia hora depois e no portão
deram uma pequena entrevista. O
sr. Erasmo Martins Pedro disse

que "temos a lamentar a perda de

quatro vidas, mas, felizmente, a

situação está sob controle", o se

cretário revelou que havia a sus

peita de que os detentos usaram

armas de fogo e disse que haverá
sindicância para saber quem são
os responsáveis pela fuga e como

as armas entraram no presídio.
As duas autoridades foram

para o Hospital Sousa Aguiar e os
jornalistas só conseguiam obter

informações através de conversas

com soldados da PM e funcioná
rios do presídio.

Presidente

, :

SOCIEDADE DOS
ATIRADORES DE FLORIANÓPOLIS

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

Pelo presente ficam convocados osSócios Pro

prietários e os Sócios Contribuintes quites, nos ter
mos do artigo 34 e 35 e seus parágrafos, às 19,30
(dezenove e trinta) horas da dia 03 de julho de

1979, na sede Social, à Avenida Mauro Ramos n.?

216, nesta Capital, a fim de deliberarem sobre a
�

seguinte,

ORDEM DO DIA:

a) Ei)(ame da situação da Sociedade e definição das

medidas a tomar; ,
'

b) Eleição dos Membros efetivos e suplentes do

Conselho Deliberativo;
c) Outros assuntos do interesse da Sociedade.
Não havendo número legal para a realização da

Assembléia em primeira convocação, será a mesma

realizada meia hora mais tarde, com a presença de

qualquer número de Sócios Proprietários.

Florianópolis, em 11 de Julho de 1979
. OSVALDO FERNANDES

Presidente

II
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GMB promoveu encontro.
concessionários na Capital

o encontro fol'p'residl�o por Antonio lulz Pires, Gerente RegionaLde Operações da GMB.
\

A rede de concessionários da General Mo-
tors do Brasil em Santa Catarina, esteve reu

nida em Florianópolis, na última terça-feira,
em encontro que contou com a participação
de uma equipe da fábrica, liderada pelo seu

Gerente'Regional de Operações, Sr. Antonio
Luiz Pires. "

'

Durante a reunião, diversos assuntos de in
teresse da rede de revenda da GMB foram
tratados, merecendo destaque urna avaliação
do andamento da sua mais recente campanha,
A "Dupli-Car", promovida pela fábrica,.que
distribuirá oito carros de sua marca, gratui
tamente, aos quatro contemplados, dois em
cada etapa da promoção. I

.

Além dos representantes da GMB, partici
param do encontro, representando os conces
sionários que distribuem os veículos Chevro-

.

let na região, os Srs.: Ivh Koentopp, de Join
. ville; Rui Willick, Blumenau; Adolfo da
Costa, Jaraguá do Sul; Victor Emmendorfer,
Itajaí; Gunther Faller, Rio do Sul; .Epitácio
Benedet, Tubarão; Sióvio Geassi, Criciúma;
Zeferido Benedet, Araranguá; Edgar Rut
kowski e Ernani Camisão de Ávila, da
Hoepcke-Veículos S.A., de Florianópolis.

Na oportunidade, foi constatado o sucesso
que vem tendo a campanha "Dupli-Car", da
qual podem participar todos os proprietários
de veículos, de qualquer marca; bastando,

.

para tanto, apenas preencher um formulário
em qualquer concessionário Chevrolet, o que,
na Capital, poderá ser feito na Hoepcke Veí
culos S.A., na avo Ivo Silveira, para concorrer

I aos oito carros oferecidos pela GMB.

Saiu da linha de m.ontagem da

Ford, o Corcel de No. 800.000

O Corcel de nO 800'
mil.sai da linha
de montagem

,

, quando a Ford
comemora os 60 anos

do inicio da
montagem do
'''Modelo T"
no Brasil.

o Corcel, definitivamente, é um dos maio
res sucessos da indústria automcbilística-bra
sileira, confirmado pela marca ora atingida,
com a colocação .no mercado de 800 mil uni- '.

dades, consohdandoasua.posição de segundo
veículo mais vendidcmo Brasil.
James Van Duzen, gerente-geral de Vendas

da.Ford Brasil, ao divulgar a notícia, esclare
ceu que a marca está dentro do prazo previsto
pela empresa e confirmou que, até o final do.
próximo ano, a empresa irá comemorar a

produção do miulionésimo Corcel.
Para atingir essa meta, Van Duzen contará

com o- programa de investimentos da em

presa, que prevê novas obras de ampliação da
linha de montagem. Justificou que aumen

tando a capacidade d� produçdão para 123
mil unidades anuais, o que irá ocorrer ainda
neste ano, a Ford poderá atender às necessi-.
dades do mercado interno e incrementar o

programa de exportação de veículos monta-
.

dos, que teve início durante o ano passado,
com a venda de caminhões e Jeep para países
da América Latina. \.

O Corcel, apresentado ao público em no

vembro de 1968, vem passando, desde o seu

aparecimento, por um constante processo de
desenvolvimento, que culminou, em outubro

de 1977, com o lançamento do Corcel-II, in
corporando uma série de inovações' técnicas e

de estilo, que o transformaram num imediato
'

sucesso de vendas.
.

Com onze anos de presença no mercado
brasileiro, o sucesso do Corcel foi assinalado
por diversos recordes, sendo um dos mais re

centes.o estabelecido pelo Corcel ii, ao comer
cializar 100 mil unidades em apenas 10 meses

de produção, resultado que nenhum veículo
nacional alcançou até agora. O Corcel-H, pre
sentemente, mantém a média mensal de pro
dução de 10milunidades, mesmo com a capa
cidade da linha demontagem de São Bernardo
do Campo limitada a 540 unidades diárias,
.volume insuficiente para atender à crescente
procura pelo modelo.

,
.

Outro expressivo feito do Corcel, foi a con
quista do título de "Carro do Ano", .por três
vezes, em 1969, 1972 e 1979, título outorgado
por um juri composto por uma equipe de jor
nalistas especia�z�dos e que, neste ano, a

conquista do Corcel coincide COIl) as come

morações dos 60 anos de atividades da Ford
-no Brasil, contados a partir da implantação da
pequena linha de. montagem.do Modelo "T",
na rua Florêncio de Abreu, em SãoPaulo,

"Tiro ao alvo" na 80sch
testa bicos injetores

Um "tiro" de grande. precisão, é o teste que aprova os bicos Injetores da Bo.sch.

Um "tiro ao alvo" diferente é o teste de alia
precisão por que passam -os bicos injetores
fabricados pela Roberto Bosch do Brasil, em
sua fábrica de Curitiba; e que fazem parte do
equipamento de injeção para motores diesel.
O óleo diesel, que é introduzido na câmara

de compressão do motor, graças ao equipa
mento de injeção, deve ter um fluxo em condi
ções precisamente determinadas. Um dos

principais responsáveis pela obtenção dessas
. condições, é o bico ipjetor, composto de duas
peças: um corpo e uma gulha, formando um

conjunto um tanto semelhante a uma seringa,.
Do ajustamento entre as várias partes dessas
peças, depende o jato de óleo diesel e a veda
ção do bico.

Estes dois fatores - jato e vedação - são
testados na Robert Bosch do Brasil"por meio
de um aparelho de notável exatidão, que faz

, fUT]cionar o bico em condiç�s mais exigentes
/

do que 'as normalmente ocorridas no motor.

O TESTE
.

O teste de jato é feito com o aparelho fun
cionando a 600 rotações pOJ minuto. O óleo

diesel, lançado através do bico injetor, segue
.

uma trajetória iluminada, devendo passar
pelo interior de um aro e atingir o -.:értice de .

um cone postado na extremidade oposta.
,

Se o jato sofre qualquer desvio e se afasta do

"alvo", no caso o·aro, os técnicos de qualidade
da empresa, imediatamente, rejeitam a peça
que, se utilizada, poderia determinar uma

queda de potência no niotor.

O teste dI! vedação é feito Com um aparelho
funcionando a 200 rotações por minuto.
Nesse exame, a rejeição se dá sempre que, ao
invés de sair numa trajetória reta ou de pe
quena abertura, o jato de óleo deflete ou,
então, goteja.

Automotores - 7

F-3: Chico Serra
abandona corrida,
mas ainda é o

líder do campeonato

Uma das versões do
Cltatlon, um cupê
de duas portas.'

Úl7W1fIfI'I'OR"':1 .

��"... t:
u'.f'''�

Citation: um novo
/

.'

sub-compacto Chevrolet,
.

I
Chico Serra teve a suspensão traseira danificada, abandonando a cor
rida, mas permanece na' liderança do Ingiês de F-3.

Apesar de não ter terminado a prova reali�ada no último
domingo no circuito _pegueno de Brands Hatch, na décima
rodada do Campeonato Inglês de Fórmula 3, o brasileiro Chico
Serra, da Equipe Sadia/Rastro, mantém-se na liderança do
certame, com 55 pontos, contra 50 do italiano Andrea Di
Cesaris, que .chegou em segundo lugar, na corrida ganha pelo americano, foi definido por
australiano Mike Tackwell,.ao volante de um March 79/ Robert D. Lund, vice

Toyota. '\' presidente da General Motors
Muitos foram osproblemas enfrentados pelo "Frango.Veloz"

-,

Corporation, como "um carro
nessa prova que marcou a metade d? certame. Desde os treinos, funciçnàl, espaçoso para a
realizados no domingo pela manha, Q piloto da Sadia/Rastro família econômico eontor-
esteve às voltas com defeitos apresentados pelo seu March 793/

tá I dé T'
'

Toyota. Na primeira tomada de tempo, o' piloto brasileiro .
ave e OÇI

� . .'

realizou arenas nove voltas pelo circuito, pois a bobina elétrica Com traçao dlant7,Ira e

soltou-se do suporte. Na sessão final dos treinos, o "Frango mot�r transversal, o Clt,a-
. Veloz': deu mais 6 voltas e teve que parar com quebra de tion", lançado em abn) úl

câmbio, e ficou com o sexto tempo para a largada da prova. timo, tem dimensões de um

Logo após a largada, o carro de Ken Acheson rodou e ficou sub-compacto, com um inte
atravessado na pista. O "Frango Veloz" vinha logo a seguir � rior de carro médio e um

teve que freiar violentamente para não bater, caindo para o 12° porta-malas tão espaçoso
lugar; "O carro realmente não estava bom. ProsseguIu. na quanto o de um sedán grande.
prova and�ndo o m,áximo dentro daquilo qAue o carroperrmna e O "Citation", em cornpri
consegui ,�Icar em setrrno lugar, faltando tres voltas para o final

mento, é menor que o sub-
da prova , explicou ChiCO Serra. . .

"M ",
. "O carro safa muito de traseira e na curva logo após os boxes, cO,�pacto onza e, em re-

acabei rodando e a suspensão ficou toda danificada. A corrida lação ao Nova, ao qual substi
acabou para mim e tive que assistir até o final, torcendo para tUI na linha Chevrolet, cerca
que o Di Cesaris.não alcançasse o Tackwell", complementou o de 50 cm mais curto e 363 qui
piloto brasileiro. . los mais leve, já que seu peso
Eis o resultado da corrda de Brands Hatch: J. 0) - Mike Tack� total é de 1.134 kg e o espaço

well (Ai.Jstr�lia), March 793/Toyota, 30 voltas; �O)o- AndrahDl interior chega a 3,17 metros
Cesari-s (Itaha!,March 793 Tnumph, �o voltas, 3 ) - Step a� cúbicos correspondente ao de
Johansson (Suécia), Chevron B47/Toyota, 30 voltas; 4°) - Nlgel' "

diMansell(Inglaterra), March 793/Trimph, 30 voltas; 50) _ Brett .

um carro me lO.
,. ,

. Riley (Nova Zelandia), March 793/Trimph, 30 voltas; 60.) _

. O no,,? mode�o e dl�polllvel
Bernar Devaney (Irlanda), Chevron.B47/Trimph, 30 voltas. nas versoes cupe, cupe hatch-

O Campeonato Inglês de Fórmula 3 terá prosseguimento no back e sedan hatchback, todos
próximo domingo, com a realização da décima primeira ro-

. montados numa base de 2,66
dada, no circuito de Cadwell Park. metros. A opção esporte'

, com tração 'diánteira
/

Novo' modelo ,e primeiro
carro da linha 80 da Divisão
Chevrolet, o "Citation", que
está no mercado 'norte-

A outra versão. é um modelo de quatro portas.

X-II, é oferecida em dois mo
delos: cupê duas portas e

hatschback duas portas.
-

FICHA TÉCNICA
O "Citation" tem o con-

� junto de tração dianteira, in
cluindo um suporte de sus

pensão frontal MacPherson,
.com motor e transmissão
montados transversalmente.
O motor, moldado em.ferro, é
o de quatro cilindros em

.linha, com 2.500 cc e 90 cava
los, construído pela Divisão
de Motores da Pontiac. .

ó quatro cilindro, com

transmissão manual de quatro
velocidades, tem uma econo-

. mia de 8,5 kmllitro em tráfego
urbano e de 13,4 km/litro em

rodovias. O motor V-6 - op
cional - com. transmissão. au
tomática, fàz 7 km/litro na CÍ
dade e 10 km/litro na estrada.
Como equl pamentos

"standards", o "Citation" está
equipado com barras estabili
zadoras na dianteira e na tra
seira e os freios são a disco na

frente e a tambor atrás, com
circuíto duplo em diagonal.
O "Citation" é disponível

em 14 cores externas e mais 13
combinações em dois tons,
que pedem ser harmonizados
em seis cores internas.

Result�'do de prova e atitude de
piloto são àssuntos no kartismo

,

'�":l ?� � �
,

'f jo �'-l' � .,,:' .
" -.

"

. -!
,� • ;.� a".�� "j" .

nãopem�;te a peh'rlançp8if� �(.t, s"el}u:;scap�-.,. "Lhe- dá YIJ1Ais0ffltQ. IOgJ!!gar.,na-,ç�a,ssifica,ção do
mente na corrida. "

'. campeonato, com apenas 11 pontos. .

A desistência de Concatto e a desclassificação A má sorte no kartismo é admissível e pode
de Rodolfo, deu a vitória aocriciumense Rogério acontecer até mesmo com bons pilotos, como é o
Naspolini, que há muito vinha perseguindo sua caso de Cláudio Simão, mas o que não se ,pode
primeira vitória na categoria superior do nosso aceitar é que o piloto, em vista dos maus resulta-
kartismo..Naspolini, mesmo beneficiado pelo dos obtidos na pista, assuma uma conduta anti-
afastamento dos dois mais sérios adversários desportiva, passando a desacatar autoridades da
dessa corrida, fez uma excelente prova, largando FAUESC e ofender até mesmo seus companhei-
em ambas baterias na terceira posição e, embora ros de box, que lhe dão o necessário apoio de
não ultrapasse ninguém, também não _permitiu' retaguarda, não querendo aceitar a evidência dos
ser ultrapassado, com seu .kart "virando re- -resultados. O máximo aconteceu no último do-
dondo", sem dificuldades. .mingo, quando nem o velho e estimado Anastá-
O florianopolitano Marco Antonio -Di Ber- cio Simão: pai e preparador dos karts do cam-'

nardi, um dos melhores pilotos de Santà Cata- peão -, uma das figuras mais marcantes do kar-
rina, ainda vem lutando contra a falta de patrocí- tismo catarinense, foi agredido verbalmente pelo
nio, não tendo conseguido resultados a altura de desesperado e, por que 1'I�0 dizer, também' des-
sua categoria, unicamente pór falta de recursos preparado emocionalmente Cláudio Simão, o

financeiros, isso porque os empresários procura- que revoltou os verdadeiros esportistas presen-
dos, não sentiram a força do karrismocorno meio teso
de divulgação de seus produtos, o que é lamentá- Acontecimentos como estes, devem merecer

.

vel.
, uma maior atenção por parte dos dirigentes 'da

ANTI-DESPORTIVIDApE FAUESC, fazendo funcionar os seus órgãos disci-
Muito comentada vem sendo a atitude do atua! plinares, coibindo, desta forma; tais comporta

. campeão catarinense. Cláudio Simão, de Blume- mentos, que poderão ser nocivos ao kartismo
, nau, que apesar de sua inegável técnica, vem catarinense, posi poderá levar ao afastamento
fazendo, neste ano, uma péssima campanha, dos kartódromos a outfos pilotos, público e o que
tendo sido o 7° colocado em Caçador, II ° em é mais grave, o afastamento dos patrocinadores,
Criciúrna, 5° em Lages e 10° em Chapecó, o que o que seria fatal'para o nosso esporte motor.

'

A vitória de R<?gério)'J.�p�lini e.atitude anti

desportiva de Cláudio-Simão, têm sido o/centro
das conversas nos meios kartistas desde o último

domingo, quando da realização da quarta etapa
do Campeonato Catarinense de Kart, em Cha
pecó.

Em termos de campeonató, a vitória de Naspo
lini veio trazer mais competitividade ao certame,
no qual, pelo menos, cinco ou seis pilotos têm
chances de chegarem ao título. Caso contrário, se
vencesse o favorito da prova, o chapecoense Cló
vis.Concatto, o campeonato ficaria praticamente
definido logo em sua primeira metade.
Concatto tinha tudo para vencer no último

domingo. Garantiu nos treinos a "pole-position" e
. venceu a primeira bateria de ponta-a-ponta, per
seguido da largada até a chegada, respectiva-.
mente, por Rodolfo Jahn Filho e Rogéric Naspo-
lini. .

Na segunda bateria, logo na sétima volta,
Concatto teve quebrado o parafuso de sustenta
ção da bobina de seu kart, o que o forçou a

abandonar a corrida. Com isso se beneficiou Ro
dolfo Jahn Filho, que passou a liderar a bateria,
seguido por Rogério Naspolini. Mais adiante, foi
"ii vez de Rodolfo enfrentar problemas, perdendo
d escapamento do seu kart, o que gerou desclassi
ficação, por não atender a sinalização dos fiscais

, de pista para parar nos boxes, pois o regulàmento

I'

,

CENTRO
Tenente Silveira, em frente a LIRA TÊNIS CLUBE

APARTAMEN'TOS COM 2 D"ORMITORIOS
PRONTOS· OCUPA�ÃO 'IMEQIATA

���ffi�rn�ill[ú]�rnITrn ����rn�ffi[
C,r 6.360,00 (mensais)

REN-O'A FAMILIAR CR$, 18.200,00
POU'pANÇA: ATO CR$. 15.000,00
E SALDO A COMBINAR

Plantão diariamenteno local até as 19 horas
Informações e Vendas: Centro Comercial ARS - loja 20:2 (em frenfe' escada r,olante no pavimento superio! da loja)

, Inclusive sábados e domingos. Telefone: 22-9129 - FLORIANÓPOLIS.
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Figueirense empata
e fica mais

longe do título
Numa partida em que o

forte vento Sul complicou
o desenvolvimento de
muitas jogadas para as

duas equipes, Figueirense
e Rio do Sul empataram
em I a I, ontem no Scar
pelli, resultado que pre
judicou bastante os pIa
nos do time da Capital na
disputa da Taça Santa
Catarina, já que mesmo

com um jogo a mais,
ficou um ponto .atrás da

Chapecoense. Os gols
foram marcados na etapa
final, Chiquinho pri
meiro para o Figueirense,
e logo em seguida por
Jadir para o Rio do Sul,
em falha de posiciona
mento do goleiro Daniel.
VENTO EM JOGO
A intensidade do vento

Sul, ontem, foi um fator
importante numa partida
que prometia ser de bom .

nível técnico mas não

passou de regular, em

parte também pelos desa
certos do meio campo do

Figueirense e pela dispo
sição, na etapa final, dos
jogadores do Rio do Sul

em fazerem o tempo pas
sar em vista do empate,
tido como 'bom resul
tado.
No primeiro tempo,

entretanto, foi o Rio do
Sul quem teve mais pre
sença na intermediária e

jogou favorecido pelo'
vento; só não criando
muitas situações de pe
rigo porque tinha apenas
o ponta Jair e o centroa

vante Fico no ataque.
Pelo Figueirense, que não
contava com boas arma

ções, . tinha os pontas
pouco lançados' e errava

ao tentar o jogo aéreo
contra o vento, apenas
Djalma atacava .com ve

locidade se infiltrando'
pela direita. E foi dele o

melhor momento deste
meio tempo, criando uma
situação de gol para Ca
bral em investida até a

linha de fundo, de onde
centrou para o centroa
vante testar a bola rente
ao poste esquerdo. ,

Figueirense rries�o' a

favor do vento encontrou
dificuldades para organi-

zar os ataques, e só che

gou ao gol aos 23 minu
tos, quando Marquinhos
centrou da esquerda e

Cabral, mesmo apertado
pela zaga adversária, deu
passe para Chiquinho,
que de canhota arrema

tou certeiro. Em seguida,
o ponta foi substituído
por Nazareno, contra a

vontade de Jorge Ferreira
que tentou impedir a

troca e foi barrado pelo
árbitro reserva, já com a

plaqueta levantada a

beira do campo.
.

E em seguida, aos 26, o
, Rio do Sul empatou. Baia
sofreu falta, discutiu com

Casagrande, o time do
Figueirense vacilou e a

cobrança foi feita rápida.
Jadir pegou o goleiro Dá
niel adiantado e marcou,
praticamente terminando
com as chances do Fi
gueirense ser campeão da
Taça. Depois, só numa

cabeçada de Nazareno
aos 42, quando a bola
passou rente, o Figuei
rense levou perigo ao gol
adversário.

Foi um jogo feió, muito truncado, prejudicado pelo forte vento que impediu lances mais técnicos

Só o Seixas Neto
pode analisar essa
partidaL diz Jorge

/

o empate não agradou a ninguém no Figueirense, que ficou pratica
mente sem condições de ainda chegar a liderança da Taça Santa Cata
rina. E especialmente ao treinador Jorge Ferreira, que em seus comen
tános lembrou principalmente do forte vento Sul para explicar as
dificuldades de seu time: .

'

- Na etapa final, o Figueirense poderia ter tirado mais partido do
vento

..
Mas q_uand? a bola era rebatida pela zaga do Rio do Sul, vinha

sem direção e �tftculta�a. 9 vento complicou já no primeiro tempo.
quan�o me del por satlsfet�o com o empate. Acho que esta .partida
devena ser anahsada pelo Seixas Neto, que é especialista em metereolo
gia. E para nós não foi bom resultado, porque o Figueirense precisava
vencer para disputar a Taça - disse ele. '

O treinador também explicava porque mudou de idéia no momento
em que Nazareno entrava em lugar de Chiquinho, e tentou impedir a
substituição. "Com o gol, o Chiquinho poderia subir pelo momento
psicológico favorável a um jogador que está precisando se afirmar
mais": Por último, ele comentou a questão dos cartões amarelos que
deveriam ser tentados por certos jogadores "pendurados", e disse que
soube que a Federação poderá anular os até agora marcados, antes do
oc�togonal., '.

.

Chiquinho, mesmo sem jogar bem, virou personagem principal

Com Daniel, Djalma, Reginaldo, Casagrande e Ping,a; Doval,
Balduíno e Edison; Chiquinho (Nazareno), Cabral e Marqui
nhos, o Figueirense ontem não foi além de um empate no

Scarpelli, em 1 a 1, com o Rio do Sul de Décio; Moura, Baio,
Edson e Buca; Edson Scoth, Valdecí e Jadir; Jair, Fico e Dirceu
(Vieira). A arbitragem, boa, foi de Alan Giovani Abreu da Silva,
com Nestor Mário Tartari e Dante Oliveira. Os gols foram mar

cados por Chiquinho aos 23, e Jadir aos 26 minutos, ambos na
etapa final. A renda somou 85 mil 830 cruzeiros, para 2.351

pagantes. Na preliminar, juvenis do Figueirense 2 a O sobre o

Beira-Mar.
.

JUVENTUS X CHAPECOE'NSE
Jaraguá do Sul e Chapecó (Correspondente e sucursaü-O treinador Vitinho
está preocupado, Ele sabe que o time não tem mais esperanças de classifica,

ção, nem mesmo que vença a Chapecoense esta tarde e o Joinville no do

mingo, A única coisa que ele exige, é que o Juventus tenha um esquema tático
definido e que seus jogadores demonstrem espírito de luta: o que não vinha

ocorrendo. Para tanto, no jogo desta tarde às 15 horas no estádio João.
Marcatto, ele vai fazer uma experiência. Vitinho vai substituir Odilon P. Cizo

, nas laterais, pelos reservas Luiz e Chicão. Com isso, ele 'espera que a defesa

fique mais organizada e a meia cancha tenha liberdade de apoiar o ataque. Ele
só lamenta �ão poder contar com Samara, com problema no joelho, que será
substituido por Caetano.

Na Chapecoense, após reunião do presidente Gentil Galli com Décio, o
problema foi solucionado e o jogador não terá mais seu passe colocado à

venda, aceitando a multa. Gerson Demaria será o juiz e os times jogarão
assim: Juventus ' Zecâo; Luiz, Gomes, Mauro e Chicão; Lara, Caetano e

Cancelier; Tato, Tonhoe Nilton Gomes. Chapecoense -Ivo, Cosme, Leocir,
Zé Carlos e Vitor Ivo; Marrom, Claudinho e Valdir; Nilo, Jorge e Euzébio.

JOAÇABA X INTER

Joaçaba e Lages (Sucursais) , A partida entre Joaçaba e Internacional será
mesmo realizada no estádio Arabutã, em Capinzal, e não noOscar Rodrigues
da Nova, em Joaçaba, apesar da pena de interdição ter expirada ontem, Isto
ficou interditado durante 30 dias. Mas o diretor técnico, Pedro Lopes argu
mentou que este jogo estava inserido na punição, e que havia sido
mudada à data em função do feriado. O Joaçaba aceitou as explicações e esta

manhã se desloca para Capinzal, com o treinador Edgar Ferreira não po
'dendo contar com Caco, Adão, Ivan e Sidney, os três primeiros lesionados e o

último cumprindo suspensão automática. Além deles.' Edgar não terá Paulo
Taborda e Wilsinho, já que suas condições não foram regularizadas, ainda,
na CBD.
Celso Bazzano será o juiz, auxiliado por João Koeler e João Francisco. Bueno.

Equipes: Josçaba- Juarez; Trouxinha, Mário José, Baiano e Geraldo; Betico,
Jaime e Paulo Roberto;· Tonho, Júlio Cesar e Parazinho.

Inter - Luiz Fernando:; Chicão, Nivaldo, Eduardo e Clademir: Vanusa.
Daniel e Bin; Jorge Guilherme, Jones e Vacaria.

"

PAYSANDU X M. DIAS
Brusque e ltajaí (Sucursais) -O Paysandu enfrentará o Marcílio Dias

esta tarde, às 15 horas no estádio Corsul Carlos Renaux, com o treinador
Felizardo, que faz a sua estréia, escalando o time considerado titular, já que
não há problemas, .

.

Ontem a tarde, em virtude das péssimas condições do estádio, Felizardo foi
obrigado a fazer um treino tático no ginásio de esportes. E esta repentina
'alteração, impossibilitou o técnico de testar a equipe, aplicando novos es

quemas, principabnente a marcação sob pressão, com a qual e ele espera "parar"
o time de Itajai. Auas, i'ellzaraoconsl(lera o Marcflio como uma das melho
res equipes de Estado, chegando até.a afirmar que dificilmente conseguirá um
bom resultado.

Em Itajaí, Júlio Arão teve que realizar o coletivo debaixo de fortes chuvas,
pois entendeu que era preferível o estádio Hercilio Luz do que uma quadra
coberta, porque acredita que esta tarde o gramado estará bastante pesado e o

time já ambientado, Dalmo Bozzano será o juiz e os times jogarão assim:
'

Paysandu - Celso; Lili', Carlos, Boeing e Valdir; Betinho, Sergio e Arnaldo;
,

SantosAngiolet e Luiz Carlos. �arcflió -Cícero; Carlinhos, Nico, Ditão e

JAlcir; Jair, Bira Lopes e Le�; Peninha, Rinaido e Jean.

PALMEIRAS 2 X 2 C. RENAUX
Blumenau (Sucunal) - O Palmeiras empatou com o Carlos Renaux na

noite de ontem no Estádio Aderbal Ramos da Silva, em Blumenau, em dois

gols, tirando chances de classifícação do clube brusquense. O Renaux estava
vencendo a partida por dois a um mas; aos 43 minutos, o ponteiro direito

Edney empatou.
O Jogo começou muito movimentado e logo aos oito minutos, Quituta

abriu o marcador, completando uma bolacruzada por Edney. A equipe local
tinha grandes dificuldades de ir até a área do Carlos Renaux que atacava

muito e pressionava o Palmeiras, que sentia a falta dos seus titulares, Dito
Cola, Haroldo, Renato e Nilson.

Apesar de estar perdendo por um a zero, o Renaux não desanimou e

NiltinJlo, aos 19minutos empatou, quando o goleiro Tonho largou a bola.
No scjündo tempo, o Pl!_lmeiras perdeu toda a sua movimentação, liãndo

chances para que o Carlos Renaux fizesse dois a um, através do centroavante
Ademir Toto, que cabeceou uma bola cruzada da direita. O Palmeiras des
contou nos úhimosminutos, quando Edney tirou quaisquer chances matemá-
ticas do Renaux se classificar.

.

Altlitraaem boa de Antônio RogirioOsório, auxiliadoporAlfredo Ewaldo
,

Sshukz c lzidoroGonçalves, cartloamarclo para Nihinhoe Mário, doCarlos
: Renaux. O PaImeiras jogou eõm: Tonho, Saulo, Valmir, Celso Sauer eGilson;
Sony, Márcio e Quituta' (Tita); Edney, Lenilson e Adelmo (Marilton). O
Carlos Renaux formou com: Dilon, Lieo, Gerson, Ademir e Almir; Paulo
Sérgio, EdlJ4Jn e Mário, Mauricio, Ademir Toto e Nihinho, Renda de Cr$
41.360.00.

Transferência não agradou.
ao Avai. Can.,o estava bom
Joinville (Sucursal) - To

mando de surpresa os poucos
torcedores que se preparavam
para assistir na noite de ontem
a partida entre Joinville e

Avai, o delegado da federação
em Joinville, Osni da Silva Pi
nheiro; decretou o gramado,
do Estádio Ernesto Schlemm
Sobrinho impraticável e,
usando das prerrogativas de

responsável em primeira ins
tância pelo jogo, adiou � par
tida para hoje às 20h45.
A'rnaior surpresa, contudo,

ficou para a delegação de 22

pessoas do Avai que encostou
o ônibus por volta das J 9h30
no Estádio e encontrou tudo

apagado, A· chuva, que caiu
com persistência durante todo
dia, era uma simples garoa e o

chefe da delegação, Osni
Aguiar, se mostrou incon
formado (com a notícia do
adiamento. "Mas nãoé possí
vel. No 'ano passado fizemos
uma partida neste mesmo Es
tádio em condições piores".

Seus reclamos pouco adian
taram e ele, ainda inconfor
mado diante do cancela
mento, e da total desinforma
ção, pois não havia recebido
qualquer comunicado oficial,
nem foi aguardado pelo dele
gado Osni Pinheiro, largou
todo mundo no Estádio e cor

reu para a casa dopresidente
da FCF, José Elias Giluliari,
Outra decepção. Não encon-

trou nem Giuliari ou qualquer
outra pessoa que informasse
seu paradeiro.
Enquanto isso, três repór

teres da rádio clube de Lages,
enviada especialmente a Join
ville para acompanhar o jogo,
faziam um relato minucioso
do acontecimento. Primeiro
foi o treinador Luiz Alberto
que - inconformado da
mesma forma - via como

única saida adiar a partida
para a próxima terça-feira,
"porque nossos jogadores fi
carão parados três dias, e nem
aguentarão retornar a Floria
nópolis e fazer nova viagem
nessa quinta-feira".
Osni Aguiar, enquanto o'

treinador dava explicações e

sugestões para a rádio de La
ges, voltou ao Estádio sem

.nerihum, resultado de suas an

danças atrás de Giuliari, E re

petiu com insistênciaque "não
estava compreendendo por
que o jogo foi adiado. Che
guei a dar uma olhadela no

gramado· e tinha perfeitas
condições, apesar de mo

lhado. Melhor que no ano

passado.

MELHOR POR TELEFONE
E foi o telefone na sede do

Joinville, dentro do Estádio, o
meio de comunicação mais
eficiente para resolver o im
passe, Na pequena sala esta
vam o chefe Osni Aguiar, o'
preparador Dacica, o supervi-

sor do Joinville, João Lima e

alguns membros da comitiva,
além dos jornalistas. Depois'
apareceram o delegado Osni
Pinheiro, o presidente do
Joinville, Waldomiro Schutz
ler e o gerente José Pereira Sa
gaz,
Enquanto o treinador Luiz

Alberto sugeria seguidamente
que o ideal e mais interessante
., � .\.

sena um Jogo na proxima
terça-feira, outros mais realis
tas preferiram ouvir a palavra
de Giuliari, que só foi locali
zado, depois de várias tentati
vas, por telefone, na churras
caria do filho. Osni Aguiar
falou comGiuliari por mais de

.

dez minutos e o jogo, como
manda a lei, ficou para hoje.
Giuliari até que se mostrou
aberto à sugestão de transfe
rência para terça, "mas surgi
riam comentários 'de outros

clubes que procuram a classi
ficação como o Avai"

No meio de toda confusão
causada pelo adiamerito, o

que mais preocupava Osni
Aguiar era o retorno a Floria
nópolis e uma nova viagem
hoje cedo. "Se pelo menos nos
avisassem antes, só agora,
quando chegamos, fui saber
que o cancelamento se deupor
volta das l7h30." A solução
final partiu do Joinville que
ofereceu, a título de cortezia,

.
duas alternativas. Disse o pre
sidente Waldomiro Schutzler.
, ,

.

"Nós oferecemos ao Avai o

custo da viagem de volta ou o

hotel. A comida fica por conta
de vocês",
Mesmo diante da gentileza,

o problemapersistia parcial"
mente porque a delegação do
Avai não levou dinheiro sufi
ciente para pagar as duas re

feições e' um lance antes do
jogo de hoje. Osni, ainda sem

solução, telefonou para o pre
sidente Zeno Vieira comuni
cando o adiamento, a oferta
de hotel pelo Joinville, mas

Zeno deixou toda decisão
para Osni Aguiar. "Você de
cide o que melhor convier.
Está em suas mãos."

No final o gerente do Join
ville telefonou para o hotel
Real, conseguiu 23 lugares -

um para o motorista - e tudo
foi resolvido. O jantar de
ontem ficou por conta da liga,
como cortesia - pelo menos isso
foi sugerido em tom de
alegria - e o-almoço de hoje e o
lanche que vai anteceder' o
jogo, sairá de algum lugar que
até ontem às 21 horas, era

desconhecido,

Os times, apesar do. adia
mento, serão os mesmos, tal
vez um pouco cansados pois o
Avai completará três, dias pa
rados até a noite de hoje e o

Joinville, com o adiamento,
desconcentrou, todos os jo
gadores foram para casa e se

reapresentam às '17 horas,

Silvio Tadeu diz que

Ajax estréia hoje
nas finais contra
o .campeâo do Rio

o Ajax segfliu na terça-feira, em ônibus especial.
O Ajax, campeão catarinense e inter-regionâl da COPA ARI-

•

ZONA, estréia hoje, às 13 horas, na fase nacional do certame,'
jogando em São Paulo, no 'estádio do Ceret, no bairro Formosa,
contra a equipe do Cruzeiro, campeão do Rio de-Janeiro e um dos
mais fortes favoritos ao título.
A delegação do Ajax seguiu para São Paulo na noite da última

terça-feira, tendo chegado à Capital paulista na manhã de ontem,
alojando-se, em seguida, no Ibirapuera. O presidente do clube do
Saco dos Limões, Gilberto Nahas, seguiu. esta manhã, devendo
incorporar-se à delegação do Ajax, antes do jogo.
O Ajax, que jogará desfalcado de Zulmar e Celinho, se vender o

Cruzeiro, estará classificado para a etapa seguinte.devendo enfren
tar o vencedor do jogo entre os campeões de São Paulo e Brasília. Se
vencer este segundo jogo, disputará a final, a ser realizada no

domingo, às 10 horas, com preliminar iniciando às 8 horas, em

disputa do terceiro lugar,
Além dos atletas, integram a delegação catarinense, os dirigentes ,

do clube: J.L. Santos, Frederico Botelho e Osni Garcez, o prepara
dor físico Chico Botelho e o massagista OdlÍio Goulart.

CAÇADORENSE X CRICIÚMA

se enganou com agressor

HOTEL RESIDENCIAL
'

VALERIM CENTER

Caçador e Criciúma (Correspondente e sucursal) - O treinador
Rudi Lichs ainda acredita na classificação, embora a Caçadorense
esteja dois pontos atrás do Avai e a um do Internacional, clubes que
estão lutando pela quarta vaga do grupo A, Acha o treinador, que
uma vitória esta tarde contra o Criciúma, deixará o seu time numa

situação bastante Iavorável.Ijã que o Avai joga contra o Carlos
Renaux domingo em: Brusque, e o Inter enfrenta o Rio do Sul em

Lages. E durante a preleção realizada ontem após o coletivo, o
técnico fez questão de fazer uma análise clara da situação da Caça
dorense, que depende apenas dela para chegar ao grupo dos ven�-,
dores no próxima fase. Para tanto, ele armou o time de maneira

bastante ofensiva com os laterais .Hermes e Viimar tendo a respon-
sabilidade de ajudar no apoio.

.

Em Criciúma, o treinador Lauro Búrigo tem apenas uma dúvida:

ele ainda não sabe se sai jogando com Venezaou Edvaldo na quarta
zaga. Roldão Borja será o juiz e os times jogarão assim: Caçado
rense - Galina', Hermes, Elizeu, Gambeta e Vilmar; Valmor, Zeca e

Délcio; João Carlos, Cabínho e Ademir. Criciúma - Jurandir,
Marco Antonio, Messias, Veneza ou Edvaldoe Valdeci; Serrano,
Ricardo e Careca; Naldo, Ademir e Laerte.

O Departamento Técnico da Federação não se manifestou mais
sobre os incidentes de Caçador mais um dos envolvidos, acusado
pelo árbitro Silvio Tadeu Lemos Vieira de ameaçá-lo no intervalo da
partida entre Caçadorense e Palmeiras, enviou documentação a

redação deO ESTADO, comprovando que houve engano na identi
ficação de Renato Machado Ferreira.
O próprio árbitro tratou de desfazer o equívoco, através de unia

declaração assinada, com firma reconhecida, onde ele diz Que' se
enganou'ao "informar identificado o sr. Renato Machado Fer

.

reira como sendo uma das pessoas que me fizeram uma ameaça de
morte no dia 30 de maio de 1979, durante a realização do jogo de
futebol da Caçadorense, contra o Palmeiras de Blumenau".
Silviõ dêu diz-ainda queatnbuiu', indevidamente.Ta Renato Ma

chado a co-autoria de ameaça, por informação errônea de terceiro.
..

Após ter me certificado pessoalmente de desconhecer totalmente o
mencionado senhor, afirmo que o mesmo não é em nada semelhante
.à pessoofíSica-que fez as ameaças por mim di�1gadãs'·. as".

o que você imagina de um Hotel com muito conforto:
Suites com camas para.2 a 6 pessoas, equipadas
com TV, ar condicionado, geladeira e fogão,
onde você poderá preparar suas refeições,

. 2 estacionamentos.
E mais: você estará na Felipa, a rua do Calçadão.

Rua Felipe Schmidt, 74 - Fones: 22-3280 e 44-2160
Centro - Florianópolis - se

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Três grandes de São Paulo
fazem uma rodada decisiva

São Paulo - A sorte de COe'
rintians, Guarani e São
Paulo no Campeonato Pau
lista 78 será decidida hoje,
com a .realização de duas

partidas que a'p�>ntarão as

equipes classificadas no

grupo E, .para o quadrangu
lar .decistvo da competição.
No Morumbi, jogarão Co
rintians e Guarani, às 16 ho
ras, enquanto o São Paulo

.

enfrenta o Botafogo.rno Pa
caembu; no mesmo horário.

Estes serão' os últimos

jogos do 3.0 turno do cer

tame e somente dois clubes

passarão para a fase final, o
que significa dizer que Co
rintians, Guarani ou São
Paulo sobrará. Existem vá
rias hipóteses para a defini
ção do grupo E, mas,o Gua
rani, por ser o líder com 12

pontos ganhos, é o que se

encontra em melhor situa-.
ção: basta empatar, para
ficar com uma vaga.

Se for derrotado, depen
derá do resultado de São
Paulo x Botafogo, podendo
se classificar ate mesmo com
um empate 'leste jogo, pois

Serglnho, Renato e Sócrates, três artilheiros na decisão paulista

supera os tricolores no total
de gols. O São Paulo tem 'II .

pontos ganhos e 12 gols
marcados.

Está numa boa situação
porque enfrentará um fraco
adversário, que nada mais
pretende no campeonato.
Com uma vitória, o São
Paulo: estará classificado, in
dependente do resultado
de Corintians x Guarni.

sultado desfavorável do São
Paulo, para enfrentar como
vice-campeão do _grupo E,
talvez

-

decidindo no número
de gols. Até agora seu ata

que marcou 16 gols e leva
relativa vantagem sobre os

tricolores neste item.

decisivos, porque nenhum
dos times quer sofrer um

gol. _

O< Corintians deverá en
trar em campo com a mesma

equipe que derrotou o San
tos, porque Palhinha ainda
não reune suas melhores
condições técnicas e o téc
nico José Teixeira teme.
escala-lo numa partida de
grande importância. O Gua
rani estará quase com sua

força máxima, com o re

torno de Zenon. Somente
Miranda continua de fora,
Márcio Campo Sales será o

árbitro, auxiliado por Alei
rio Agostinho e Rubens Fu-
zaro.

.

Times: Coríntians - Jairo;
Zé Maria, Amaral, Zé

QUASE UMA DECISÃO
A verdade é que Corin

tians e Guarani realizarão
amanhã quase uma decisão.
de título; €omo o campeão
brasileiro jogando pelo em

pate, enquanto os corintia
no� devem pensar exclusi
varnente na vitória, para não
depender do resultado do
outro. jogo. Por isso,
espera-se uma -partida ner-

,

vosa, fato comum em jogos

O Coríntians, que tenta o

.bicarnpeonato 'paulista,
também pode se garantir
por suas próprias qualida
des, dorrotando. o Guarani,
atingiráo total de J3 pontos
e ficará com uma das duas
vagas .' Caso émpate, o Co
rintians dependerá de um re-

.

.. '.

_
Coutlnho,·melhora O flamengo

para enfrentar o Volta Redonda
,

Rio � Õ Flamengo enfrenta o Volta Re-.' Fluminense está' mal, o Campo Grande son, Dé e Renato Sá. Niteroi - Edgar,
donda, no Estádio Raulino de.oliveira,' possui uma equipe formada por joga- Marinho, Paulo Cesar, Mica' e Ube
na partida que certamente proporcio- dores experientes, corno-é o caso. de raba; Dufrayer, Zica e Artur; Rogério,
nará a' maior, arrecadação da rodada. Luis' Carlos, Caio e Clécio. A derrota Jorge Luis e Renato.
Insatisfeito com o rendimento do time' poderá significar a demissão de Zé Em São Januário, o Vasco, na lide
nos últimosjogos.o técnícoCléudíoCoü- Duarte, contratado há pouco mais de rança do lado do Botafogo, terá a Por
tinho

__ escalará a equipe com duas um mês. tuguesa como adversário, a primeira
modificações: Nelson no lugar de Man- Os times: Fluminense � Wendell, vista é um_ jogo fácil, mas se for levado

quito e Tita no de Júlio Cesar, com Edevaldo, Tadeu, Miranda e Carli- em conta que esta modesta equipe já'
Reinaldo na ponta direita. . nhos; Carlos Roberto, Pintinho e ele- empatou com o Botafogo e derrotou o

ber Fumanch'u, Nunes e Zezé. Campo Fluminense, o panorama se modifica um
A equipe do Volta Redonda não repete Grinde - Roberto, Brasinha, Nene, pouco. O jogo começará às 16 horas.

as atuações do campeonato anterior. Paulo Roberto e Serginho, Vilmário, Times: Vasco - Leão, Orlando, Abel, _

isso se deve a saída de Russo, que era o Renato e Clécio, Luiz Carros, Caio e
. Gaúcho e Marco Antonio; Helinho,

termômetro do time. Na última vez em Valdo.·
-

-.

Dudu e Guina; Wilsinho, Roberto

que estas duas equipes se enfrentaram,
-

O Botafogo receberá o Niteroi em (Garcia) e Paulinho (Jader). Portu
o Flamengo venceu de 1 a O, mas com Marechal Hermes, num jogo que dará guesa -Itamar, Aloisio, Sérgio Cosme,
muita difiçuldade., .

uma boa arrecadação eServirá para os Edson e Nicanor; .Sued, Marquinhos e

Os times: Flamengo - Cantareli, jogadores acabarem com a cisma que Zé Antonio; Carlos Antonio, Zair e

Toninho, Rondineli, Nelson e Junior, tem" em atuar no Estádio Glorioso, -Jairo.
Carpegiani, Adilio e Zico, Reinaldo, onde o time já empatou duas vezes

Claudio Adão e Tita. Volta Redonda - contra equipes de menor expressão.
Renato, Valmir, Mauro Cruz, Ari Mar- A equipe do Niterói vem de uma der
tins e Valdir; Rubenval, Nem e Ademir; rota de.? a.l para o Flamengo enquanto
Botelho, Expedito e f4tulo Cesar. -Ór r-: -o Botafogo ganhou 9 Fluminense (NF)_
No Maracanã às 17 horas, o Flumi- . por 3 a O na rodada passada.

nense terá o Ca�po Grande como ad- Os times: Botafogo - Borrachinha,
versário e, ao que parece, será uma par- 'Perivaldo, Miltão, Rene e China,
tida difícil, pois.aomesmo tempo queo .

Russo, Mendonça e Marcelo; ÇremiI-

Sel.ção t.r� nov,idades, contra o Aiax

.

Os demais jogos são: São Cristovão x

Fluininense (NF), às 15h 15m, em Fi
gueira de Melo; Bonsucesso x Ameri
cano, àsc.l Sh l Sm, em Teixeira de-
Castro; Madureira x Serrano, às
15h 15m, em Halo Del Cima; América x
Bangu, às 15h15m, no Andaraí, e Goita
cás x-Olaria, às l5hl5m, em Campos.

Eduardo e Vladimir; Clau
dio Mineiro; Basilio e Biro
Biro; Vaguinho, Sócrates e

Romeu. Guarani - Neneca,
Mauro, .Edson, Gomes e

.

Odair; Zé Carlos, Zenon e

Renato; Capitão, Careca e

Bozó.
.

São Paulo favorito
Se o restrospecto tiver va

lor, o São Paulo vence o Bo
tafogo amanhã a tarde e ga
rante a sua vaga para o qua
drangular. Com uam exce-
lente recuperação, o time di
rigido por Rubens Minelli é
o único invicto do 3.0 turno
e aparece como o favorito
desta partida. Cuja arbitra
gem será de Roberto Nunes
Morgado, auxiliado por
Renato Braga e Joel Teixeira
Caires.

.

Times: São Paulo - Valdir
Peres; Getúlio, Marião,
Tecão e Chico Fraga (Air
ton); Chicão, Wilson Tadei e
Dario Pereira; Edu, Ser
ginho e Zé Sérgio.Botafogo
- Valter:; Wilson Campos,
Mineiro, Manuel Ebeto; Zé
Claudio; Zé Bernardes e

Osrmarzinho; João Carlos
Traina, Toninho e Zito .•

Inter no

Beira Rio,
-

Grêmio

no interior
Porto Alegre - Líderes do se

gundo turno do campeonato
gaúcho, Inter e Grêmio defendem a

posição hoje! O primeiro atua no

Beira-Rio, contra o Estrela, 10. o

colocado na' comI?etição, en

quanto o' Grêmio enfrenta o In
tetnacional. em Santa Maria,
que ocupa a' 5" colocação no cer

tame. Inter e Grêmio estão com
-

13 pontos ganhos, em 7 jogos.
O técnico Claudio Duarte so

mente vai definir o time do Inter
momentos antes do jogo, porque
depende da liberação dos jogado
res Mário e Caçapava, entregues
ao departamento médíco. Caso
possam ser escalados, o treinador
formará o meio campo com Ca-

.

capava, Falcão e Jair, 'saindo.
Adilson e Chico

-

Spina. Times:
Inter : Benitez; Hermes, Larri,
Mauroe Bereta; Caçapava (Jari),
Batista e Falcão;' Valdomiro,
Adilson (Mário) e Jair (Chico
Spina). lstrela - Everton: Da
Costa, Domingos, Keti e Ademir;
Foguinho, Jair e Silva; Pre
guinho, Tarcisio e Miltinho.
OGrêmio, certamente, terá um

compromisso mais difícil do que o
seu rival, o Inter, pois viajará até
Santa Maria, para enfrentar o In
ternacional, local, time que cos

tuma enfrentar os grandes da capi
tal de igual para igual, quando
jogam em seu campo, Por deter
mínaçãodo técnico Orlando Fan
toni, o grémio passará, a adotar
nesta partida uma marcação 'por
pressão, para furar a retranca ad
versária. Sua equipe jogará com a

força máxima, contando com' o
retorno de Vitor Hugo, que cum
priu suspensão automática.
Times Inter-SM. - Deca; Tadeu
Meneses, Danunbio, Donga e

Miraglia; Helio, Da Silva e Chi-
'

cota; Xiru, Nei e Valim. Grêmio
Manga; Vilson, Vantuir, An
chieta e Dirceu; Vitor Hugo,
Paulo Cesar e Nardela; Tarcisio,
André e Eder.

AMADORISMO

CICLISMO nina adulta, em dois jogos disputa- Haroldo Correa de Mattos, presidirá
dos contra a Associação Duque de� hoje no Rio de Janeiro à solenidade
Caxias, perdeu o primeiro por 3/1 e de abertura dos jogos da II Embra
venceu o outro por 3/2. tnig, maratona esportiva que conta'

com a participação de atletas das
., fENTATLO empresas Embratel e Telemig. Cerca

Segundos os resultados oficiais de 230 atletas estão inscritos para
enviados à Confederação Brasileira de competições nas modalidades de

Atletismo, José Marco de Melo, um atletismo- masculino, basquetebol
garoto de 16 anos competindo pelo masculino, volei masculino, futebol

Senai, foi o grande destaque em São de campo, volei feminino, futebol de
Paulo do Perrtatlo Nacional, pro- salão, natação masculina, xadrez,

grama que está sendo realizado em damas e tênis de mesa. O presidente
todo o país com patrocínio da Coca da Embratel, engenheiro Hervécio

Cola. Mesmo com pista pesada, José Gilson, fará na ocasião em discurso

Marco conseguiu um total de 2.343 de saudação à delegação que repre

pontos, estabelecendo 12s3 para os senta a Empresa de Telecomunica-

100 metros rasos, 6ml9 salto em dis- ções de Minas Gerais. Todas as com

tância, 12m no arremesso de peso, petições se_:ão ��alizadas no Centro'

.Im80 no salto em altura e 4m50s nos
de Educaçao Física Almirante Adal-

1.500 metros livres. Neste final de berto Nunes-Cefan, localizado na

semana 9 Pentatlo Nacional, que
Avenida Brasil hoje, amanhã e sá

está massificando o atletismo brasi- bado.

leiro, terá prosseguimento nas cida-
As equipes de volei da Associação _

des de Maringá, Cambé, Volta Re

Hering, de Blumenau, que no último donda, Taubaté e Bauru, sendo tarn
final.de semana disputaram 'quatro bérn realizadas provas eliminatórias
jogos no Circulo Militar e na Asso- em Jales, Votuporanga, Fernan
ciação Duque de Caxias, em Curi- dópolis e Catanduva. Os vencedores
tiba, trouxeram para Blumenau re- de cada uma dessas quatro cidades
sultados considerados bons pelos disputarão as semifinais nos dias 23 e

técnicos e atletas. A equipe mascu- 24 em São José do Rio do Preto. A
Jina, jogando contra o Círculo, ven- primeira final está marcada para
ceu as duas partidas por 3/0 e 3/2. A Santos no dia 19.

equipe infanto juvenil masculina ga
nhou a primeira por 3/2 e perdeu a

segunda por 3/1. Já a equipe femi-

Está confirmada para este 'do
mingo em Florianópolis a realização
de mais uma prova cicJística prepara
tória para o Campeonato Estadual
de Ciclismo. Será uma prova seme

lhante � 2a etapa da V Taça TV Cul
tura, ou seja, 80 quilômetros em cir

cuíto.com subida ao Morro daCruz,
servindo de preparo para os ciclistas

. catarinenses, para a competição in
ter-nacional que se realizará nos dias
4 e 5 de agosto com a presença de

equipes do Chile, Venezuela, Costa
Rica, EJ Salvador, Argentina, Uru
guai, Paraguai, Bolívia, Equador, e,
a confirmar, Itália e Portugal. A

prova deste domingo tem, largada
I.....t-Io,prevista para às 8h30m na 'Avenída
t3 Beira Mar Norte.
I--
2:

C/)
, . .

VOLEI

VOLI;:III

\
II EMBRAMIG

o Ministros das Comunicações,

Está confirmada para sábado em

Florianópolis, mais uma partida de
volei internaciqnal, desta vez entre a

Seleção Brasileira e a Seleção Ita
liana, vice-campeã mundial no cam

peonato realizado na Itália no ano

passado. Os italianos e brasileiros

chegam no sábado à cidade, e jogam
à noite no Ginásio Charles Edgar
Moritz.

Clubes

recebem hoje..
finalmente,

, 'suas garagen,s'
, Finalmente hoje, às II h30in, o I

governo do estado vai entregar
aos clubes de remo de Florianópo
lis, astrês garagens náuticas cons
truídas no aterro que deveriam
estar concluídas há mais de um

ano, não fossem os problemas
provocados pelo adensamento do
local na baía sul que determina
ram rachaduras nos prédios já
praticamente prontos.

As garagens, construídas pró
ximas à cabeceira da Ponte Co
lombo Machado Sales. serão en

trégues ao Riachuelo, Aldo Luz e

Martinelli, os-três clubes de remo
de Florianópolis e cada uma delas
tem COndições de abrigar cerca de
35 barcos,

Embora elas não atinjam a

todos os objetivos visados pelos
clubes nãutícos beneficiados com

.a obra, o secretário de Transpor
tes e Obras, Esperidião Amin
Helou Filho, acha que "bem ou

mal, parte da dívida 'que o Es
tado, a cidade e a populaçãotêm
para com o temo, está sendo sal
dada".

Esportes - 9

I"

Oi te.

I,'

1 Todas as melhores qualidades de um ótimo carpete por um
prece econômico, Parà quem entende do assunto.

.

À venda nos Revendedores Qualificados Sommer.'. ,

·Onde você tem vantaoens importantes um serviço de .'

colocação executado por técnicos trcnaoos na taonca e acerteza de
estarcorrorando os legitlmos produtos Sommer, oaranticos'celo

.

maior fabricante brasíero de careetes

l�rosdoclJl10 I
_J,
Rua Dr. Fulvio Aducci, 827
Tel. 44·2366

DO RIO GRANDE AO GRANDE RIO

Rua Santos Saraivá, 1155.
Tels. 44-1178 - 44-3400

Da solenidade participarão,
alem do secretário Esperidião
Amin e do diretor do Departa
mento Autônomo de Edificações
- DAE-, Francisco de Assis Filho,
os presidentes dos três clubes, o
presidente da Federação �qllá-
tica de Santa Catarina autorida-
des e esportistas especialmente

�------

convidados.

/ ,

sommEI�
ouaídaceern carpetes

, Sommer MultipiSõ Revestimentos SA
.
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Fundado em

Lages mais
um núcleo
agrícola

'ta;aícomemora JJ9 anos de
emancipação Rolítica 'hoje

. .I

Municípios.
da Amfri

BNH vai i... lantar

proietos de esgoto e
-" '5r.-,....::;

escoamento em �an:xerê
•

reuniram-se

com Córdova

ltajaí (Sucursal) - A cidade
de I tajaí comemora hoje 119
anos de emancipação política e

155 anos de fundação, com uma

extensa programação que se ini
cia com o hasteamento da ban
deira do município pela verea

dora I raci Sodré da Silva, presi
dente em exercício da Câmara
de Vereadores, às 9 horas, na

praça lrineu Bornhausen. Logo
em seguida, o prefeito em exer
cício, Nilton Kucker, deposita
uma coroa de flores no monu

ménto aos fundadores da ci
dade, sendo que às 12 horas ele
lerá uma "Mensagem aos lta
jaienses ". A tarde, às I 5 horas,
as Escolas Reunidas Professora
lolanda Ardigo, situadas na

Praia Brava, serão inauguradas
e, às 18 horas, a Câmara Muni- .

cipal de Vereadores realiza uma

sessão solene. Como última
comemoração. terá lugar na

Igreja Evangélica Luterana um

concerto da Orquestra Carne
rata Vocali de Blumenau.
Itajaí, hoje, desempenha uma

importante função no processo
de desenvolvimento sócio
econômico do Estado concen
trando, em seus limites, indús
trias que formam um centro de
produção diversificada, da em

presa de industrialização da
pesca à de fabricação de apare
lhos de televisão. E suas maiores
atividades são a pesca e o par-'
que industrial, sendo que a pri
meira participa com 50% 'da
economia local e o restante é di
vidido entre o parque industrial'
e a agricultura . Também o

porto de ltajaí é .0 responsável

Lages (Sucursal) Q
décimo-terceiro núcleo agrí
cola do município de Lages,
beneficiando' os produtores,
rurais de Mato Escuro, dis
trito de Palmeira, foi fundado
com a presença do prefeito,
'do deputado estadual Fran
cisco Kuster, dos secretários

municipais Mario Figueiredo,
Antonio Munarim e IIson
Chaves da Silva, o vereador
Milton Mathias e cerca de 50

agricultores .

Na ocasião, o secretário

municipal da Agricultura,
Mário Figueiredo, lembrou o

estado de marginalidade, por
parte do Governo Federal,
que se encontram aqueles
produtores rurais devido a uma

política agrícola que in
centiva os grarides. E acres

centou: "Dado a isto, resta ao
pequeno e médio produtor a

necessidade de reunir-se para
que, juntos, debatam os pro
blemas de comercialização
dos produtos e compra de in
sumos". Por sua vez, Fran
cisco Kuster declarou: "Dado
o abandono em que se encon

tram os nossos irmaõs do inte
rior e falso progresso que os

Governos ditos revolucioná
.rios impõe através da propa
ganda oficial, estimularam
um dos problemas mais sérios

que defrontamos nestes últi
mos quinze anos, o êxodo ru- ,

ral". Ele disse também que;
em contrapartida, a Prefei
tura de Lages incentiva fixa

ção do homem no campo, seja
através do incentivo à produ
ção, ou com núcleos agríco
las" promôções culturais,
mostras do campo ou mesmo

através dos clubes de jovens
5-L e assim melhorar a ainda
difícil porém sadia vida do

campo". f ,

Já o prefeito Dirceu Car
neiro fez uma explanação do

-,

que a Prefeitura pretende com

QS núcleos agrícolas. Em suas

palavras, o núcleo "é o forta-
.leçimeJlto, dos produtores ,

através da cooperação e da

ajuda mútua que, na nossa

opinião, é' o caminho mais
fácil para conquistarmos dias
melhores".

Chapecó (Sucursal) - O prefeito Rovilho Bortoluzzi, de
Xanxerê , informou ontem que o Banco, Nacional da Habitação

'

aprovou os projetos para obras de Infra-estrutura urbana na

cidade com recursos do FlDRE - um subprograma creditício de
BNH

.

.

Os projetos avultam Cr$ 32 milhões e é un}dos três pr�jetos
catarinenses desse tipo. Metade dos recursos serão subsidiados

pelo Banco e a outra metade, pela prefeitura.deXanxerê.
,

Construção de rede de esgoto sanitário nas principais ruas ,da"
cidade, sistema de escoamento de águas pluviais e capeamento
asfáltico são as obras que exigiram investimentos de Cr$ 32
milhões. Ao total, 30 mil pessoas serão beneficiadas com essas

'obras, de acordo com esti'mativas do prefeito Rovilho Borto
-luzzi. Os trabalhos deverão iniciar dentro de 90 dias.

Com esses investimentos, o maior que o município recebe em
toda sua história, estarão definitivamente solucionados os pro
blemas de alagamentos frequentemente provocados pelo rio
Xanxerê, que corta longitudinalmente a 'cidade. :

Os' projetos fora elaborados pelo escritório técnico de admi
nistração, planejamento e assessoramento - Etapa, de Florianó
polis.

Itajaí (Sucursal) - Para
tratar de assuntos referentes à
nova sistemática de fiscaliza
ção financeira e orçamentária
dos municípios e outras pro
vidências; o vice-governador

Henrique Córdova reuniu-se,
nas dependências da Prefei
tura de Itajaí, com autorida
des e prefeitos que compõe a

Associação dos Municípios
da Região da Foz do RioItajaí
- Afri. Participaram ainda do

enõontro.o presidente de Tri-
bunal de Contas, Paulo Bauer
Filho, o cdnselheiro Dib Sche
rem e o secretário de Educa-

, • ••• , ção, Cultura e Esporte, Júlio

proprla e InICUl.U· César.

O objetivo da reunião era

pres tação de serviços esclarecer sobre à resolução
J _ 04/79, que dispõe sobre o con-

Chapecó (Sucursal) -A Associação dos Municíp'ios do Alto trole externo da administra-
lrani - Amai - comunicou ontem a instalação de suá sede defini- e

tiva à rua José .de Miranda Ramos, em Xanxerê, depois de ção financeira e orçamentária
oermanecer Quase um ano em sede provisória. dos municípios. Henrique

A Amai foi criada pela reforma da microrregião de 1978 e

congrega os municípios de Abelardo Luz, Faxinal dos Guedes, Córdova, durante sua pa-
GaIvão, Ponte Serrada, São Domingos, Vargeão, Xanxerê, Xa- lestra, também falou do con-
vantina e Xaxim. .

.

,

O presidente da Associação, prefeito de Xanxerê Rovilho-
" vênio existente entre o Go-

Bortoluzzi, informou que está funcionando aSecretaria Admi-' verno do Estado e a Secretaria
nistrativa e Contábil, prestando esclarecimentos-e orientações. de' Planejamento para a for-
da área contábil e fiscal às prefeituras. A Assessoria de Engenha- mação de uma equipe de- téc-ria Civil e Topografia também entrou em atividade. Elaborande
plantas de edifícios, ponte.s e construçõesescolares para as rnu- nicos do Tribunal de Contas,
nicipalidades, ." para manter contatos diretos
O orçamento da Amai para este exercício é de Cr$ I milhão '.

CQm todos os prefeitos e ad-043 mil e 664 cruzeiros. senão Cr$ 633 mil de recursos próprios,
=r$ 350 mil de recursos alocados junto ao Governo estadual 'rninistradores do município.
através da Secretaria de Articulação com os municípios e Cr$ Esta equipe têm a finalidade
50 mil da Secretaria da Fazenda. O convênio de l:r:ji'j(JU mil foi :de proceder IJm trabalho. 'deassinado com o Governá do Estado em primeiro de junho:

A diretoria da associação para este exercício remoa presidên, orientação aos prefeitos, para
.
cia o prefeito Rovilho Bortoluzzi e como primeiro vice- - que e1es possam observar, às
presidente Santo Valentim Matiello, de Xaxim. O segunde técnicas de fiscalização mo-
vice-presidente é Leoclides Bigolin de São Domingos e os demais
diretores são: Arno de Andrade, de Abelardo Luz, Henrique dernizadas pelo Tribunal, isto
Zitio, de Galvão e Orestes DebortoIli Faitta de Faxinal dos feito 'através de reuniões se-

Guedes, todos membros efetivos do Conselho Fiscal. Os suplen- manais em diversas cidades.
tes são: Constanso Demarco, de Ponte Serrada. Albino Tiecher.
de Vargeõa e José Gaida Filho, de Xavantina.

ltajaí: economia baseada na pesca

pela maior parte das exportações
de santa Catanna.
O índice de alfabetização da

população de ltajaí é um dos
mais altos do país, estando em

cerca de,9O%. Para tanto,'o mu

nicípio conta com uma eficiente
rede de escolas espalhadas por
todo o território. No ensino de
Primeiro Grau, conta com di
versos estabecimentos e, no' en-.
sino superior, com duas facul
dades em funcionamento e mais

.

três iniciadas ainda neste áno,'
que são as de Administração,
Ciências Econômicas e Ciências
Contábeis.

Arzão, que em 1598 recebeu
uma sesmaria em frente à foz do
rio Itajaí-Mirirn. A partir de
1792 outras pessoas receberam
terras às margens do rio, com
algu ns deles se estabelecendo ali
e f�ze�do ,\la�tações.
Mas a comunidade foi impul

sionada somente a' partir de
1823, com a chegada de Agos
tinho Alves Ramos, que
torn0�-se líder da comunidade,
engru a pnrneira capela, dedi
cada à Nossa Senhora da Con
ceição, delimitou a área do fu
turo cemitério e providenciou a

'vinda de religiosos. Lembrado
como sendo o fundador de lta
jaí, Agostinho Alves Ramos fa
leceu em 1853, depois de ter sido
coronel da Guarda Nacional,

deputado provincial e cavaleiro
da Imperial Ordem de Cristo,
título recebido das mãos do lm-
"perador D. Pedro II. Em' 4 de
abril de 1859, Itajaí foi elevada à
categoria de cidade, sendo que a

instalação do novo município
somente ocorreu em 15 dejunho
de 1860.
A origem do nome é tupy

guarani e, até hoje, já foram
dadas diversas significações,
como "rio que corre sobre as

pedras", "rio das' pedras lasca
das", e outros. No entanto, a

grafia primitiva "Tayahi" per
mite uma maior elucidação:
"Rio dos Taias", devido à abun
dância do vegetal denominado
"taia", da família da saráceas,
muito encontrado na região ri
beirinha do ltajaí-Açu.

I .

Amai inaugurou sede

HISTÓRICO
, Segundo os dados disponí
veis, o primeiro morador da re

.

gião de Itajaí foi João Dias de

·1.

,ANIVERSÁRIO
DE ITAJAí' FUNDAÇÃO 'DE

ENSI'NO-
DO ,PÓLO G�E\O �

,

EDUCACIONAL 0'0
VALE DO "ITAJAí.,

.

"

Estamos 'prese:ntes .

no pró
prio desenvolvimento da ci
dade de Itajaí. Nós' nos con
gratulamos com as autorida
des' e o povo em geral pela.

I .

passagem .de mais um ani-
versário da cidade.

Segundo lnáçio Queiroz,
diretor de Fiscalização 00
Tribunal de Contas, a nova

sistemática- elimina quase
todos os papéis, especificando
a retirada do balancete de ra

zão, Iistagein de despesas, re
laçãopara receita,um quadro
da receita de lançamento, re
latório técnico contábil e ele

vações de comprovação de
saldo. ASSim, ficam apenas a

relação de dívidas ativas,
notas de empenho e excesso de

arrecadações .

� FEPEVI-
Orgulha-se em poder participar
de mãos dadas com o progresso
de Itajaí.
Aproveitamos. esta data festiva

para nos congratular com seu

119

Unidade psiquiátrica
. o

funcionará em setembro
Ermasa-Empresa' Reunidas

de Madeiras S.A.
,

ltajaí (Sucursal) - A Secretaria do Bem Estar Social, irmã
Rosires Becker disse ontem nesta cidade que no mês de setembro
começará a funcionar a unidade psiquiátrica doHospital Santa Beatriz.

Esta..unidade vai atender-os casos de pessoas alcoólatras, toxicôma
nos e outros portadores de desvio mental, já que será a única unidade do
gênese-do Estado. A princípio, a unidade psiquiãtrica'terá uma capaci
dade para atender 35 pacientes em regime de internação e prestar assis
tencra amouraronai, em períodos alternados a 140 pacientes:
A Secretaria do Bem Estar não soube precisar , porém, quandd serão

iniciadas as obras gerais de remodelação do Sanatório Santa Beatriz.

A Diretoria . 1�-.-

aruversano.
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Microbus e Microvan
Segurança e economia
em dose dupla: _

.

mecânica Volkswagen •

•mais tecnologia da lnvel. . 'fl'.�'
-.' i'o>

o t;:1icrobus e o Microvan têm tudo de bom que um Volkswagen tem ��" '

'.' c'' _.-_
- rnecaruca Simples e resistente. menor consumo de

.

·'i;:;,,;�(�..-cornbustrvej e menor custo de manutenção - mais a segurança ", "oi"" .�
".

das carrocerias Invel, feitas em fibergtass e alumínio,
�., . ...,._"•.» .

protegidas contra corrosão ..
O Mlcrobus, que aparece nas versões escolar, turismo-luxe e urbano, é ideal

para transporte de_ escolares, funcionários, executivos e turistas [las gr�ndesCidades, onde o transito exiqe um veículo ágil, seguro e de grande
visibilidade. .

O Microvan - Furgão - se destina principalmenté ao transporte ligeiro
de cargas pequenas. médias e grandes.

-

Suas amplas portas traseiras e laterais tornam sua operação rápida
e rentavel nas ruas sempre congestionadas dos grandes centros.

.

Assistência Técnica Volkswagen.

P.rodutos da'

CATTÁNI S.A. TRANS'PO'RTES� E ,TURISMO"
.

I,' .' .

I
. • .1fVn·IndiatrilldeVekulose

. Equipamentos ESpeciais LtdL '

Averuda Pacaembu 1687
"

Fones: 101.11'864,4559. 8644659 . CEI'01234
São Paulo Br azr! ISAíDAS DE .ÓNIBUS DE CHAPECÓ PARA:

.

, .

CEL. FREITAS - 6,00 - 9,45 - 11,00-
13,00 - 15,00 - 16,30 .hs.
QUILOMBO - 6,00 - 9,45 1 i ,00 - 13,00 - 15,00 - 1 q,30 hs.

SÃO LÓURENÇO DO OESTE - .6,00 - 9,45 - 13,00 - 15,00
VITORINO - 6,00·- 9,45 - 15,00 hs.

�ATO BRANCO - 6,00 - 9,45 - '15,00 hs.
Em Pato Branco, conexão para todo o Sul, Oeste,
e Sudoeste Paranaense.

....
' "

-7
...
A
....z�

PEÇAS E VEfCULOS LTDA.

Rua Gaspar Dutra, 9Ó
Fone: 44-0522

Estreito - Florianopolis
,

. .'

Revendedor: Autorizado �

PONTO COMERCIAL
CENTR'ALíSSIMO

GARGANTAOUVIDO � NARIZ
CATTANI A EMPRESA _DE INTEGRAÇÃO REGIONAL

��':;.
- - �-_.-'--

�:Dr. MÁRIO GENTIL COSTA' .

<

� ,Dr. CLÁUDIO CORREIA DE VINCENZI

._j
Dr. PAULO ARLINDÇ> PHILlPPI '

Dr. VALDENIR JOSE DIRKSEN
• I.

•

,

Vende-se e transfere-se ponto comer
ciai, contendo loja e .mais 5 salas e

anexo depósito ponto super centralís-
.

,

sirno, totalmente acarpetado, com cen-

trai ,telefônica. Tratar à rua Sete de Se
tembro, 11.

zU·YEíCULOS
.-.--..

.VElcULOS OK.
Fiat 147 L - Azul ,., , , .. , OK
Chevette SL - Bege '..................... OK
Volks 1300 L - Branco .. , , , , ; .. OK
v.ElcULOS USADOS:
Brasília - Branca

'

1977
Cprcel - Branco :

'

"
1977

FiaL147 L - Azul .. , : , 1977
Flat147L-Branc0, : . .' , .. , 1977

1 '

Volks 1300 L - Bran�o """ : ,. 1976
Chevette - Branco' ..............•........... , . , .. 1974
Chevette - Branco , :.:

, , .' 1974
Brasília - ·Branca , , , .. ,' 1975
Dodge 1800 - Azul , ,. 1974

"

HOSPITAL DOS SERVIDORES
Hora marcada 22-5544 I

�------------------------------------------�LAVA SUA FORRAÇÃO OU CARPET
VENDE OU TROCA SEU TAPETE FORRAÇÃO
OU CARPET

.

ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
RUA SANTOS SARAIVA N,o 535-

.

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS - SANTA CATA
RINA
FONES: 44.3709 e 44-2298

CARIONI GINÁSTICA
E HALTERES DOMÉSTICA "

Precisa-se pi cozinhar e cuidar da casa, cl
referências. Família pequena. Tratar pelo.fone
44-4734, na parte da manhã.

.

Desenvolvimento físico e emagrec(mento. Atendimento de
'

segunda à sábado. Horário-das 7:30 horas às 11 :30 horas e
das 14:00 horas às 2'1 :00 horas. Cond, João Pinto 39-2.0
andar-Centro,Rua Gaspar Dutra, 92 -, 'Fon�' 44-2890 - Estreito

\ I-' • �
-

•
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ÓLEO DO NAVIO COMEÇA A 5
RETIRADO HOJE, APESAR D
PROTESTOS DOS GREGOS

, ficou definido ontem à tarde que Q óleo existente nos tanques
do navio grego Malteza S. Piraeus, encalhado a 18 dias na Praia
doGi, em Laguna, poderá ser retirado, sem nenhum problema,
pai-a evitar a poluição total dó litoral sul catarinense. No entanto

esta decisão, mesmo sem a ausência dos gregos, só foi tomada

depois da participação do capitão de fragata, Dauri Monteiro,
diretor dos portos de Santa Catarina, e o juiz de direito da

comarca de Laguna, Ervin Peressoni Teixeira, que pressiona
ram os representantes do navio e da companhia 'seguradora
envolvida no caso.

-

Esta reunião foi realizada a Portas fechadas na sede da Capitania
dQS Portos de' Laguna, sendo presidida pelo capitão Dauri
Monteiro. Ela iniciou às llh da manhã e contou com a partici
pação ainda do prefeito Mario José Remor, do comandante do
rebocador "Tritão" da Marinha, Capitão Paulo Roberto Cala

zans, que veio diretamente do Rio de Janeiro.jío engenheiro
representante da Companhia Armadora proprietária do navio,
do comandante do Malteza, Karras Emmanouele, do represen
tante da companhia que fez o seguro do navio, além de dois

representantes do Clube de Armadores de Londres, represen
tantes da Fatma-Fundação de Amparo à Tecnologia e Meio

Ambiente, do Setesb de São Paulo, da Procuradoria do Estado,
da firma que fará a retirada do óleo e do tenente Daniu Placido

Camilo, comandante da Capitania. O promotor público da

comarca, Kurt Hammes Schmit, também participou de uma

parte da reunião, que acabou sendo a mais importante, pois
quando sairam as declarações assinadas e o acerto final prati
camente forçado.

Somente às 14hlOmin a reunião foi definitivamente encer

rada, com o capitão Dauri Monteiro comunicando a decisão de

retirar o óleo para garantir o litoral sul do Estado. O agente da

companhia seguradora, por sua vez; saiu da reunião às

12h45min, viajando imediatamente para a Alemanha. Ele �ão
deu nenhuma informação, e já na rua deixou o número de seu

telex para o tenente Daniu Camilo, por onde deveria ser pas
sada a decisão da reunião. Pouco depois abandonaram a reu

nião os dois representantes do Clube de Armadores, sendo

seguidos pelo engenheiro grego, representante da Companhia
Armadora proprietária do navio. Todos foram para o hotel

onde estão hospedados, e na saída da Capitania, marcaram
uma 'reunião entre eles e o comandante Karras Emmanouele

para às 19h de ontem. O próprio Emmanouele deixava a reu

nião às 13h saindo no carro de seu intérprete, Giorgios Andradas.
Ambos não abriram a boca para dizer um resultado dos debates.
-

Na' importante reunião de ontem, a r-atrna aSSInOU uma

declaração de que o lit?�al estava correndo grave perigo se não

G�vernõ"garaóte o'
custeio de todas as

despesas da operação
oGoverno do Estado está disposto a investir mais Cr$ 3 mi lhões para

retirar do naviogregoMalteza S. as 450 toneladas de óleo e, consequen
temente, evitar um desastre ecológico no litoral catarinense. Se os

cálculos feitos superficialmente pelo representante da empresa gaúcha,
contratada para realizar a operação de retirada do óleo, superarem
realmente os Cr$ 3 milhões, o Governo "não vacilará em arcar com uma

despesa maior, por 'entender que será o responsável caso ocorra o

derramamento em maior quantidade". A informação foi dada ontem à
noite pelo secretário Nereu Guidi, da Casa Civil.
Depois de obter da Comissão de Defesa do Litoral Paulista a certeza

de que o navio Malteza se constitui num perigo à ecologia e que o
derramamento-destruiria todas as espécimes marítimas no Estado du
rante um período de cinco anos, o Governador Jorge Bornhausen
reuniu em Palácio o presidente da Fatma, Alcides Abreu, secretário (Ia
Casa Civil, Nereu Guidi, e outros assessores, visando uma tomada de
posição, diante das indefinições no ltamarati. A primeira providência
foi a fixação de um teto de despesa, a ser custeada pela Secretaria da
Fazenda, em função de a Fundação de Amparo à Tecnologia e Meio
Ambiente não ter recursos sufientes.
O Governo não vê com otimismo a possibilidade de ser ressarcido,

mas já pensou na comercialização das 450 toneladas de óleo, por
entender também que de acordo com as leis internacionais, o navio
estrangeiro em águas brasileiras fica sob a responsabilidade doGoverno
do Brasil. Mas o Sr. Nereu Guidi observou que mesmo que não sejamos
ressarcidos, obteremos lucros a médio prazo com a preservação do
nosso litoral.

.

"Foi a única decisão
cabível para garantir

preservação das águas"
A definição para o problema das 450 toneladas de óleo do ..

navio
Malteza S. Piraeus gue estava ameaçando o litoral' sul do Estado, só
foi conseguida' graças a atuação do juiz de direito da comarca de
Laguna, Ervin Peressoni Teixeira, e do capitão de fragata, Oauri Mon
teiro, diretor dos portos de Santa Catarina. Os dois presionaram os

representantes da companhia de seguros, do navio e a todos aqueles que
participavam da reunião, e' que estavam se posicionando ao lado do
comandante Ido Malteza. .

O juiz Ervin Teixeira adotou a mesma atitude de Karras Emma
nouele, comandante do navio, e não deu nenhuma declaração nem
antes e nem depois de reunião. A única coisa que ele falou foi: "não dou
entrevista" .

Já o capitão Oauri Monteiro não evitou nenhum repórter. Respon
dendo perguntas de todos logo que saiu da reunião, e depois foi ver da
COsta o navio. Ainda durante o almoço, conversava com repórteres, e

sempre explicando com detalhes todas as perguntas. Para ele não existe
nenhum perigo de vir a acontecer problemas posteriores com a entrada
�o navio que continua com sua bandeira grega hasteada. Os tripulantes
já abandonaram o Malteza, mas a bandeira ainda não foi arreada, o que
dava crer que "aquilo ainda é território grego, e invadí-lo seria pirata
na", conforme comentou na terça-feira um técnico da Setesb , de São
Paulo.
.

"Se houver algum problema, a Marinha poderá comprovar que não
houve interesse da tripulaçáo de salvar o próprio navio. Eles queriam
<i!le ele realmente ficasse como está, não dando Importância para
a poluição quê já era eminente", disse o capitão, depois de informar que o
município iria tomar as medidas necessárias para se proteger da
poluição do navio. Ele fez questão de frisar que a decisão não foi da
Marinha, pois ele apenas orientou os trabalhos, colocando na mesa

todos os problemas que poderiam ser causados. .

O capitão Monteiro, que depois de almoçar retornou para ltajaí de
onde comanda os portos de Santa CatarlOa,. informou ainda que o

navio passará a pertencer a Marinha Brasileira, se ficar ali por seis

meses sem ser tomada nenhuma iniciativa para deslocá-lo. "Depois de

seis m�s poderemos entrar lá, fazer o serviço que quiser e depois
dinamitá-lo. A lei nos Permite isso", frisou ele.

..

.

A ação decisiva da situação do caso partiu da Justiça local, porque a

Marinha não poderia intervir. O capitão Monteiro explicou que "esta
dedsão foi a única cabível só pode ser assim, �is é parapreservação do
município. A Marinha não tem poderes para Ir lá. O caminho que o

caso tomou é o mais correto" finalizou.

o Governo do Estado,
por sua vez, já garantiu que dará toda a cobertura

financeira para os gastos, afim de evitar um
desastre ecológico na região.

Durante a reunião realizada' ontem em Laguna,
.

os gregos foram pressionados a aceitarem
a medida da retirada do óleo e saíram da reunião antes de a

I
mesma terminar.

Enquanto isso, a prefeitura Gle Laguna tratava

da colocação de uma barreira nas lagoas de Santo Antonio e

Imaruí para evitar a contaminação do camarão.

Santa Catarina - 11

A embarcação ameaça afundar Na praia de Laguna, muita movímentaçân ontem

A cada hora, as águas invadem mais o navio

Cary Vali: poucas palavrasMonteiro: ..nica solução Na reunião, muita discussão e a pressão sobre os gregos

fosse retirado o óleo.do navio, sendo que a carga de milho em

grão também deveria ser retirada, mas em segundo plano.
Nenhum dos envolvidos no caso pela parte do navio aceitou
assinar alguma declaração. Mas mesmo assim ficou certa a

possibilidade do juiz de direito da comarca poder agir no caso,
em condições de decidir. Ele deferiu duas petições para retirada
do óleo e da carga do.navio, e os trabalhos devem iniciar hoje
pela manhã.

A BARREIRA

Enquanto estas decisões eram tomadas em Laguna, um téc
nico da Setesb de São Paulo estava em São Francisco do Sul
fazendo alguns reparos da barreira que será implantada na

barra da Praia do Mar Grosso, evitando assim que a água
poluída vá para asiãgoas de Santo Antôruo, do Mirim e do
Imarauí. Esta barreira foi também testada e o caminhão da Prefei
tura

Municipal de Laguna saiu de São Francisco do Sul com ela por
volta das 16h, e a sua colocação será durante o dia de hoje.
"Eles até vão colocar aquela barreira em silêncio, pois não

querem que ninguém veja. Vai ser uma tarefa muito difícil, pois
a barreira tem que ser colocda por pressão, e pode falhar da
primeira vez. Você só deverão ficar sabendo quando ela já
estiver colocada", comentou já no começo da manhã o prefeito
Mario Remor. -Esta barreira irá impedir que entre ou saia qual
quer água ou peixe das lagoas. Além de impedir a poluição, vai
também prejudicar a pesca. Ontem os pescadores que estão
trabalhando diariamente na barra, comentavam a implantação
da barreira com uma certa dúvida, pois ainda não acreditavam
que fosse possível. Sobre os prejuízos na pesca, todos diziam
que "é preferível termos uma queda em alguns dias, do que
ficarmos o resto da VIda sem o nosso camarão". O "camarão da

Laguna" tem tradição por todo o Estado e parte do país, pois
daquelas lagoas 'são pescados os maiores e melhores.
As 17h, já no seu gabinete na prefeitura, o prefeito Mário

Remor, conhecido-também por "Mudinho", pois nunca havia
dado nenhuma entrevista, ou feito discurso, garantia que iria

entregar nos próximos minutos ao juiz da comarca a sua peti
�ão, pedindo autoridade para entrar no navio grego. Antes já
havia sido entregue uma petição da companhia que' se compro
mete em retirar o óleo. Ele também já tinha a garantia de
deferimento para ambos documentos, e comentava detalhes da

reunião, com mais "tranquilidade".
"Não houve nenhuma possibilidade de acerto com estes gre

gos. As vezes fomos até grosseiros com eles, mas não houve
entendimento. Esta decisão saiu quase na marra, e eles não
tiveram opção", disse Remor.

� ...

Prazo aproximado para
,

.

I

o término dos serviços
é de no máximo 30 dias

Desde a tarde de ontem duas pessoas passaram a ser Importantes no

caso do navio grego: Cary RamosVali e Zalmir Bianchi Piazza. Eles são
os responsáveis pela empresa de salvatagem que irá tirar o óleo do navio
e posteriormente a carga de 8 mil toneladas de milho a granel.. As 450
toneladas de óleo serão, tinidas primeiro, pois causam maiores fiSCOS de
poluição. Se o milho chegar a ser espalhado também prejudicarámas
ele poderá ser retirado depois.

Os serviços foram contratados pela firma Laguna Construções Na
vais.já que a empresa de Cary Ramos Vali é de Porto Alegre e precisava
de um representante legista. Os dois estavam acompanhando o anda
mento dos trabalhos desde o primeiro dia, e logo que houve uma

definição, já começaram a se movimentar.
� ,Enquanto Cary Vali, os técnicos do Setesb,. os técriÍco� da Fatma e o

:' prefeito Mário Remor estavam na prefeitura às l7h defJnm�,� detalhe,� e

::::I dando entrevistas, Zalmir Piazza estava comprando um liquinho ,

:5. pois iriam começar a trabalhar ontem mesmo à noite. O óleo seria
� retirado do navio por intermédio de duas bombas de sucção.
lil Vali evitava muito a imprensa, chegando ao ponto de ficar conver
CII sando separadamente com pessoas nos cantos da sala assuntos curri
� queiros, alegando ser de "vital importância". Em uma entrevista a uma

� emissora de televisão disse que "vamos tentar tirar o óleo no menor

!!: espaço de tempo possível", não fixando números .. Em seguida tentou ao
m máximo evitar fixar datas para missão de salvamento, falando por
li: último em 30 dias. Este tempo não iria agravar a poluição, segundo o

!2. diretor técnico da Fatma , lngo Jordam; pois o' óleo que saiu na

Q terça-feira foi apenas aquele que estava na máquina, uma vez que os

:; tanques ainda não começaram realmente a vasar. Aquelas manchas de

g: óleo, por sinal, já não existiam mais ontem à tarde.
I» Já Zalmir Piazza falava, em outro local, em 20 dias. para o término da
� missão de salvamento, com a retirada do óleo. Segundo ele os seus
)(C1I serviços deverão ser pagos pelo governo CIo Estado, e não será cobrado
Õ menos do que Cr$ 3 milhões .

. !!!., Ontem à tarde o navio estava na mesma posição inclinada da terça
CII feira, e no estágio de afundamento. A proporção de água que entrava
� pelo convés ainda era a mesma. Ele não recebeu nenhuma visita. Os
5. pescadores com mais experiência comentavam que "a sorte .é1:t_ue omar
� nestes dias todos está manso como dia de verão. Se chega a car um
-

vento forte ou somente engrossar o mar, ele já teria afundado total
g' mente há muito tempo".
a
o

.Na praia muita gente
-

e novas versoes

sobre o contrabando
U navio na Praia do Gi já se tornou ponto turístico de Laguna. Ontem muitas

pessoas vinham de outras cidades até o local para ver o Malteza. Os grupos de
pessoas eram formados e os comentários eram os mais diversos. Foi até improvi
sada uma "venda" de laranjas em um carro particular, devido ao grande acúmulo
de pessoas no local. f .

.

A cidade de Laguna está em testa. sendo feriado ontem por causa do dia de
Santo Antônio e hoje por- causa dó dia de Corpus Christi. As conversas eram

somente sobre os novos fatos do navio. As histórias de contrabando estão sendo
cada vez mais reforçadas. Quatro meninas ontem à tarde, enquanto se dirigiam
para a Praia doGi, conversavam sobre o fato e diziam que se tornaram amigas dos
tripulantes do navio. Por isto conseguiram entrar nele no primeiro dia do encalhe
e lá viram motocicletas, gravadores, televisões pequenas e outros objetos, que
estavam sendo contrabandiados, Também afirmaram que no dia seguinte à visita
delas, a polícia foi ao local, e lacrou tudo, não podendo ser retirada nada de lá.
A cidade está vivendo dias dos mais agitados dos últimos anos. O seguro do

navio Malteza S. Piraeus não teve seu valor divulgado pelo representante da
companhia seguradora da Alemanha, mas ontem foi garantido em Laguna ex

traoficialmente que gira em torno de 25 milhões de dólares ou seja. aproximada:
mente Cr$ 700 milhões. O seguro da carga. feito com uma companhia da Itaha, e
de 2 milhões de dólares, ou seja, aproximadamente Cr$ 65 milhões. .

Nem os serviços queo rebocador "tritão" da Marinha Brasileira prestou e nem a

Capitania dos Portos deverão receber o pagamen!o pelos serviços prestados
durante todos estes dias. Acontece que os gregos nao assinaram nenhum doeu-
menta, o que não lhes coloca no cornprornlsso de nada,. .

.

O próprio capitão Dauri Monteiro admitiu esta possibilidade e_nquanto almo ..

çava ontem. Os serviços das lanchas que transportavam a tnpulaçao até o�avlo e

outras despesas, sob a responsabilidade da Capitania foram orçados em Cr$ 214
mil. Quando recebesse este dinheir{j, ela iria distribuir. ressarcindo as despesas
feitas. Isto ainda pode ser (·..,brado. pois a população e os prop-rctanos d,IS
lanchas iá começam a r mar. Poderá ser acionad, u-na açso 'I .iça

obrigando o governo Grécia a pagar tudo."
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Joinville (Sucursal) - A par
tir de uma sugestão do pre
sidente João Figueiredo du
rante as comemorações do
Dia do Trabalhador, o pre
sidente do Sindicato dos
Trabalhadores em Trans

porte Rodoviário de Join-:
ville, Rubens Muller, se ins
pirou e partiu para a criação
de uma comissão anti
int1acionária "que agirá na ci
dade com a u-nião de todos
os 16 sindicatos", para com-

,

bater o alto custo de vida,
"seguindo sugestão do pre
sidente que, no último dia
do trabalho, "convocou
todos os trabalhadores a

agirem como fiscais",
A idéia do presidente logo

foi colocada em prática por
Rubens Muller, presidente
do recém-criado Sindicato
dos Trabalhadores' no'
Transporte Rodoviário, ,que
distribuiu uma convocação
a todos os sindicatos de em

pregados em Joinville para
realizar a primeira reunião.
O primeiro encontro dos lí
deres sindicais aconteceu na

terça-feira, quando compa
receu apenas .a metade 'dos
sindicatos, mas teve um iní

cio muito "proveitoso" -

disse Muller - "pois conse

guimos traçar algumas dire
trizes básicas para [nosso
trabalho contra a inflação
em Joinville.
"SÓ QUEREMOS
CREDENCIAL"

Vereadores criticam Casan pelas altas
taxas cobradàs

E".,resários pedem
aumento do li"'te
de investimentos

Chapecó (Sucursal) - Três básicos da economia regio:
reivindicações básicas foram nal), 'q ue

apresentadas ontem ao su- também tem sofrido pesados
perintendente do Banco do prejuízos, é abordado, Fi
Brasil em Santa Catarina, nalmente, encaminharam
Dulfe Krautz Carneiro, que pedido para a agência do
manteve contatos com em- Banco do Brasil de Chapecó
presários !'! líderes classistas

, para aumentar o número de
de Chauecó. "'� 'J.

-

funcionári-os e agilizar o
'.A'í' �;\I.,�'l/\""·2h ',fiJi, d

P, U:'1,l;'1h�,.l. [llb-"�'J..1lnq .17",.1111) <.
v -pnmelro" nem U'O 0-

-

atendrrnento ue seus clien-
cumento=entrégue aquela tes,'

, '"

autoridade da área finan- O, documento é assinado
ceira do Estado pede que o pelo' presidente dá Associa- .

Banco do Brasil, conside- ção Comercial e Industrial
rado a maior fonte creditícia de Chapecó, Arduino Ga
da região, conceda maiores lina; Leonardo Indio Fer
investimentos fixos e au- nandes do Clube dos Direta
mente o limite' operacional res Lojistas; Clair Dariva da
para capital de giro, benefi- Secretaria Municipal da In-

_

ciando a indústria e o co- dústria e Comércio e

mércio que sofrem os efeitos Eduardo Matiewciz, presi
oriundos da crise econômica dente do Sindicato do OD
pela qual passa a região em mércio Varejista,
conseqüência das repetidas Dulfe Krautz Carneiro
frustrações de safras agríco- que visitou Chapecó aten
las, dendo convite dos ernpresá-

O aumento dos recursos rios, garantiu que as reivin
de investimentos no setor dicações serão atendidas em

agrícola e pecuário (setores, curto espaço de tempo,

II CHAPECÓ I]
-,

\
Chapecó (Sucursal) - Os tra-
balhos e os serviços prestados
pela Casan -Companhia Ca
tarinense de Águas e Sanea
mento voltaram .a ser critica
dos na sessão da Câmara de
Vereadores, Desta vez foi o

líder da bancada arenista,
Rodolfo Maurício Hirsch,
que ocupou a tribuna para
qualificar de "exorbitantes" os
preços cobrados pela empresa
e comentar as "centenas de
buracos espalhados pela ci
dade",

Hirsch, ex-prefeito, citou
um vazamento existente pró-

ximo á sua residência onde há

pouco mais de uma semana
um veículo que trafegava pelo
local caiu no buraco existente.
Disse ter c�municado o fato à
direção regional do órgão e

que seu diretor, o engenheiro
Altair Wagner, esteve no local
verificando o fato e deterrni
nando providências, Mas, se,
gundo Hirsch, não adiantou
tal providência e a situação
continua a mesma.

Mais adiante leu da tribuna
uma relação de buracos feitos
pela Casan nas principais ruas

da cidade, totalizando 216 bu-

Presidente da
Fatma vai proferir
palestra, na Fur;

Joinville (Sucursal) - O Pre
sidente da Fatma --Funda

ção de Amparo à Tecnologia
do Meio Ambiente - Alcides

Abreu, confirmou ontem sua

vinda à Joinville, HO próximo
dia 20, para proferir palestra
sobre o meio ambiente a alu
nos da I7urj e Faculdade de

Engenharia-:'

Por outro lado, nos dias 18

�' 19, o assessor da Associação
Brasileira de Proteção à Po
luição Ambiental (Appolar),
eng, Ari Branco, também es

tará em Joinville, A convite da

Aprema, que é delegada des'ta
associação no Estado, Ari
Branco manterá contato com

vári os industriais da
-

cidade,
quando prestará orientação
sobre a prevenção de poluição
atmosférica·,

'

Segundo. a Aprerha, o as

sessor da Appolar, com sede
em São Paulo, estará diagnos
ticando e sugerindQ soluções
"econômicas" aos empresá
rios de Joinville,

••

j,'

A ,palestrà de Alcides

Apreu, ql:le s�rá uma promo
ção da A$sociação de Preser

vação do Meio Ambiente

(Aprema) será. realizada no

campus da Futj'. Serão convi
dados especiais os universitá
rios das duas faculdades,

Indústria de
microtratores -se

,
'

instala em Itapema
Itapema (Sucursal de Itajaí) -

Em solenidade que contará com a.presença de
autoridades e convidados,

a Indústria Catarinense-de Microtratores
e Implementes Agríco-

las Limitada - Ikata - fará entrega "das 10 primeiras
unidades -de máquinas

para cortar grama a empresa Modisel
,

'

Farrapos de Porto Alegre.
'

l5 l ,,'; �_,' A_[!j.Qlen)dade está marcada
para as ,14 horas de amanhã na sede

da fã'6n.ca, localizada a rodovia
BR-10l - quilômetro 148, em Itapema.

O diretor presidente da empresa,
José Reigosa informou que se trata

de "fabricação pioneira no Brasil,
_ principalmente em função

das máquinas. operarem com óleo diesel,
pois as que eram aqui fabricadas funcionavam

a base de gasolina".
Disse que de acordo com projeto feito por técnicos

japoneses o motor diesel consome
nuito menos combustível que um motor a gasolina,

sendo de baixa rotação e tendo mais vida útil.

-As máquinas Gra�adiesel são fabricadas em

pequenas dimensões, .

adaptando-se a qualquer tipo de gramado.
A assistência técnica das máquinas
gramadísel' será feita,pela rede
, de revenderes 'autorizados da

Kubota Tekko do Brasil.

racos e valas abertas pela
'

companhia,
Ressalvando não estar legis

lando em causa própria, mais
uma vez mencionou um caso

pessoal envolvendo a casa ao

se referir à cantil de água de
sua residência que apontava,
no m-ês de abril, um consumo

de 605 metros cúbicos � algo
extraordinariamente grande
para uma residência,

Ao concluir seu pronun
ciamento, o líder arenista
afirmou que se dirigirá ao pre
sidente da empresa para pedir

enérgicas providências na so

lução dos problemas que se

repetem com freqüência em

Chapecó".

"--'-

Tijucas (Sucursal de I tajaí) - rios, quadras polivalentes,
Os 16 prefeitos que compõe bibliotecas,alémderecursos
a microrregião dos municí- para equipamentos urbanos

pios da Grande Florianópo- e agrícolas, apoio ao Hospi
lis estarão reunidos amanhã, tal Universitário,criação da

a partir das 9 horas, no Tiju- região metropolitana da

cas Clube, onde analisarão Grande Florianópolis, du

as aspectos da viagem reali- plicação da BR-lOl e.inves
zada na última semana a 1.lj-m�n�9s parq as cidades de,
Brasília, quando estiveram p.Ft<queflo porte,
em vários ministérios e ou- Na reunião, os conselhei

tros órgãos da administra- ros do Tribunal de Contas

ção federal em busca de re- do Estado realizarão pales-
cursos para a entidade, tras sobre a nova sistemática

I de fiscalização financeira e

Os ministros visitados- orçamentária imposta pela
foram os da Saúde, da Edu- resolução número
cação, dos Transportes, do 22,02.79/04, juntamente
Planejamento, do Interior, com técnicos do gabinete do
da Agricultura, além do se- vice-governador do Estado,
cretário particular do Presi- Sérgio Rabelo Ribeiro, pre
dente da República e direção sidente da Erusc, proferirá,
do Incra, lbdf, Banco do logo após, uma palestra
Brasil, Cnde, Ebtu. Ali, os sobre a "Programação da
prefeitos solicitaram equi-. Erusc para a região da
parnéntos para hospitais, Grande Florianópolis em

postos de saúde, arnbulató- 1979",

Prefeitos reú'nem-se,'
para analisar os,

resultados da' viagem,

DEFESA
O &ietor regional da cã=

san, Altair Wagner, informou
que fez um levantamento e

constatou que não existem

João carias Schneider da _216 buracos abertos e que

Costa, líder do MDB, apar-
riova vistoria da prefeitura e

\ teou para comentar que a de funcionários da sua em

_ Casan faz corretamente 90% presa, especificou o que são

do seu trabalho mas que os
"buracos" e o que são "valas"
e o que é "saliência no calça-
mento" em decorrência da má

reposição do material.
Sobre os excessos devalores

de consumo de água nas cori-

tas dos últimos meses, em es
pecial abril, Wagner esclare
ceu que está ocorrendo pro
blema, na programação do

computador 'do Governo que
emitem ás faturas, Depois de
admitir a ocorrência de cente
nas de casos, orientou os

, usuários da Casan para com

parecerem à sede, quando se

sentirem prejudicados, para
uma verificação dos registros,
Sendo confirmado o erro, a

fatura será anulada e uma

outra será expedida,

10% restantes causam trans

tor�'os à população, "Màis
10% de esforço e tudo estaria
resolvido", concluiu.
, -

Câmara de Vereadores

aprovou funcionamento
,

da Codema em Brusque
Brusque (Sucursal) - Para cuidar da preservação e équilíbrio ecoló
gico e evitar o uso irracional dos recursos naturais a Câmara de
Vereadores _de Brusque, aprovou a criação do Conselho.Municipal
de Defesa, do Meio Ambiente - Codema,

-

A proposta para o surgimento desse órgão na cidade, partiu do
prefeito Alexandre Merico, que com isso quer proibir e fiscalizar o
aproveitamento indevido das reservas ambientais, '

.

O Codema exe,rcetá fiscalização sobre tudo que disser respeito ao
meío-ambiente, impedindo sua alteração em troca de prejuízos para os

se(es vivos e aos infratores serão aPlicados os rig_ores da lei.
Subordinado diretamente ao gabinete do prefeito, o órgão terá grau

- h),erarqUlcamente Igual a chefia de departamento e será composto
por 9 membros, de,l,ivre escolha do prefeito, sendo pm representante
da municipalidade e outro dlf.Câmara MunicipaL Os demais. farão
pàne oe uma lista tríplice, feita por órgãos técnico-científicos é terão
,mandato por dois anos, sendo possível a recondução ao cargo,

Além da fiscalização sobre a preserva�ão do meio ambiente, o
Codema, tem como objetivo, manter constantes entendimentos
com entidades congêneres, mesmo a nível estadual'e federal, para
fornecer e"lJUScar sóluçQeS ã casos cjue requeirammalares estudai,

Custo de vida em

Chapecp subiu,

4,B%este·mês

Chapecó (Sucursã[) - o índice de
crescimento do éusto de vida de
Chapecó, nos últimos 30 dias, foi
de 4,8%, Essa constatação foi
feita pel0 professor Adelir Mat
tana, da Assessoria de Pesquisa e
Extensão do, Centro de En'sino
Superior da Fundeste - Fundá
ção d� Ensino do, Desenvolvi
mento do Oeste,

,

Os dados computados se refe
rem ao período de L o de maio à
10 de junho, Tomando-se a média
dos índices -do custo de vida nos

gêneros alimentícios dos últimos
meses, obtlm-se uni percentual de

4,1%, pois nó primeiro mês da
pesquisa a alta foi de 3,8%,

Caso esses números se mante
nham, em 12 meses, ou seja, em
10 de abril de 1980; o custo de
vida em Chapecó atingirá 49,2%.
Do. resultadt> da pesquisa
venflcou-se um acréscimo de
1,4% nos preços dos alimentos'
pesquisados,

. O professor Adelir Mattanà, ti-'
tular das cadeiras de Estatística e '

Matemática da Fundeste, iniciou
e!!se trabalho com o objetivo de
estendê-lo, futuramente, aos de
'Pais mUlficípios da região,

..

Verba 'para Treze Tílias

Sinopse

. Fazenda apresenta dados

Apoio a Sidersul
Brusque (Sucursa[) - A exemplo de outras -cidades:

catarinenses, Brsuque está preparando uma reivindica
ção, que será enviada aoPresidente daRepública e 'diver
sa� C1:utori�des da área federal, no sentido de garantir e
agilizar a implantação da Siderúrgica Sul Catarinense
S. A. em Tubarão.
De iniciativa doprefeito Alexandre Merico, o pedido a

ser dirigido a essas autoridadespedirá integral apoio ao

projeto, para o aproveitamento do carvão vegetal., que
servirá como uma fonte alternativa de energia e que tanto

a nação está precisando. ,

Segundo o prefeito, a Sidersul é talvez no momento, o
principal complexo industrial em implantação no Es
tado, porque o empreendimento não se destina apenas a
resolver um problema local, mas colaborar na soluçõç
de um problema nacional no setor da Siderúrgica e ou

tras indústrias,

Chapecó (Sucursal) -A SecretariaMunicipal daFa
zenda.informou que, nosprimeiros cincomeses deste ano,
a Prefeitura de Chapecó apresentou um desempenho fi
nanceiro, totalizandoCr$ 117.880.028,56 de receita eCr$
106.645.845,51 de despesas.

.

O secretário Ernani Sander salientou que, nosprimei
'ros cinco meses, foram empenhados Cr$ 108 milhões de
contas assim distribuídas: Câmara de Vereadores: Cr$
2..100.000,00, gabinete do prefeito: Cr$ 5.111.916,28';
Secretaria da Fazenda: Cr$ 5.441.118,96, e Secretaria
dos Transportes: Cr$ c-e 13.241.038, 35, Secretaria da

Educação: C r$ 8.993.469,02, Secretaria dado MeioAm
biente: Cr$ 55;796.635,28, Secretaria da Indústria e Co

mércio: Cr$1.135.054,�8 e encargos gerais do município
que, de janeiro ,

a maio, somaram Cr$
14.916.553,52,

Solicitação a Casan

Lages (Sucursal) - Os moradores dos loteamentos
São' Francisco e São Paulo encaminharam um, abaixo
assinadocontendo 214 assinaturas ao escritório local da
Casan, para que ela estenda sua rede de abastecimento a

estes dois locais.

Cursos profissionalizantes
Lages (Sucursal) - Um projeto para

que20 cursos sejam ministrados emprogramas especiais
na área de profissionalização foi enviado ao prefeito-de,
Lages, através do Departamento de Ensino Supletivo e

Extra Escolarização da Secretaria Municipal de Educa
ção. De a acordo com o projeto, os .cursos deverão ser

custeados através de dois convênios firmados com o Mo
bral e sua execução acontecerá em bairros da cidade, com
o lema "Quem sabe ensina quem não sabe".

-

Carnês para pagamento',
i'

"

São Carlos (Sucursal) de Chapecó) - Os municípios
de Cunha porã, Campo Erê e Nova Erechim acabam de
receber çarnês para cobrança de seus tributos, processa
-dospar computação eletrônica;para isso foi firmado çon-,vênia entre q. prefeitura e a Anio,s'4({ ,

,

Denominação para' ruas
Blumenau (Sucursal) - O prefeito em exercício de

BlumenaU: Ramiro Ruediger sancionou leis em que dá
-denominação a diversas ruas da cidade, como segue: rua
Leopoldo Hadlich., e transversal da rua Progresso; no
Bairro do Garcia, ao lado do n4mero 204; rua Otto Ser
ner, com 226 metros de extensão, localizada ao lado-do
número 143, no início da rua Xaoantina, noBairroÚou
pava Norte; rua Walter Berner, localizada no início -00
rUÇL Carlos Rischbieter, em frente ao número 1964, com
1070 metros de extensão; rua Luis Eleodoro da Silva, C017Í1
804 metros de extensão, transversal da rua República
804 metros de extensão, tra'versal da rua República
Argentina, cortando a região do Capim Volta e rua ve

reador Romârio. da Conceição Badia; a via pública que
inicia na dois de setembro, ao lado do prédio 4:418, com
lima extensão de 1,100 metros, localizada no Bairro da

Itoupaoa Norte.
'

Críticas a Eletrosul ' <

,
,

Tubarão (Sucursal) - Na última reunião da Câmara de

Tubarão, o vereador Antonilio Nunes Larroyd (Arena)
fez umpronunciamento criticando os diretores daEletro
sul sobre os riscos e os abusos que os moradores doBairro
de Capivari vem suportando, ao atravessar as linhas
férreas onde transitam os vagões daquela empresa, Para
o vereador, a única coisa que a Eletrosul pode fazer é dar
ao bairro industrial deCapivari um viaduto, que oferece
ria maior segurança aos moradores, além de facilitaraos
próprios empregados da empresa, que transitam diaria
mente pela linha.

Monumento à bíblia
Tubarão (Sucursal) -,Já está aprovado, em primeira vo

tação, o projeto dó vereador Lindomar Manoel de Souza
(Arena) que prevê a construção de um monumento à
Bíblia na praça Sete de Setembro, nesta cidade.

Treze Tílias (Sucursal de Joaçaba) -'Treze Tilias, um
pequeno municipio de colonização predominantemente
austríaca, que até hoje conserva algumas tradições, rece
beu do Governo daAustria uma série de benefícios.Atra
vés do Consul em Curitiba, EruiinRainer Harbach, um
grupo de27pessoas, constituido de austríacos radicados,
recebeu um auxílio financeiro no valor de' c-s:
164.193,00, Esta importância será distribuída ao grupo
através do Centro Cultural Dona Leopoldina, de Treze
Tílias. O Governo austriaco também doou a um laticinio
da cidade uma máquina centrífuga para prova de gor
dura com aquecimento, com capacidadepara 36 butirõ
metros e que custa aproximadamente Cr$ 100.000,ÕÕ.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Estados Unidos pedem a OEA que assuma med.ic,çiio na Nicarágua
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Manágua - Os guerrilhei
ros sandinistas controlavam
ontem numerosos 'bairros po
bres de Manágua, disparando
contra a guarda nacional do
presidente Anastázio So
moza apesar dos bombardeios
pelos aviões do Governo.
Somoza disse ontem que a

luta continuava nas cidades
nortistas de Metagalpa e

Leon, mas um fotógrafo que
chegou de lá disse que estas

cidades estavam virtualmente
sob controle rebelde e que o

fogo já tinha parado. Fontes
sandinístas disseram que
também dominavam a cidade
de Esteli.

Os aviões de Sornoza ataca
ram anteontem dois bairros,
de Manágua, Nicarão e 14 de
Setembro, controlados pelos
sandinístas desde sábado pas
sado, quando eles colocaram
barricadas e começaram a

tirar armas de numerosas ca

sas.

A Guarda Nacional des
truiu as barricadas, mas elas
foram refeitas em pouco
tempo. Os jornalistas que en
traram ·no bairro Centro
América, no sul de Manágua,
o encontraram totalmente
controlados pelos sandinistas.
No vizinho bairro' de Re

parto Schick, os jornalistas

o

e bairros da
trama golpe

ataque final

Capital
derrubar
pode

mil refugiados
governo da Costa

intervir no conflito.

de vanas cidades
Ditador para

OEA

ja começam a

Aviões da Guarda
cidade fantasma

'

desertar Rebeldes tomam conta
bombardeiam populações CIVIS

Guerrilheiro líder é esperado
foram detidos momentanea
mente por dois ônibus escola
res cheios de jovens armados.
Na manhã de õntem, a po

pulação faminta continuava-sa
queando armazéns e super
mercados. Várias pessoas fu

giam de Manágua a pé ou de
carona nos veículos disponí
veis. Um caminhão recolheu
35 pessoas no meio do ca

minho. Muitas delas porta
vam bandeiras brancas. Fun
cionários da Cruz Vermelha
'estimam que há cerca de 15 mil
pessoas refugiadas em, seus

centros, e que uma duas mil

pessoas chegam para pedir
asilo, diariamente.
Vários refugiados disseram

que abandonaram suas casas

por carecer de água e eletrici
dade. Alguns disseram ter es

cutado versões de que os san

dinistas estão esperando uma

brigada internacional cornan
danda por Eden Pastora,
vinda do sul, da fronteira com

a Costa Rica.
Pastora, conhecido como

"Comandante Zero", liderou
o assalto ao Palácio Legisla
tivo a 22 de agosto passado.
Estas versões não puderam ser

confirmadas.
Os jornalistas que se diri

giam ao norte para compro
var se a Guarda Nacional es-

tava com suas tropas para rea

brir a estrada que ligaManágua
ao
norte do país ficaram, por
duas vezes, entre o tiroteio
travado entre a Guarda Na
cional e os rebeldes.

Nesse mesmo local, várias
pessoas foram encontradas
carregando provisões, caixas
de café, trigo, chá e outros

alimentos. "Temos que fazer
isso para comer", explicaram.
Um habitante do lugar infor
mou que o dono do supermer
cado saqueado, Constantino
O Campo, abriu as portes do
estabelecimento para que
nada fosse destruído. 1"

Enquanto, isso, na Costa

Rica, __

os sandinistas publicaram um

comunicado na imprensa de
San José assinalando que So
moza está montando uma.

conspiração para derrubar o

presidente costariquenho
Rodrigo Carazo, com a ajuda
de alguns costarriquenhos.
"Alguns políticos sem escrú

pulos e em altas esferas do po
der, estão tentando minar a

confiança no Governo da
Costa Rica"; diz o comuni-
cado

EUA
Washington - Q secreta

rio de Estado Norte
americano, Cyrus R. Vance,

para

A capital, Manágua, est� parcialmente destruída pelos bombardeloà�

pediu ontem 'a Organização marcar uma reunião consul
dos-Estados Americanos que' tiva da OEA para conseguir o
assuma plenamente a media- . cessar fogo e' a solução pací
ção da crise nicaraguense, fica da situação política do
ante a possibilidade de que a país.
contínua luta conduza a uma O apelo de Vance foi feito

"solução radical" do pro- em seguida à divulgação da
blema. Vance disse numa en- notícIa de qüe os Ministros de
trevista coletiva que se deve Relações Exteriores do hemis-

, fo..-";' ,

Iraque pede des�ulpa� formal ao
,

I

Irã pelo,ataque contra t;Jldeias
Teerã - O Iraque pediu formalmente descul- seu Governo. ao primeiro Ministro Mehdi Bazar- aos governantes revolucionários do Irã que "esta-

pas ao Irã pelo recente bombardeio de várias
.

gan e ao Ministro de Relações Exteriores, Ibra- rão cometendo um suicídio" se persistirem em

aldeias no noroeste de Irã, informou ontem a him Yazdi. sua atual animosidade em relação ao Iraque.
emissora estatal iraniana. , O Almirante Ahmad Madani., governador do O diário conservador "Al-Rai-Al-Aah" ern edi-

"
" O embaixador do Iraque, Abdel Malek AI Ya-

-

Khuzestan, acusou o Iraque na semana passada torial que "certos elementos dentro da revolução
:' I' _,,/') sin, disse que os,"'at'l(Í�es. aéreosfora� resultado . de; introduzir armas de contrabando através .da- iranian� têm� cqnsl'irado paracsciar um�, situaçã�� de um erro dos pi'totõs iraqueanos e adiantou que fr6ntêira para armar os ar'àt)ê�9:I'We propunham' explosiva com o Iraque". E acrescenta que "as

I i seu Governo estava disp,?sto a pagar. uma indeni- -- atacar a província. A decisão de 'proibir 0 tráfego 'autoridades iranianas cometein um erro suicida

� t zação às vítimas e pelos danos materiais causados noturno nas estradas da fronteira derivou das "re- se pensam que poderão énfr�ntar 'o Iraque sem

! '; disse a emissora. centes atividades dos contra-revolucionários na provocar uma represália coletiva árabe".

! : O Irã protestou energicamente junto ao Go- regJão", adiantou o anúncio.
I

O jornal sugere a amigos mútuos de Irã e Ira-

l verno do Iraque na semana passada pelos ataques Pelo menos 37 pessoas morreram e mais de 20 que a mediarem a disputa antes que a situação
l aéreos do dia cinco contra várias aldeias curdas, resultaram feridas na Província há duas semanas, fique fora de controle. O editorial indica que a

1 \ perto da fronteira iraqueana. Um anúncio oficial quando os árabes se defrontaram com forças do simpatia entre os árabes com relação ao Iraque
)! disse que os ataques provocaram a morte de seis Governo. Em uma nova medida, o Governo exi- estava sendo ampliada desde que a luta entre os

t ,. pessoas, feriram muitas outras e causaram danos giu também dos moradores da província que re- dois países começou no mês passado, em conse-

�; calculados em mais de um quarto de milhão de gistrassem suas'armas.. quência dos sangrentos choques registrados entre
I f dólares. Muitos árabes do Khuzestan portam armas a minoria árabe e os guardas revolucionários do

ii r Segundo a emissora, o embaixador Yasin en- constantemente, o que corresponde a uma longa Aiatolá Khomeini na região petrolífera iraniana

: i �
tregou a�teontem. a nota formal de desculpas de tradição. Um diário do Kuwait advertiu OHI' tem

do Khuzestan.
�, �
,� .,,

i

o·

I
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Em Ntanágua tudo parado.. Os
, .

aviões can�elam 'Ar• vÔOs.
Panamá :_ Nenhuma empresa aérea co

mercial está voando para Manágua, em con

sequência da guerra civil com que se defronta
a Nicarágua, segundo informaram ontem
nesta capital representantes das empresas aé
.reas ..

� \

'.
,
� ; j

,

•

Porta-vozes da Pan American, Taça, Copa
e outras empresas disseram que "enquanto
"durar a situação de guerra" perto do .aero

, porto das Mercedes em Manágua, não farão
vôos para essa cidade.
Comunicados da Frente Sandinista de Li

bertação Nacional, que procura derrubar o
Governo do Presidente nicaraguense Anastá
sio Somoza disseram que atacaram com mor

teiros e foguetes os hangares da Força Aérea,
instalados na parte traseira do aeroporto das

Bilbao, Espanha - Umabomba explodiu
oQt�m em üma usina nuclear em construção
em Lemoniz, nos arredores de Bilbao, ma

tando uma pessoa e ferindo várias outras, se-
gundo a polícia. ,

.

A explosão, a segunda ocorrida nesta usina
nuclear' nos últimos 14 meses, aconteceu
pouco depois que .um chamado anônimo ad
vertiu sobre um atentado.. "

Em março de 1978, um grupo separatista
. basco colocou uma bomba na mesma usina
matando dois trabalhadores e ferindo seis.

'

.

A I>.ºlícia dissç Q!!_e a vítima da explosão de
ontem foi um tra�alhadõr. Acrescentou Q.ue-a

Mercedes. Na -Costa Rica, informou-se que o

capitão Armengolara, piloto da Força Aérea
. nicaraguense, que desertou anteontem e está
agora em San José, teria bombardeado também
os angares, embora não haja confirmação
desta última notícia.

\

A Frente Sandinista havia aconselhado às
empresas aéreas a não programarem pousos
para o aeroporto das Mercedes, "devido à
'situação de guerra que ocorreria ali há qual
quer momento". O último vôo para Manágua
foi realizado anteontem pela SAHSA - Servi
ços Aéreos de Honduras Sociedade Anômina,
em viagem procedente de Tegucigalpa.

.
Porta-voz da SAHSA no Panamá, que pediu
para não ser 'identificado, disse que ainda não
se sabe se sua companhia suspenderia os vôos

para Manágua.

Exército colombiano
prende padre acusado
de ação subversiva

Bogotá - As forças militares continuam sua intensa cam

panha contra as guerrilhas esquerdistas urbanas e rurais que I

operam na Colômbia e, nas últimas horas; prenderam numero

sos suspeitos, inclusive um sacerdote católico.
A nona Brigada do Exército informou que o Padre. Jesus

Antonio Munar, Pároco do município de Tello, no Departa
mento de Huila, ao sul do país, está preso em um qu,artel por
ordem de um Juiz Militar.

Aparentemente, o Padre Munar foi acusado de pertencer as
redes urbanas das Forças Armadas Revolucionárias da Colôm
bia - FARC - a maiorguerrilha rural, que opera em pelo
menos oito frentes e tem 'mais de dois mil combatentes bem
armados.
Outros dois sacerdotes católicos detidos em Bogotá há três

semanas, acusados de ter vinculações com elementos que mataram
o ex-Ministro do Interior Rafael Pardo Buelvas, em setembro de
1978, se identificaram corno membros do Movimento de Autode
fesaOperária - MAO - grupo terrorista de esquerda. Os supos- .

tos assassinos estão detidos e serão processados em conselhos de

guerra. , 0"-'--'

Nas últimas horas, também foram presas 16 pessoas, das

quais 12 aparentemente pertencem ao Exército popular de liber
tacão - EPL - uma guerrilha urbana dedicada ao terrorismo e

assaltos a bancos, de orientação maoista. Outros quatro per
tencem a Frente Rural das FARC.

Desde o mês de janeiro, até esta data, mais de 1 mil 200

pessoas foram presas pelas autoridades militares em seu esforço
para desbaratar as guerrilhas. Mas de �OO estão detidas por
ordem de juizes militares e se espera que no próximo mês
cOl11ecem os conselhos de guerra.
., O primeiro processo maciço 'contra guerrilheiros foi coo.'

cluído anteontem, com a condenação de 59 guerrilheiros da
FARC e absolvição de 9. O maior Conselho de Guerra, entre
tamo, acontecerá em julh?� em Bogotá, quando serão julgadas 200
pessoas.

Bascos bombardeiam usina
_

nuclear-pela segl!nda vez
"bomba in�endiou-uns 4 mil litros de petróleo e

que, devido às chamas, não se pode saber de;
imediato se há mais vítimas. .

A de ontem foi a quarta morte relacionada
com a usina nuclear deLernoniz, cujo custo se

estima em 20 milhões de dólares. Dez dias

atrás, a polícia .matou um manifestan.te anti
nuclear no mesmo lugar.

.

A Organização '�paratista B.asca ETA.
anunciou no mês passado que fana um aten

tado contra a usina de Lemoniz, a menos, que
os trabalhos de construção fossem paralisa-
dos. \ ..

VANDAt DE SOUZA SALLES
4.° TABELIÃO DE NOTAS E

'

4.° OFíCIO DE PROTESTOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS

Por não teremsido encontrâdos pessoalmente nos endereços a mim fornecidos, ou por
recusarem a tomar ciência, faço saber aos que o presente edital, virem ou dele tiverem
conhecimento que deram entrada neste Ofício, para .serem protest�d.os contra OS respon
sáveis dentro do prazo legal os títuloscom as seguintes características: .

1 - DP - apreso Sulbrasileiro - Devedor: RAUL FRAGA
2 - NPs - Apres. Banespa - Devedor: ANA MARIA TANCREDO
3 - DP - Apres. Banesp.a - Devedor: GILBERTO ANDRADE
4 - DP - Apres. Banorte - Devedor: BOSSLE SIQUEIRA
5 - DP - Apres. Banorte - Devedor: HERLEO P. DE PARIS
6 - DP - Apres. Banorte - Devedor: CARMEN LUCI.A DOS SANTOS
7 c DPs - Apres. Banco Nacional - Devedor: EPACRI COM. REPRES.
a - Carnê - Apres. Besc Financeira =Devedor: PEDRO GOULART

, 9 - Carnê - Apres. Besc Financeira - Devedor: �CACIO A. DA SILVA
10 - Carnê - Apres. Besc Urbana - Dévedor: JOSE ROBERTO H. BAPTIS!A
11 - Carnê -Apres, SESC 'Urbana - Devedor: MANOEL S. ANTONIO
12 - DP - Apres. Telesc - Devedor:' ANTONIO G. ALME,IDA .

.13 - DP - Apres. Telesc - Devedor: MONTEPIO eoop. BRASIL
14 - DP - Apres. Telesc - Devedor: MOACIR J. MEDEIROS
15 - DP -Apres, Telesc - Devedor: ANTONIO FLEURV CAMARGO
16 - DP - Apres, Telesc - Devedor: ANTONIO CESAR MARTINHO
17 - DP - Apres. Telesc - Devedor: IVANONN K. MONTENEGRO

,

1a - DP - Apres. Telesc - Devedor: COMERCIAL H. GERMER LTOA,

19 - DP - Apres. Telesc - Devedor: CARLOS H. C. THOMPSON
20 - DP - Apres. T,elese - Devedor: MARIA M. CARVALHO
21 - DP ,- Apres. Telesc - Devedor: REJANI M. F. FERNANDES
22 - DP - Apres.Telesc - Devedor: HLTON BARRETO .

23 - DP - Apres. Telesc - Devedor: ANSEL.:MO FRANZONI
.

24 - DP - Apres, Telesc - Devedor: IND. SUL BRASIL. DE TECIDO,S',
25 - DP - Apres' Telesc -Devedor: ARCOM ARQ!JITET. CONSTo
26 - DP - Apres. Telesc - Devédor: RAlNER PACIFICO CASSETARI
27 - DP - Apres. Telesc � Devedor:' ASSOCIAÇÃO BRASI.L FUNC. PREV.
2a -'OP - Apres. Telesc - Devedor: SEC;>UR.ADORA MINEIRA- S/A.

:
29 - OP - Apres. Telesc - Devedor:.JOAO CARLOS MOSIMANN
30 - DP - Apres. Enciclop. Brit. Brasil - De\(edor: Z�LAIR M. MENDES
31 - LC - Apres. Fj'nanc. General Motors - Dlwe-dor: JO�GI; G. ALVES
32 - Ch,eque - Apres. Superm. Odivan - Devedor: FRANCISCO C. JUSTI.NO
33 - Che<ijue - Apres. Superm. Odivan - De.vedor: ARISTEU BONAMIGO

. Florianópolis, 13 de junho de 1979

Raquel Pereira dos Santos
Escrev. Juramentado

fério poderiam se encontrar .país e desertar da Força Aérea
em Washington, na próxima -Nicaraguense .:
semana, para .estudar Cruz aterrissou anteontem

medidas para solucionar a ao meio dia no aeroporto in

crise. "Os chanceleres pode- ternacional com o aparelho
riam estar aqui na próxima .02337 "Rush-Pull" número

semana" - disse um funcio- 320 que, segundo a Assessora
nário da OEA.. de Relações Públicas da
Vance disse ainda 'ser in- Guarda Nacional, roubou

formado a Somoza que. se quando foi enviado em missão
considera necessário uma so- de guerra.
lução política, pois as possibi- - O desertor confessou aos

!idades de uma solução radi- jornalistas que quando lhe
cal crescem a cada dia sem que mandaram bombardear Ma

haja'um acordo com a genera- saya,
_

�(!(;idiu
_

fugir
lizada oposição a seu Go- parã a Costa Rica, cansado de
verno. A manifestação implí- -tanto crime e de .ver correr
cita de Vance é que os guerri- tanto sangue inocente em seu

lheiros sandinistas poderiam país, Cruz explicou também
assumir o poder. que pensava em vir-para Costa
O' secretário norte- Rica e pedir asilo político

americano afirmou que "esta desde setembro passado, mas
;. .

'.
.. ..,,; � ,",� f ') • ',.'

-
, : ! ' '!

,

', _s�tl!�It�O preocupa nao so a9s c.Sl!ll� ��-;'l\nt�OlJM,.q),,ª,J;>���Tcp�u_�J;'
Estados Unidos como a ou-

. oportunidade para faze-)o.
,

tros países do continente e
.

Lara Cruz, de 38 anos, tem
consideramos que através do muitos anos de vôo e tem tra-

.

sistema interamericano se balhado nos últimos tempos
possa conseguir o cessar fogo como pilotei de aparelhos para
e uma solução para este in- fumigação. Foi convocado re-
quietante problema". 'centemente para a Força

COSTA RICA Aérea devido à situação rei-
San José - O governo de nante na Nicarágua, disse na

Costa Rica anunciou anteon- entrevista. Explicou que o

tem à nojte que não devolverá avião entrou em território
a Nicarágua o avião utilizado costarriquenho desarm�do
pelo capitão aviador Armen- pois o aparelho tem um dispo
gol Lara Cruz para fuglfdõ sitivo para lançar o equipa-

"

mento, que caiu no mar.

Perguntado se sabia se o

Governo da Nicarágua pre
tendia bombardear Costa
'Rica, respondeu que isso não
aconteceria pois Somoza já
tem o que se preocupar com o

problema interno que en-

frenta.·
.

O Governo nicaraguense
.inforrnou anteontem que se

fariam gestões por via diplo
mática com Costa Rica para a

Jevolução do avião levado
por Lara Cruz, mas o Mi
nistro da Segurança Pública
constarriquenho, Juan José

Echeverria, informou.anteon
tem à noite' que o avião não
,seria devolvido a Nicarágua. O
Ministro disse também que
seu Governo concederá 'asilo
político ao piloto e que esta

vam sendo realizadas as for
malidades legais para isso.

SIP PROTESTA
Miami - A Sociedade In

terarnerlcana de Imprensa
(SIP)
condenou ontem severamente

o atentado contra o jornal ni
caraguense de oposição "La

Prensa", assinalndo que "o
seu bombardeio foi obvia-

.

mente planejado pela dita
dum de Somoza para silenciar

permanentemente essa cora

josa publicação".
Numa 'deélaração .assinada

por German Ornes, Presi
dente da SIP, diz o docu
mento que "nossa resposta é
clara: A SIP não.permitirá que
"La Prensa" desapareça. Mo
bilizaremos todos os nossos

recursos para esse fim. "La
Prensa" pode e deve ser publi
cada no exterior se, como pa
rece, suas oficinas foram to

talmente destruídas".
"Quando terminar a dita

,4Ww,Q\! Sornoza, como é pre
ciso; nossos esforços se dirigi
rão a reconstrução de "La
Prensa" em Manágua, onde

pertence. A SIP pode e conse

guirá. reunir toda a ajuda ne

cessaria sob a forma de apoio
financeiro e equipamento",
continua o comunicado.
"A voz independente de "La

Prensa" será essencial nos

convulsionados dias que se

seguirão ao desaparecimento
da dinastia dos Somoza"·,
concluiu.

MÓVEIS COLONIAIS

Agora perti�ho de
voc.ê.' Loja na SR ..

" 101 - KM. 200
\

'São José - na Gra'nde Florianópolis,
aguarda sua visita.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Restau rante altamente conceituado, localizado em ponto
central da Capital. Clientela de 1_8 classe. Tratar com o
proprietário, Sr. João Polli, no Polli's. Restaurante.

'."" I

TERAPIA DA
GAGUEIRA

··DR. IRAN WOSGRAU'
ADVOGADO EXCELENTE NEGÓCIO

VENDE-SE
Com técnica Italiana que há 30,anos vem tra
zendo solução para os gagos de todo mundo ..

Agora em Florianópolis, na Clínica Equilibrium.
AI. Lamego, 166. Inscrições até dia 18.06.79.

OAB SC N.O 1365 - CPF 048441069
escritório:

FLORIANÓPOLIS RUíl Anita Garibaldi (esq. rua
,dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2-1.0 andar- Fone'

�4�2
'

1-1
f! .

A Amelco aper
feiçoou ao má-
ximo a comuni-
cação interna.
Central Portaria -

Apartamento. Pró-
pria para ediffcios de
apartamentos, motéis,

'

etc. Enlaces totalmente
sigilosos.
Funcionam mesmo na fal
ta de energia elétrica.
Center Control.
Comunicação de viva voz.
I ndicado para oficinas;

,

escolas, hospitais. A pessoa cha
ma.da não necessita rnanejan o e

quiparnento para responder.
Permite chamada geral para avisos ou
busca de pessoas.
I ntercomu nicadores.
Para conversações simultâneas sem inter
ferência mútua.
Podem funcionar "sem fio" pela rede
elétrica comum. '

Peça todos os detalhes para a INTECA.
Vendas projetos e instalação.

"k- - _240m - ._,j<

€?553
.\

AMELCO
AMELCO S/A INDúSTRIA ELETRÔNICA

Matriz:
BLUMENAU - Fones: 22-2600 e 22-2792 - Filiais: FLORIANÓPOLIS
Fone: 44-3303; JOINVI LLE - Fone: 22-7581; LAGES - Fone: 22-1313

AGORA, EM CANOINHAS, HOSPEDE-SE
NUM HOTEL DE PRIMEIRA CATEGORIA

PLANALTO HOTEL

Rua Felipe Schmidt, 550 - Fone (0477) 22-0477
'; CANOINHAS - SC

"
I

Clube Doze de Ago�to '

Ola 16 de junho (sábado) - 21,00 horas-',<,
NONA SINFONIA DE L""wlg-van. BeéthoYen
Orque�tr� Sinfônica de Por:fo Alegre •

Assoclaçao Coral de Florianópolis ,

Coral Julinda Ribas Camargo
Coral da UOESC '

'

Solistas: �ute Ferreira Gebler (80"""0)
I.:enlce Prioli (mezzo-sopraho) ,

Eduardo Álvares (tenor)
,

Zulngli,o Faustini (baixo) , ,

Regência - DAVID MACHADO, •

"
,"

INGRESSO: Cr$ 2<;Xl:00 e Cr$ 100,00 (Jane' Modas em frente CI na S. Jose)
Promoção: Pró MUSica de Florianópolis
)ecretaria ,de Cultura, Esporte e Cultura
Fundação Catarlnense de Cultura
MECIFUNA�TE/lnstituto Naclonlll de Música,
CoIabQraç�: Jorna�O ESTADO

�. .

.

..8
Oi: •

u
III

FABRIC,A: Rua da República, 245 - Cocal-lkussanga - SC - Tels.: (0484) 33-{)811 - 33-{)20r'- Telex (0474)
221 IMPI- BR -FILIAIS: BELO HORIZONTE: Rua Caetés, 530 - sala 814 - Tel.: (031) 201-6997 - CURITIBA:
Rua Alferes Polli, 609 - Tel.: (0412) 22�792 - TXELEX='(041) 5643 MAGA - BR -PORTO ALEGRE: Rua São
Salvador, 117 - Tel.: (0512) 41-5806: Telex: (051) 1878 MAGA - BR - RIO DE JANEIRO: Rua Bela, 243 - São
Cristóvão - Tel.: (021) 264-1592 - SAO PAULO: Rua Sebastião Bach, 175 - Vila Leopoldina - Tels.: (011)
261-6232 - 261-{)439 - 261-6625 - 261-6356 - Telex: (011) 23832 TMEB - BR - REPRESENTANTES:

'

FORTALEZA: Rua Dr. Pedro.Borges, 75 - 6.° andar - sala 603 - 605 - Tels.: (085) 231-5277 - 231-571a-
231-5002 - Telex: (0�5) 1517 RHLL - BR -,RECIFE: Ruada Aurora, 295 -12.° andar -sala 1216 - Tels.: (081)

,222-3271 � Terex: (081) 1701 KIRP -, BR
'

,
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linear
dê as pinceladas
da'moda em 'seu lar.

Nosso decorador lhe aguarda,
Temos a mais rica e completa Linha

de deslgn e decoração para você.

Projetamos 'cada ambiente

como você sonhou.

LINEAR tem o prazer de oferecer

o melhor, pelo menor preço, e

pelas condições favoráveis a cada orçamento.

r:.;=nLINEAR MÓVEI$ 5"Ã.e::JI,
. Rua Vldal Ramos - 26 - Fone: 226100

Os móveis que você deve ter.

Artistas plásticos de

Lages terão pr imeira
mostra-coletiva,

Lages (Wucursal) - Os artistas plásticos lageanos terão sua pn
meira coletiva, entre 22 e 30 de junho, no salão da Embratel; numa ..

promoção da Secretaria de Cultura, da Prefeitura Municipal.
- O objetivo é o. de popularizar os pintores lageanos e abrir-lhes

maiores possibilidades para vender sua produção; para os mais novos,

trata-se mais de uma forma de estimular seu trabalho e popularizar a
pintura - segundo um dos organizadores. '

Já confirmaram suas participações os seguintes pintores: Moacir

Vidal Ramos; Maria Tereza Todeschini; Agnelo Antunes; Sandra Broe
ring; Katija Volkert; Miriam Cherubini; João Ribeiro Marcos Lenzi;
Adilson Guanabara; Paulo Andrade Souza; Jonas Maliverni; Berenisse
Arazão Lopes; e Andréa Viero,

,

II
Para Vaimor Beltrame , da Secretaria de Cultura, a Prefeitura de

,

Lages deverá, a partir do próximo mês, promover a exposição de um

pintor por semana, nas suas instalações do ClT-Centro de Informações
Turísticas de Lages, na calçadão da praça João Costa,
FESTIVAL
Já foi divulgado o programa oficial do primeiro Festival de Música de

Lages, promovido pela Secretaria Municipal de Cultura, Esportes e

Turismo, e cuja realização está prevista para os dias 28, 29 e 30 de

junho. Sua realização foi programada de maneira tal, que deva

desenrolar-se em três etapas distintas, destinadas cada uma a atingir
uma faixa diferente de público e 'possa satisfazer todos os gostos. Os

concertos constarão de música de todos os gêneros: folclórico, barroco,
renascentista, romântico e popular, O violinista Jerzy Milewski, nas

cido na Polônia e radicado no Brasil" e que anualmente. vem a Lages,
participar dos "Concertos de Verão", 'estará presente, fazendo-se

acompanhar de sua esposa, a pianista lageana Aleida Schweitzer. Em

contato mantido com o mesmo, adiantou-nos que o primeiro concerto,
cuja realização está prevista para o dia 28, no salão nobre do Colégio
Diocesano contará de cerimônia de abertura oficial, seguido de "S0-

nata a quatro", que se�á executada por Jerzy Milewski, Cussy"de,
Almeida, Peter Dauelsberg ,e Aleida Schweitzer, ao p!ano e órgão. No

segundo dia de realização será executado o concerto "Folclore na

Música Brasileira". Música caipira e chorinho serão a tônica deste

concerto, onde pela primeira vez na história da música brasileira, o

violino executará o chorinho. Ainda na apresentação do dia 29, está

prevista a apresentação do guitarrista capixaba Maurício de Oliveira,

que segundopalavras de Milewski, executa desde Bach à Pixinguinha.
Está prevista a apresentaxão da Or'luestra de Câmara de São Paulo,

este último concerto estará encerrando o Festival de Música de Lages,

que promete consagrar-se a exemplo dos "Concertos de Verão" que se

realizam' ininterruptamente já há seis anos. Na ocasião, Jerzy Milewski,
disse que compete ao músico e ao promotor da música erudita criar uma

elite, ou público que venha aprecia-la. Esta afirmação decorreu da

observação feita de que via de regra, a música clássica destina-se a uma

elite ou público restrito e certo. Reafirmando sua posição, Milewski
citou países europeus, onde às casas de espetáculos, em cujas progra
mações constem a música erudita, sempre acorre um público maior,

superando em muito suas similares no Brasil. Para ele, o músico deve

criar sua elite, e o seu público, e embasoÜ suas afirmações na historieta

do menino que perguntou à professora porque macaco somente come

bananas, ao que esta respondeu que macaco só come bananas, porque
só lhe dão bananas. Mas se lhes dermos um bife, ele comerá e gostará,
concluiu muito bem humorado,

CORRETORES DE IMÓVEIS'
NOVA ERA/STA CLARA

. ' .

ASSOCIADAS

Ofereée oportunidade eln seu

quadro de vendas admitindo
novOs cOrretores.

Amelhor carteira
de lOteamentos

.

®
Rua: Souza Dutra,159

pça. �.�nhora de Fátima
, Estreito'

Comarca de Florianópolis-SC
í.o Ofício de Registro de Imóveis
Titular Kyrana Atherino Lacerda

Oficial Maior Zoê Lacerda Westrupp
Escr_evente Juramentada Cristina Maria Lacerda �razeres

EDITAL

Kyrana Atherino Lacerda, Titular do 1.° Ofício de Registro de

Imóveis de Florianópolis, torna público que se encontra deposi
tada neste 1,° Ofício de Registro de Imóveis, a documentação
referente a Loteamento requerido por União Catarinense de Edu

cação, com sede à rua Madalena Barbi n.O 20, nesta cidade, inscrita
no CGC/MF sob n.? 84.433.375/0001-{)9, de uma área de

30.414,44m2, registrado em porção maior no L.o 3/AC, fls.. 1114 sob
n.o 26.547 em 24 de abril de 1967. A área supra mencionada objeto
do loteamento, é formada por 03 (três) glebas distintas, com as

seguintes dimensões e confrontações: 1! Gleba, sita no lado par
da rua Max Schramm, no Estreito, 2.° sub-distrito desta Capital,
com área de 8.157,60m2, medindo 61.80m para a rua Max

Schramm, por 132,OOm da frente aos fundos, onde confronta com

terras de Marinha, no lado direito confronta com propriedade da

Fundição Sapé S/k, e no lado esquerdo confronta com proprie
dade de Ernesto Vahl Sobrinho. A2! Gleba, situada no lado impar
da rua Max Schramm no Estreito, 2.° sub-distrito desta Capital,
com área de 6.054,69m2, medindo 61,80m de frente para. rua Max
Schramm, nos fundos mede 106, 98m em três lances, medindo o

'

1.°, partindo da lateral direita em direção a lateral esquerda,
25,55m, o 2° lance concordando com o 3.° lance através de um

segmento de circulo que forma o retorno da Rua Projetada "B"
mede 55,53m, e o 3.° lance partindo do 2,° lance até a lateral

esquerda mede 25,90m, confrontando tôdos.os três lances com.
área não loteada de propriedade da União Oatarinense de Educ��'
ção; no lado direito mede 89,26m e confronta com propriedade de
t.lcanor DAr1)iani e . o

lado esquerdo mede 95,50m e confronta com propriedade da Fun
dição Sapé S/A. A 3!'Gleba, situada no lado impar da rua Max
Schramm no Estreito 2.° sub-distrito desta capital, fundos da área
não loteada de propriedade de União Cataririense de Educáção,
com área de 16.202,15m2, medindo 61,80m de frente cem a área
não loteada supra mencionada (onde passa à rua Evaldo Schaef

fer), fundos mede 61,80m e confronta com propriedade de licanor
Damiani, no lado direito mede 265,OOm e confronta com proprie
dade de Licanor Oamiani e no lado esquerdo mede 258,OOm e

confronta com propriedade Fundição Sapé' S/A. Do total da área

loteada (30.414,44m2), 19.768,91m2 será dividida em 5? (elnquenta
e dois) lotes; 3.859,81m2 destinado à área verde e 6.785,72m2 para
abertura de ruas denominadas Projetada "AJ', Projetada "8", Pro:
jetada "C", prolongamento de uma rua existente e da rua Evaldo,'
Schaeffer.
Consta do requerimento do interessado que o referido I�tek

mento está devidamente aprovado pela Prefeitura Municipal, con-',
forme Projeto n.o 27.497 e Alvará de licença n.o 605 de 26.04.79. ,

O Loteamento é denominado "VILA MARISTA".
No cumorimento das disposições legais e para que se torne

efetivamente público:o presente Eçlital é publlcado 3 (três) vezes,
durante 10 dias, no Diário Oflcialdo Estadç de Santa Catarina e no

Jornal "O Estado", desta Comarca.
Decorridos 30 (trinta) dias da última publlcação. e não havendo

impugnação, será procedido o competente Registro.
Florianópolis, 11 de junho de 1979

Kyrana Atherino Lacerda
Titular
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Sivuca critica a invasão da
música estrangeira no m�rcado. .

r'

Antes mesmo de iniciar a
entrevista coletiva, en

quanto tomava as primeiras
impressões do teatro, o as

sunto já era a música. "So
mos o quinto mercado de
discos do mundo, mas quase
nada disso rende para nós",
dizia Sivuca , que estará

apresentan'do, hoje à noite,
às 21 horas, no teatro Ál
varo de Carvalho, o shew
"Noturno", juntamente com
Glorinha Gadelha, Ivan
Machado, Cláudio Jorge,
Téo Lima e Aften0r Mendes.
E essa foi a tonica de toda a

conversa.
Criticando sobretudo a

invasão rÍ1Usical estrangeira
rio mercado nacional e a

falta de divulgação do que é
feito aqui por parte dos veí
culos de massa, Sivuca la
menta que, devido ao pode
rio econômico - "a música
evolui de acordo com as for

ças econômicas predomi
nantes" -, 'a nossa música es

teja sendo 'sistematicamente
abandonada, em favor de
modismos impostos por in
teresses alheios. Tanto é que
"em termos de música fize
mos apenas alguns sucessos

individuais", não houve
uma evolução conjunta.
EUROPA E EUA

- A minha proposição é
tocar e preservar o máximo

possível a música da qual fa
zemos parte. Uso o sinteti
zádor (estrangeiro), mas

toco' somente músicas bra
sieiras. A verdade é que tudo
o que é nosso não vai prá
frente por falta de divulga
ção, diz. Mas os composito
res não podem fazer tudo, e

ele diz que se limita a gritar,
pois "a mão-de-obra brasi
leira está relegada a terceiro
ou quarto plano. Até a tele
visão, com suas novelas, não
contribui para que nossa

música se imponha. Põem
uma trilha sonora nacional,
mas depois derramam músi
cas importadas. Hoje há até
dificuldade em encontrar

compositores jovens no

país".
.

. Sobre sua ascenção, Si
vuca diz que, por saber tocar
choro e trabalhar em rádio,
duas coisas que todo preten
dente a artista devia ten, 00-
rneçou trabalhando em Re
cife, . sendo convidado .de
poís para ir ,\0 Rio, onde ob
teve um sucesso prematuro
mas "de consequências de
sastrosas". Em 1958; foi
para a Europa, sempre
compondo e cantando, onde"
permaneceu até 1964 - "fo
ram 5 anos de muitas bestei
ras", confessa.
Além da experiência,

pouco obteve da Europa.
"Eles não tem nada' a nos
dar, lá as coisas se proces-.
sam normalmente, com o

,
. preconceito e a tradição mu-

sical, embora a pressão ame
ricana seja mais forte do que
aqui. A música francesa,
muito tradicional, pratica
mente acabou. Aqui, feliz
mente, estamos resistindo".

.

Em agosto de 64, foi para
.

os Estados Unidos, onde
permaneceu durante 13

. anos'. A sua ida para lá não
foi ocasional, embora "não
fui convidado cordialmente
para me retirar. Não tinha
nenhuma expressão e era in
diferente ao governo". Mas
a situação estava difícil,

I
. .

tanto em termos rnusrcars

C0mo políticos - "Baqueia
época a situação era pare
cida com a atual" -, e não
houve saída. De lá também
não sofreu maiores influên
cias na música, foi um sim
ples estágio, não um apren
dizado.

.

, O retorno se, deu devido à
realidade da música popular
brasileira, cada vez mais
oprimida. "O direito autoral
era -arrecadado por eles
mesmo. Conclui que'devia
voltar", Mas diz que rião é a

"Só toco música brasileira".

favor de redicalisrnos, em
bora toque apenas música
brasileira, e sanfona, o seu

instrumento, desde o nove
anos. "A verdade é que - e

isso muita gente já disse
antes de mim - sem proje-.
ção aqui, a nossa música não
se projetará lá fora".

OSHOW.
Revelando até certo des

conforto ao ser interpelado
sóbre as discotecas, afir
mou, finalmente, que "é um
modismo como qualquer
outro. Mas é pernicioso, as

crianças são obrigadas a su

portarem até 2 mil wats,
ficam abobalhadas. Espero
que não venha outro mo

dismo depois desse". Não vê
futuro na gafieira, pois cons
titui parte mínima namúsica
popular brasileira e é tratada
até pejorativamente pela te

levisão.
O espetáculo a ser apre

sentado hoje nasceu no Rio
de Janeiro, na Sala Funarte,
onde, após a apresentação,
500 pessoas voltaram, e o

sucesso continuou. Depois a

equipe foi para Curitiba,
Porto Alegre, Caxias do Sul
e, agora, está em Florianó
'polis, No show, há prepon
derantemente música nor

destina, mas unem-se, con
juntamente, vários gêneros,
reu ni ndo Ari Barroso,
Hermeto Pascoal, Chico
Buarque, Pixinguinha, Luiz
Gonzaga e, é claro, músicas
do próprio "rei", como otra
tava o compositor Luiz
Henrique, seu acompa
nhante.

- O público vem rea-
. gindo .muito bem, diz Si
vuca. "O público vibra, par
ticipa. É hora de os artistas
se organizarem em shows,
lutarem por uma melhora na

situação". Mas, admite, "já
melhorou bastante, está ha
vendo uma evolução".

1900, Fúria,
15, 19:45 e 21 :45 horas
Censura: 18 anos

CINE CORAL
Amargo Regresso
Jane Fonda e John Voigth
15, 19:45 e 22 horas
Censura: 16 anos

CINE RITZ
O Último dos Valentões
Robert Mitchun e

Carlotte Rampling
17,19:45 e 21:45 horas
Censu ra: 18 anos

CINE ROXY
O Terror das Profundezas
Stephen Boyd e David Ladd
Crand Prix da Morte
David Carradine e

Verónica Hammer
14 e 20 horas
Censura: 18 anos

.

.CHAPECO
CINE ASTRAL
A Maldição das Aranhas'
CINE IDEAL
Mahogany, a Morena
Explosiva
Diana Ross
BLUMENÃU

.

CINE BLUMENAU
O Erotomano
Gasione Moschin
20 horas
Censura: 18 anos

CINE BUSGH .'

,A Mulata que Queria Pecar
Lulciléa TelJes
·20 horas
Censura: 18 anos

13.C5 _:_ Jornal hoje
13.45 - Memórias de amor

14.15 - Sessão das duas
Filme: As aventuras
de .

16.00 - Festival
Tom e Jerry
16.15 - Tarde cor especial
Missão quase impossível
16.45 - Sessão aventura
Galaxi Trio
17.15-HB79
As panterinhas
.17.30 - Sítio do Pica
PaLi amarelo
18.00 - Cabocla
18.50 - Jornal das sete
19.00 - Feijão maravilha
19.50 - Jornal nacional
20.20 - Pai herói
21.00 - Chico City
22.00 'r-r- Malu mulher
23.00 - Jornal da Globo
23.30 - Festival de sucessos

�6:00 - Programa
Portãozínho e

Porteirinha"
16:55 - Rádio

Notícias .BRDE
17:00 - Programa '

"Prá Matar Saudade"
17:55 - Rádio

-Nõiíclas Bidê'
18:00 - O Instante

•.. da'Prece .. -
.

18:10 - Amadorismo
em Foco

18:30 - Programa
.

"Momento Esportivo'.'
18:50 - Correspondente

.

Guarujá
19:00 - A Voz do Brasil
20:00 - Projeto Minerva
20:30'- Programa

"Show da Noite"
(I. a parte)

21:00 - Correspondente
. Guarujá.

21:10 - Programa
"Show da Noite"
(2.a parte)

23:00 - Programa
"Show de Bola"

24:00 � Encerramento

I NÓ RÁDIO. '. .'

NO CINEMA
". \.."

------------P,ARA'VER EOUVIR------------

..

Chico City
Da Salomé ao Bozó, Chico Anísio

faz graça e bom humor.

CINE CORAL
1900 - 18 Parte
Kirk Douglas, Alida Valli,
Stefania Sandrelli e
Donald Sutherland
15 e 20 horas
Censura: 18 anos

CINE RITZ
O Último dos Valentões
Robert Mitchun e Charltte
Rampling
17, 19:45 e 21:45 horas
Censura: 18 anos

CINE ROXY
O Terror das Profundezas
Stephen Boyd e David Ladd
Grand Prix da Morte
David Carradine e

Veronia Hemmer
14 e 20 horas

. Censura: 18 anos

CINE JALlSCO .

Até que Enfim é Sexta-feira
Donna Summer, Terry Numm
e The Commodores
20 horas.
Censura: livre
CINE GLORIA
Como se Vive em Shinjuku
O Convento das Virgens

.

20 horas '

Censura: 18 anos

CINE JALlSCO
O Estirpador de Mulheres
Ewerton de Castro e

Glauce Rothier
20 horas
Censura: 18 anos

CINE GLORIA

A Mulher Desejada
Kate Hansen e David Cardoso
O Último Pistoleiro
John Wayne e James Stewart
20 horas
Censura: 18 anos

CHAPECO
CINE ASTRAL
OPistoleiro Marcado porDeus
Anthony Steffen
CINE IDEAL'
Mahogany, a Morena Explo
siva
Diana Ross
SEXTA-FEIRA

I CINE CECOMTUR
O Amante de Minha Mulher
Milton Moraes, Ira
de Furstemberg, David
Cardoso e Berta Loran
14,16,19:45 e 21:45 horas
Censura: 18 anos

CINE SÃO JOSÉ
A Fúria
Kirk Douglas, John Cassevetes
e Carrie Anodgress
15, 19:45 e 21:45 horas
Censura: 18 anos
ClNE CECOMTUR
Até que Enfim é Sexta-Feira
Donna Summer, Terry
Numm e The Commodores
14,16,19:45 e 21:45 horas
Censura: livre
CINE SÃO JOSÉ
A Fúria
Kirk Douglas, John
Cassavetes e Carrie -

Snodgress

Eldorado
- Canal 4 � Florianópolis
Canal 9 - Criciúma
16.15 � Maria Bueno
17.00 - Primeira Edição
17.30 - Novelinha

. 17.40 - Desenho
17.50 - Gente Jovem
18.00 - Mary TilIer Moore
18.30 - Revista Feminina
19.00 -.Cara a Cara
19.45 - Jornal Bandeirantes
20.05 - Os Biônicos
21.05 - Bola Nove
21.10 -:- Mais, Mais
22.05 - 9 Notícias
22.15 - Palma de Ouro
RGTV - Canal '6
11.00 - Abertura Musical
11.15 - Inglês com Fisk
11.30 - TV Educativa
12:-00 - RC Show
13.30'- Cinema Livre
15.00 - Esper

15.30 - Pinóquio
16.00 - Daniel Boone
17.00 - Pepe Legal
17.30 - Speed Raçer
17.50 - Os Pankekas
18.25 - Clube do Mickey
18.55 - Jogo Aberto
19'.00 - RC Notícias
19.10 - A Feiticeira
20.00 - O Espantalho
21.00 - Gaivotas
21.50·- RTN Espaço Maior
22.00 - Cine Classe Especial
23.35 - Cinerama
01.05 - Glen Ford é a Lei

Catarinense Canal - 12

11.15 - Telcurso 2° grau
11.30 - Nossa terra, nossa gente
12.00 - Fantasminha legal
12.30 - O mundo indomável
13.00 - Globo Esporte

western e

suspense no

fim de semana

GU'ARUJA-AM
06:00 - Cinco Minutos

com Jesus
06:05 - A Música

da Guarujá
06:15 - A Voz da

Libertação
06:50 - Palestra �o

Padre Cardoso'

07:00 - Programa
"Portãozínho e

Porteirinha"
07:30 - Programa

Agrícola .

07:40 - Informativo
. Agrópecuãrío
08;00 .; 'Correspondente

Guarujá
08:15 - Programa

"Cesar Souza"
(I. a parte)

..98:5.5 - Rádio
.

Notícias Brde
09:00 - Programa .

"Cesar Souza"
. '(2, a parte}

09:55 - Rádio
Noticias Brde

10:00 - Programa
,

.

"Miguel Livramento"
(I. a parte)

10:55 - Rádio .

Notícias Brde
11:00 - Programa

"Miguel Livramento"
(.2a parte)

II :55 - Rádio
Notícias 8rde

"12:00 - A Opinião de
,

Mfrio Ignácio Coelho
12:05 - Programa

. "Vanguarda Esportiva"
12:40 - A Música da

Guarujá
12:55 - Correspondente

Guarujã
13:05 - Programa

"Chamada Gerai"
14:00 - Programa

"Show da Tarde"
(La parte)

14:55 - Rádio
INotícias Brde

15:00 - Programa
"Show da Tarde"
(2. a parte)

15:55 -. Rádio Notícias
Brde

Um feriadão com boas opções
em termos de cinema. Na sexta

feira, 1900 de Bernardo Berto
lucci, um filme já há muito espe
rado. A continuação de Amargo
Regresso é um verdadeiro apelo
para quem ainda não viu 6 filme,
pois cria uma boa oportunidade,
notem que é só hoje'. ,

Para quem gosta de suspense,
A Fúria chega hoje e O Último
Valentão é .da época· do pré
guerra americano. Para qu�m
gosta de western ii opção é o Ul

limo Pistoleiro com o. recém
falecido John' Wayne.

Em 1900, Bertolucci pinta um

vasto retrato deste. século visto
através dos acontecimentos em

sua província natal.Emília e atra

vés dos olhos de .dois meninos
nascidos no mesmo dia e ano de
1900. Estes dois personagens
crescem juntos e atravessam todas
as vicissitudes das .guerras e das
lutas sociais.
Contando com Burt Lancaster,

Francesa Bertini, Werner Bruhns,
Alida Valli, Paolo Branco .e An
namaria Gherardi, o filmetem
'seu ritmo marcado pelo passo das

estações. A explicação é de Berto
lucci que diz "o verão é a infância
e adolescência dos dois protago
nistas e o outono e o inverno reve

lam os opscuros dias do Fascismo e

I
com .a primavera chega a liberta

'ção e a esperança do futuro. A

ação se desenrola em frente e

volta atrás a partir do 25 de abril
de 1945, a queda de Mussolini, o
verdadeiro centro da história
deste século."

Valentões
Os fãs de cinema e os leitores de

suspense muito se divertiram com

as estórias de Raymond Chandlér
por 40 anos. Elas ainda conti
nuam procuradas, embora seu

autor já tenha morrido, e também
ainda são filmadas. O mais re

cente filme a apresentar uma estó
ria de Chandler é o último dos
valentões, que veio para a tela
com Robert Mitchum no papel de
Philip Marlowe, o detetive parti
cular que se tornou lima lenda
entre. os detetives de ficção.

A Fúria
O filme de Brian DePalma

reúne em seu elenco Kirk D.ou
glas, John -Cas savets ,; Carrie
Snodgress. Filmado em Chicago,
mostra -a-estéria-de um homem;'
Peter que trabalhou para uma

agência super-secreta do governo
americano e que agora está ten

tando resgatar seu filho, Robin,
um jovem possuidor de poderes
físicos., Cheio de ação, corridas
alucinantes, espionagem e sus

pense, é um bom entretenimento.

O Amante
O Amante de Minha Mulher é

'um filme nacional que reúne Ira
Fustemberg, David Cardoso,
Berta Loran e Milton Moraes.
Confusões em um casamento com
planos mirabolantes de conquista
de uma mulher, não poderiam fal
tar ao tempero brasi lei roo

/

Cabocla
Uma novela cheia
deamor e ternura.
t a história da

caboclinha Zuca.

IlhOO

22.hOO
\

Malu Mulher
(Séries Brasileiras), Uma desquitada

enfrentando os problemas
existenciais de nossos dias.

TU. (ATARln�nSl!
CANAL 12 RErIl GCOBO

J

._-----------------------------------
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outro lado, o fato de os mo

tistas e garis da Comcap não
terem recorrido ao órgão
para o qual recolhem o

imposto sindical. Os primei
ros informaram não ter pro
curado a Associação Profis
sional dos Trabalhadores
em Transportes Rodoviários
de Florianópolis porque
nem acreditavam que ela

pudesse defender efetiva-.
mente sua causa. Já os garis
alegaram que nem eles nem a

própria Delegacia Regional
, sabem dizer para quem é re
colhido seu imposto: assim,
onde iriam procurar ajuda?
Tanto os motoristas

quanto' os garis se queixa-
'

ram também de que, mesmo
com a imprensa divulgando
.suas denúncias e reivindica-

ções durante quase uma se

mana, nenhum órgão de

classe, até agora, procurou
os para saber o que está
acontecendo na Companhia
de Melhoramentos da Capi
tal.

'

deu entrada". Talvez tenha
sido entregue diretamente à
Divsão de Proteção ao Tra

balho, observou.
Só que neste departa

mento também "não chegou
nada", e seu diretor, Jurcy
Gouveia, não quis portanto
fazer declarações.' Onde foi

parar o ofício? CunhaFilho,
o líder Sindical, disse que en
tregou exatamente à Divisão
de Proteção ao Trabalho,
em mãos 'de um funcionário
desobrenome Matos.

BORNHAUSEN: É no dia em que o Presidente
paraguaio chegou a Florianó
polis, o convite oficíal do ga
binete da Presidêrrcia da Re
pública estava expirando:

Assembléia Legislativa, depu
tado Francisco Küster, tem
outra opinião sobre quem
deve pagar a dívida . Ele diz:
"Jamais poderia se 'admitir

que o Governo do Estado
viesse prejudicar viagens de
estudos, em função de mor

domias que só vêm escandali
zar nosso Estado, carente de
tudo". E prossegue: "Não es

tamos em condições de gastar
somas astronômicas na hos
pedagem de um presidente
que veio passear aqui".

SINDICATO FAZ

DENÚNCIA CONTRA "LicITO'" PAGAR, .

E quem deveria, pagar esta
,

dívida, então? O deputado
Francisco Küster acha que "os
culpados por este uso inde
vido dos recursos para viagens
de estudos devem ser respon
sabilidados e chamados para
arcar com estas despesas,
porque o Estado não pode
servir para a locupletação de

.. ..

O general Stroessner não ' caprichos pessoais".
que a hospitalidade brasileira veio à Capital atendendo ofi-
não seja colocada em ques- cialmente a }Im convite do Go
tão". verno, mas para uma pesca-

ria, programada pelo ex

governador Antônio Carlos
Konder Reis, depois de ter
assistido à posse do general
João Baptista de Figueiredo
em Brasília, onde era hóspede
oficial por um dia.
Bornhausen afirma que

"sendo Stroessner um convi
dado da União", automati
camente passou a ser também
convidado oficial de Um dos
Estados da Federação, Santa
Catarina. Só que exatamente

COMCAP. DRT DIZ AS DESPESAS

QUE NAo RECEBEU. DE STROESS'NER.
cia contra a Comcap esta
semana - pedindo que a .fis-,
calização da DRT comece a

agir -

, mediante o ofício n. o

083/79.
O delegado regional do

Trabalho, Airton Minoggio
do Nascimento, nada escla
receu sobre o assunto, entre
tanto. Alegou que o pro
cesso ainda não chegou \s
suas mãos: "Talvez está na

seção de Protocolo". Mas
nessa seção uma funcionária
informou que "o ofício não

Agora a Delegacia Regio
nal do Trabalho terá gue in

vestigar as queixas dos garis
e dos inotoristas dos ca

minhões de lixo da Compa
nhia de Melhoramentos da

Çapital (Comcap), acusada
de não cumprir as determi

nações da legislação traba
lhista. O presidente do Sin
dicato dos Trabalhadores na
Indústria da Construção e

do Mobiliário, Pedro José
da Cunha filho, disse ter

feito oficialmente a denún-

O governador Jorge Bor
nhausen afirmou que consi
dera "lícito" o pagamento dos
Cr$ 482 mil - dinheiro para
viagens de estudos técnicos e.
científicos - gastos peló Presi
dente do Paraguai, general
Alfredo Stroessner, numa

pescaria em Florianópolis há
há três meses.

Bornhausen disse ainda que
'se o ditador Anastácio So
moza ou o Primeiro-Ministro
da Rússia, Leonid Brejnev,
um pia viessem a Santa Cata
rina; "oGoverno os receberia
com todas as honrarias, para

O presidente do sindicato

explicou ainda porque inter
veio em defesa dos trabalha
dores da Comeap: o artigo
14 e seguintes da Lei 5.584/

70, segundo ele, dão a sua

entidade o direito de assistir
na Justiça, gratuitamente,
todo e qualquer trabalha
dor, sindicalizado ou não.

Basta- que o interessado

passe uma procuração à as-

sessoria jurídica.
r

Causou espanto, por

EM PLENÁRIO
O deputado Francisco Küs

ter avisou que ira reunir a

bancada emedebista para a

tíiscussão do assunto, exami
nar o problema mais detalha
damente, e a partir daí posi
cionar-à bancada no sentido,
'de "coibir escândalos desta
natureza". Na próxima
segunda-feira, Küster fará um
pronunciamento em plenário,
já colocando a posição final
do partido a respeito da ques
tão!

.

ESCÁNDALO
Jorge Bornhausen previu

que o julgamento em plenário
do Tribunal de Contas, ainda
sem data definida, deverá ser

favorável ao pagamento dai
dívida com o hotel onde o ge
neral Stroessner e sua comi
tiva de 28 pessoas ficaram
hospedados, o Holliday Cen
ter, em Canasvieiras.
Porém, o líder do MDB na
t

Não vai 'faltar· dinheiro'
para'a' construção do

-HU, promete Simonsen�

o caso do lavrador Kilpp nãó
, .

foi resolvido. Agora é tarde
demais: ele está morto.Paz na LBA

cia da'f'amília", ao saber que na conta
bancária de Waldomiró, na Caixa Eco
nômica Federal, estavam depositados
cerca C:e Cr$ 6 mil e 500, somados ainda à
pensão correspondente do último mês,
de Cr$ 780,00.

•

ÚLTIMAS HORAS
Conforme descrição da "enfermeira

chefe da Ala São Camilo, o paciente já
"não se alimentava direito desde o último
sábado" e na terça-feira pela manhã, por
volta das 8 horas, "entrou em coma,
diagnosticada pelo médico", A partir
daí, o paciente passou a receber medica
ção .de emergência, e mudança de decú
bito. "Além disso, ainda houve um con

trole dos sinais vitais: pulso, tempera
tura, respiração e pressão arterial. Este
tratamento foi mantido até as 12 horas,
quando o lavrador filleceu, segundo o

atestado de óbito, de "choque séptico".
Ademir Walkow tratava de Kilpp há

um ano e reconheceu que o vício do pa
ciente é antigo, e foi esta causa de uma

gradativa infecção de todos os órgãos de
seu corpo, � partir de uma infecção na

perna. "Por tomar as injeções escondida
junr� ao corpo" acrescenta o médico.

. "Por tomar as injeções escondido, sua
seringa não recebia qualquer CUidado de
esterilização e ele a mantinha escondida
junto ao corpo", acrescenta o médico,

A enfermeira Rosângela não soube
apontar o possível meio através do qual
Waldomiro Kilpp conseguia o remédio,
mas lembrou que quando as enfermeiras
ou o médico eram chamados, ele tinha
apenas um pedido; "Uma injeção-de AI
gafan porque eu estou com/dores, por
favor".

Pouco antes de ser feita urna tentativa
junto ao Serviço Social da LBA-Legião
Brasileira de Assistência-, procurando
dar solução ao' caso do lavrador Waldo
miro Kilpp, internado há dez anos no

Hospital de Caridade, este falecia terça
feria, por volta de 12 horas, vítima de um

ataque septicêmico, conforme consta no

atestado de óbito. A causa de sua morte,
estranhamente, só foi divulgada ontem

pelo médico que o assistia, Ademir Wal
kow. Waldomiro viciado num medica
mento chamado Algafan, que consumia
fora da -dosagem normal, o que ocasio
nou uma infecção geral em praticamente
todos os órgãos de seu corpo, informou o

médico,
Um outro fato estranho: em nenhuma

ocasião, durante os contatos realizados
pelo jornal em favor do lavrador, o as

pecto da dependência do paciente pelo
Algafan foi mencionado. Inclusive na
reunião das assistentes sociais Maria
Alice Behr e Janete Porto Rosa, do Hos
pital de Caridade, do Chefe do Serviço
Social da LBA, Lourdes Vieira, a anor

malidade foi omitida.
Mas o corpo de enfermagem da Ala

São Camilo sabia da .dependência do la
vrador li droga, que supostamente ,ele
conseguia mediante auxílio de pessoas
que tinham acesso ao setor, e que "com
pravam" o medicamento para ele. As úni
cas providências tomadas
limitavam-se a frequentes "chamadas de
atenção para os perigos do excesso da
ingestão do Algafan". Rosângela Vieira,
enfermeira-chefe da Ala. São Camilo,
admitiu saber do vício de Waldomiro.
Outro fato, estranho'deixa a morte do

" Retomou ontem pela manhã de Brasí
lia a comissão de quatro, estudantes
(Orasil Coelho Pina, Márcia Denise
Jakirniu, 'José Edmur dos Santos e

Biaze Manger Knoll)' c um represen
. tante da Associação dos Professores da
UFSC-APUFSC -, Jorge Lorenzetti,
trazendo boas' notícias: o ministro do

Planejamento, Mário Henrique Si
monsem, prometeu aos estudantes que
os recursos para a complementação do
Hospital Universitário serão liberados
integralmente, devendo ficar pronto
dentro de dois a três anos.
'-

Onfem à noite, na sede do Diretório
Acadêmico do Centro Biomêdico'
DACBM c, os quatro estudantes fize
ram um relato detalhado dos dois-dias
passados noDistrito Federal e procura
ram determinar as novas linhas de ação
dó movimento pró-H.U.; pois estão

preocupados com o tipo de convênio

que a UFSC pretende assinar com o
.

lNAMPS.
PORTELLA NÁO RECEBE

Segunda-feira pela manhã, a comis
são não conseguiu localizar nenhum

parlamentar arenista - "nos 'disseram

que todos estavam viajando" - e procu
rou então o senador Jaison Barreto, do
MDB, que lhe prometeu conseguir uma
audiência com o Ministro da Educa
ção, Eduardo Portella.
Entretanto, ôs estudantes não foram

recebidos por Portella, q,ue alegou,
através do seu chefe de gabinete', estar
"muito ocupado" e já ter concedido três
audiências com políticos catarinenses
sobre o ·assunto, Não adiantaram em

nada os argumentos dos acadêmicos de

que não estavam ali para pedir recur
sos, mas somente com a intenção de
obter esclarecimentos mais-detalhados
a respeito do tipo de convênio que será
assinado entre, a UFSC e 0 INAMP.S
para a construção da I a fase do H, U.

Depois de perambularem por vários
departamento s: secretanas do MEC,
os estudantes foram ao Congresso Na
cional, onde o vice-presidente da Co
missão de Implantação tio H.U� João
José Cândido, expunha à bancada ca

tarinense a situação atual do hospital.
"Quando chegamos ao Congresso, ,a

.exposição do professor Cândido estava
já terminando e era a hora da audiência
marcada no ministério do Planeja
mento", conta Orasil, que lamenta
muito que os estudantes não tenham
sido convidados, nem notificados da

quela palestra.
Com o ministro Mário Henrique Si

monsen houve duas reuniões. A pri
meira contou com a participação de
toda a bancada federal, os deputadas
estaduais (Epitácio Bittencourt, do'

ARENA, e Francisco Küster, do
MDB) e vereadores (Michel Cury e

Pedro Medeiros) que foram convida-

dos pelos alunos para acompanhá-los à

Brasília, João José Cândido e os.cinco
membros da Comissão Pró-H.U,

Depois de um rápido resumo do pro
blema, feito pelo deputado arenista
João Unhares e pelo senador Jaison
Barreto, Simonsen, afirrnando.desco
nhecer completamente o assunto, disse
que considerava o H, U. como prioritá
rio e que os recursos necessários à com

plementação das obras seriam libera
dos. Nesse momento, a Comissão
Pró-H. U, entregou-lhe o abaixo
assinado (com cerca de 40.000 assina
turas) pedindo a liberação das verbas e

o projeto de orçamento que elabora
ram.

"Oministro, depois de criticar a falta
de planejamento de várias obras, que
volta e mela são ameaçadas de para1isa-

. ção, nos prometeu que iria liberar o

dinheiro o mais rápido possível, tendo
inclusive designado um seu assessor

para estudar a forma de se conseguir os
240 milhões de cruzeiros que faltam",
contou Biaze Knoll.

.

A segunda reunião, ocorrida imedia
tamente após a saída apressada dos

parlamentares, que segundo os estu
dantes mostravam-se em sua maioria

completamentedesinformados, contou
apenas com a participação dos quatro
estudantes e do professor Jorge Loren
zetti. "O ministro nos recebeu muitó
cordialmente, sem quaisquer forma
lismos e mais uma vez reiterou sua po
sição de considerar a construção de
nosso hospital como prioridade do mi
nistério

'

do Plenajamento", relatou
\ Márcia Denise. v,

Quando o caso do lavrador Waldomiro Kilpp, no Hospi
tal de Caridade há 10 anos; abandonado pelos familiares, lhe
{oi apresentado (anteontem), a chefe do Serviço Social da
Legião Brasileira de Assistência (LBA), Lourdes Vieira,
limitou-se a dizer que a entidade iria "ver o que poderia
fazer, dentro de suas possibilidades".
E ainda acusou: "O jornal está vendendo às custas da

desgraça alheia". '

Agora a senhora burocrata já não precisa maisse preocu
par com a solução do caso, que chamou de "especial": Wal
.dorniro Kilpp faleceu (MH)

Morte estranha
A pergunta que deve ser feita pela Polícia aos. responsáveis

pelo Hospital de Caridade a respeito do caso Waldomiro
Kilpp é esta: quem é que levava drogas a ele? Resolvido isso,
restará saber: nos médicos sabiam que Waldomiro estava
com infecções por todo o corpo? Se sabiam, por que não
controlaram a doença? 2) Por que é que a Polícia (até mesmo
o jornal servia) não foi comunicada do fato de que um

viciado em entorpecentes que estava há dez anos no Hospital
de Caridade havia morrido? 3) Qual o motivo do repentino
interesse 'da família de Waldomiro depois de sua morte; se
não vinha a Florianópolis visitá-lo, alegando "falta de di
nheiro"?

Se tudo isso for resolvido, a comunidade - que estava
interessada de perto no caso do lavrador - poderá dormir
tranquila, sabendo que nos hospitais da cidade ninguém
morre por omissão. (L.F.A.B.)

lavrador envolta num mistério: A hora
oficial da morte fçi perto das 12 horas de
terça-feira. No mesmo dia, os familiares
de Waldomiro que não queriam saber de

.:cuidar do enfermo e sequer dignavam-se
a visitá-lo, alegando falta de recursos,
tomaram uma iniciativa surpreendente.
Logo após serem feitos os contatos com a

família, em Ipira, interior do Estado,
esta autorizou o translado do corpo para
aquela cidade, pela funerária Santa Ca
tarina, juntamente com todos os seus

pertences.
A única explicação lógica para o fato,

segundo Rosângela Vieira, foi "a ganân-

Diretor Ide proveta
As autoridades municipais sempre fizeram questão de

frisar, refrisar e salientar que Florianópolis é uma Capital
essencialmente turísitca ..E mais: só o turismo poderia pro
vocar a redenção desta bucólica ilha. Mas, nos dias de hoje,
esta colocação no mínimo soaria insólita: Pois há cinco
meses que a Divisão de Turismo da Prefeitura está sem

comando. Pelo jeito, o novo diretor da Diretur deve estar

sendo gerado em alguma proveta, de onde deve sair já com

sotaque portenho e tudo, para atender as turbas de argenti
nos que começam a chegar no fim da: primavera. (JO.

Polícia pode abrir um inquérito.
\ CONVENIO

Na terça-feira, os estudantes visita
ram o ministério da Previdência Social
e entraram em 'contato com o médico
sanitarista Carlos Gentili de Mello'para
.esclarecer o problema do tipo de con

vênio que será assinado entre a UFSC e

o lNAMPS.
"Há dois tipos de minuta-padrão de

convênio. Um é específico para hospi
tais universitários e O outro, para hos

pitais privados. O problema é que a

UFSC e o INAMPS, contrariando a

orientação do ministério da Previdên
cia Social, optaram pel<? segundo, que
prevê o pagamento por Unidade de
Saúde, por ser mais lucrativo,
esquecendo-se que um H, U. não é um
hospital particular", explica José Ed
mur.

Com as informações que trouxeram
de Brasília, incluindo até documentos
secretos da Câmara Federal, os estu

dantes pretendem agora aprofundar os
estudos sobre o tema e lutar para impe
dir que o convênio seja assinado da
forma pretendida pela reitoria e pelo
lNAMPS.

Delegado acha tudo muito "estranho" .
guia o remédio até por fora", disse o.

médico. Lamentou profundamente
.a morte do lavrador, ressaltando, no
entanto, que "morreu sabendo que
tinha gente interessada por ele"..

A Polícia poderá abrir inquérito viciado no Algafan. Na saída do

para desvendar as verdadeiras cau-
.

Hospital, o policial disse que "o
sas da morte do lavrador Waldo- homem teria mesmo de morrer, pois
miro Kilpp. Ontem à tarde dois era paralítico". Mais tarde, o dele
agentes da Delegacia de Homicídios gado Tim mandou que fosse feita
foram até o Hospital de Caridade nova visita ao Caridade, desta vez

.

para fazer o boletim da ocorrência. .

para saber do problema do vício.
O novo delegado de Homicídios,

Tim Omar de Lima e Silva, assegu- FALA O MÉDICO A droga que provocou a morte de
rou no final da tarde de ontem a' O Waldomiro Kilpp é uma das que
ESTADO que as investigações .vão No início da noite de ontem o mé- sofre o mais rigoroso controle por
prosseguir. O delegado considerou dico Luiz Fernando Viçenzi, que de- parte da Polícia Federal. O Algafan,
"muito estranhas" as circunstâncias nunciou ao jornal o problema de fabricado pelo Laboratório Boeh
da morte. O corpo do lavrador po- Waldorníro Kilpp, diagnosticou que ringer, é um analgésico espasmolí
derá inclusive voltar à Florianópolis a morte "provavelmente'ôcorreu por tico que pode ser encontrado em

para 'ser necropsiado pela Polícia. uma toxi-infecção que chegou ao forma de drágeas e ampolas. Existe'
Técnica. pulmão". Reconheceu que também uma ampolano entanto, as de 2. mi

sabia do vício de Kilpp, citando in- cuja receita fica retida na farmácià
, clusive 0 fato de que na primeira. para, averiguação policial: era justa
entrevista feita com o lavrador, ele mente esta que Waldomirotomava.
'havia pedido várias vezes para ser I O D-propoxifeno, que é o ele-
medicado com Algafan.. mento básico na composição doAl-

gafan, "além de sua ação analgésica,
Sabia também que seringas hipo- também tem uma ligeira ação'hiper

dérmicas haviam sido encontradas
.

tensora", conforme a própria bula.
na cama de Waldomiró. "Ele conse- E diz mais: "Pacientes com reações',

hipotensas manifestas devem tomar,
o preparado inicialmente com muito
cuidado". ,

O Algafan é recomendado nas
dores agudas é crônicas, nos espa
mos de trato urogenital e gastroin
testinais, além de traumatismos em

geral. Seus efeitos colaterais podem
ser secura na boca, sede e vertigens.
É uma droga bastante acessível: uma
caixa com cinco ampolas custa ape
nas 40 cruzeiros. Em compensação,
a vigilância da.Polícia sobre a venda
é intensa: ontem à tarde, numa das
rfarmáciastda cidade, quase que um

repórter quebrou uma ampola: O
gerente responsável 'explicou que,
caso o vidro tivesse quebrado, seria
necessário chamar testemunhas e

comunicar urge�temente a OPF.
.

Marcha lenta,
O pessoal do Detran deveria fazer um estágio nas grandes

cidades - São Paulo, por exemplo -, para aprender como.
se organiza o trânsito. Se isto acontecesse, certamente o

fluxo de veículos melhoraria na área do aterro da Baía Sul e
Praça XV de Novembro: a troca de sinais, nos semáforos,
seria sincronizada - quando o sinal num deles fechasse,
todos os outros também fechariam.
Resultado: o escoamento do tráfego seria bem mais rá

pido, sem o segue-pára que existe atualmente.
É assim em qualquer cidade onde o Detran esteja mais

preocupado em facilitar o movimento nas ruas que em arre

cadar dinheiro com multas. (Ol)

ALGAFAN, A DROGA

Tertúlias burocráticas VIAS LEGAIS

Logo que souberam da morte ele
Waldomiro, no meio da tarde, os

delegados Oscar Peixoto (que está
deixando o cargo) e Tim Omar de
Lima e Silva enviaram uma equipe
chefiada pelo agente De Paula, para
fazer as primeiras investigações no

Hospital. Para o delegado Peixoto, a
abertura do inquérito vai depender
de uma comunicação formal da fa
mília do lavrador ou do próprio
Hospital.
Apesar de ainda não estar intei

rado dos detalhes do caso, o dele-
.

gadoPeixoto considerou que o caso,
se comprovado o fato de a droga
estar sendo passada indevidamente
ao paciente, poderá ser enquadrado,

.

no artigo 122 do Código Penal, que
fala em "auxílio e instigação" à
morte.
Na investigação realizada pelo

agente De Paula, à tarde, junto ao

coordenador da enfermaria do Hos
pital; mais uma vez foi omitido o

fato de que Waldomiro Kilpp era

Entra governo e sai governo mas continua sem solução a

imensa lagoa de esgotos surgida com a implantação da Ave
nida de Contorno Norte A qualidade da água, ali, já co

meça a ameaçar a supremacia do ultra-poluído Rio Tietê,
que recebe a maioria dos despejos químicos das indústrias de
São Paulo.
As reuniões sucessivas entre o Dasp, Casan e Prefeitura,

que a cada encontro prometiam uma "solução" para o pro
blema, ao que parece não passaram demeras tertúlias buro
cráticas. OC)

Muito voto em branco' e
nulo na eleição da OFSC

econômico, reduto da Luta Democrá

tica, màs que perdeu inclusive as eiei
ções no diretório. acadêmico para a

chapa Transformando, que apoiava os

candidatos da Unidade, Nos outros

centros, houve maior equilíbrio entre

as duas chapas, sendo que as eleições
para o Diretório Acadêmico do Centro
de Ciências Agrárias - DACCA - regis
traram a vitória do partido Integração.
(que tarnbérn apoiava a Unidade) por
apenas um voto. Os novos dirigentes
estudantis têm agora um prazo de 15
dias para tomarem posse .

Apresentando um alto percentual de
votos em brinco e nulos (cerca de 35%),
o resultado das eleições para o Diretó
.rio Central dos Estudantes-Df.E - da

UFSC foi conhecido, ontem de madru

gada, como os partidários da chapa
vencedora (Unidade) comemorando
até de manhã, apesar da vitória aper
tada (pouco mais de 650 votos de diíe-

.rença) sobre a Luta Democrática, a

outra chapa concorrente.' A vitória da

Unidade deveu-se. principalmente à,

ampla margem' de votos conseguidaj
nos Centros' Biomédico e Sócio-

Insegurança
Os moradores da rua Duarte Schutel, coincidente

mente a rua onde estão instaladas as diversas delegacias
de Polícia da Capítal, estão cansados de acordarem e ver

diariamente seus carros arrombados. Quando os ladrões
não levam toca-fitas, rádios ou outros objetos de valor,
aiai::ãmõ tanque do veículoj-Iévando o precioso e caro

líquido. '"
A "visita" dos "gatunos" é tão frequente que os pro- "

prietários de veículos estão apavorados e apelando para
um estacionamento existente próximo à Lindacap. Pouca
gente também se atreve a deixar a casa abandonada nos

fins de semana. Onde está a polícia? (EV).

o maior, índice de aprovação
nos vestibulares catarinenses,

\ ' .

'

a melhor equipe de professores
� as apostilas mais atualizadas.

'Matrí'culas para o

semi-extensivo com
descontos especiaiS
até 30 de junho.
Início: 2 de agosto.Deodoro, 18.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MOMENT079

dessa arte sempre fascinante, e, se for sócio
do BRUSACLUBE, poderá sair com via

gem inteiramente gratuita à maravilhosa

Fortaleza, quando,por oito dias, verá e sen

tirá as alegrias dos costumes da gente cea
rense.

MOMENTO 79, dia 16 de junho, estará
no Lira Tênis Clube, em promoção do

BRUSACLlTBE, trazendo "Hair and Skin"
e um mundo de outras novidades, patroci
nadaspor "L'Oficciel Cabeleireiros". A mú

sica será por conta de Aldo Gonzaga e seu

conjunto, onde se destaca a voz bonita de

Ruy Neves.

:;:

Vá, intere-se da últimamoda em penteados
e maquilagem, divirta-se com o mágico, en
fim, passe horas diferentes. É um presentão
que o BRUSACLUBE' faz a você.

*

Trata-se de um shoui diferente, onde o má

gico Delfus estará mostrando maravilhas

SOLTAS E AÉREAS
Uma boa notícia para

quem gosta de viajar: fontes
da Embratur anunciam

como certa a extinção do

depósito prévio para viagens
ao exterior, começando
pelos países sul-americanos
não excluídos da medida:

Bolívia, Peru, Equador, Co
lômbia; Venezuela, Guiana
e Suriname e, posterior
mente a extinção atingirá os
países da América Central,
México e do Caribe.

considerado urna das maio

res obras do gênero, está

sendo construído pela V A

RIG, na área industrial do

Aeroporto I nternacional do
Rio de Janeiro. São 135 me
tros de vão livre, 110 metros

de profundidade (tamanho
oficial de um campo de fute

bol) e 29 metros de altura.

Sua estrutura metálica pesa
cerca de 4.500 toneladas.

Seu interior comportará três
. DC- 1'0 e dois Boeings 727 ou

737, ou ,sete Boings dos três

modelos operados pela em

presa.

Fernando e Rodrigo
Schmidt , filhos de Dieter e

Maria Claudia Schmidt con

firmaram viagem aos Esta

dos Unidos, onde participa
rão do Programa de Inter

câmbio Cultural PACjFIC
INTERCULTUR,AL EX

CHANGE. Fernando irá

aos EE. U U em agosto- e Ji�
cará na casa de uma família

americana, cursando a es

cola da comunidade, pelo
período de um ano. Seu ir

mão, Rodrigo, embarcará
no próximo mês de janeiro,
permanecendo no exterior

pelo período de seis meses.

O "PI E" em Santa Catarina,
é representado por A.

BRUSA.

***

Um imponente hangar,

***

A SWISSAIR - Compa
nhia Suíça de Aviação, re

presentada em Santa Cata-
.

rina por A. BRUSA, pro
moverá no próximo mês de

julho, em Joinville, a noite

de queijos e vinhos suíços.
Altas personalidades já ga
rantiram suas presenças.

***

Na primeira semana. de

julho, estará em Floriaaópo
lis o excelente ator Agildo
Ribeiro, com seu (sua) com

panheiro (a) de espetáculos
Rogéria. Apresentarão o

"Alta Rotatividade", que há

três anos está em cartaz no

Rio de Janeiro. É mais um

presentão do BRUSA

CLUBE aos catarinenses.

As linhas recepcionistas da

Transbrasil, a empresa dos jatões,
estão agora com novos uniformes.

Mais uma iniciativa daquela companhia
que não esquece os detalhes importantes

do berru seruir. Na foto,
Dione, Maria do Carmo e Luz Marina.***

SALVADOR Ah! Salvador, Bahia inteira.
I

terra onde nos trezentos e sessenta
\ e CIllCO dias do ano existem santos

_ a serem festejados, acontecimentos
a serem comemorados, datas a

serem invocadas. E aquele povo
baiano, considerado o mais senti
mental e místico do país? Moços e

velhos, homens e mulheres
deleitam-se nos animados folgue
dos populares, em meio às barra
cas bizarras que oferecem o va

tapá, caruru, .abará, acarajé, efó,
muquecas e tantos outros milagres
da culinária baiana, ou em meio às
rodas de capoeira e samba, ao som
de berimbaus, das cuicas, dos pan
deiros e dos ganzás. E assim, nes
tas festas há oportunidade de co

nhecer a Bahia de 'corpo inteiro,
com toda a sua magia cotidiana.

*

AH •••BAHIA,

GRÉCIA - ONDE O PASSADO
I

E PRESENTE SE ENCONTRAM

Um nimbo de glória trans

figura aos no .sos olhos a his

tória da Grécia, iluminando

figuras e lugares, com seu

, i rnenso fulgor de lendas. Mas

a \ ida daquele povo, que a nós

parece acabada e perfeita
como uma obra de arte, roi

perturbada por guerras contí

nuas, grandes dissídios inter

nos e freqüentes e repentinos
golpes políticos.

Hoje, seja inverno ou ve

rão, a beleza da paisagem; a

história e a vida cotidiana

estão em perfeita harmonia. E
é esta ra ra com bi nação de

grandeza do passado com a

vitalidade do presente que de

sejamos que.você conheça. É a

Grécia Clássica e a Grécia Ar

queológica. Na primeira,
através de ru ínas e constru

ções históricas, que mantém

no presente tradições e mito
logia, você enxerga o passado;
na outra, recuperadas de seus

túmulos de lava resfriada e seus contemporâneos.
basalto, a história antiga
abre-se como estranho livro, a Sem abandonar, sobre

mostrar aos atuais a glória da tudo, o progresso da civiliza

filosofia que impulsionou ção atual, que na Grécia orn

nossos pósteros a séculos de breia em forma de composto,e
admiração e liderança entre desenvolvimento com os ve-

DIA 15 DE JULHO

AQUI, O FILHO

DA LADY LAURA
"-">.-'"

Roberto Carlos estará apresentando
no próximo. dia 17 de julho,

no Ginásio do Colégio Catarinense,
a partir das 9 da noite, um

espetáculo, beneffcente que visa
colher recursos para a Irmandade

do Divino Espírito Santo.
.
O espetáculo tem a chancela do

BRUSACLUBE e os sócios do mesmo

têm vantagem nos ingressos, com
50% de desconto, além
de cadeira especial.

A noitada contará com

o background
que sustenta as apresentações
de gala do Rei e a platéia

catarinense, principalmente os
.

Jovens, terá oportunidade de aplaudir
e admirar a arte do filho

de Lady Laura.

Dizem que Salvador tem 365
igrejas, uma para cada dia do ano.
Não chega a tanto, mas não tem

importância. A imponência de
cada uma, vale por muitas. E as

ruas, onde o passado e o presente
oferecem um espetác-ulo de so

nhos? As lendas, os costumes e

tradições, fazem da Bahia uma pá
gina viva do folclore mais puro,
original e vasto. Nas praias, são
encontrados cenários de filmes,
tão grandes suas belezas. Coquei
rais sem fim, brisa mansa, água
morna, É ver para crer.

*
.

lhos templos que marcam ini

gualável e secular )iderança.
Acerca da Grécia,

informe-se com a BRUSA

TUR na Felipe Schmidt, gale
ria Ed+Dias Velho, ou pelo
telefone 22-3866.

Mas as palavras não dizem
muito. O melhor é visitar a Bahia.
E a BRUSATU R cuida disso para
você. Informe-se na Felipe
Schmidt, Gal. Ed. Dias Velho, ou
pelo telefone 22-3866, e feliz estada
nas terras bahianas.

DIA·.15 DE JULHO

LOCAL: GINÁSIO
DE ESPORTES

DO COLÉGIO CAT�RINENSE

APRESENTAÇÃO ÚNICA/EM SENEFfclO DA IRMANDADE DO DIVINO ESPfRITO SANTO

PREÇOS: c-s 3�i��LUSE c-s 150,00
SÓCIOS DO SR .

E BRUSATUR
- UNETI DISCOSINGRESSOS: SR 'LOJA 2 _ FONE 22-3866
FELIPE SCHMIDT, 27

-

HORA: 21

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VENDE-SE MOTO
Yarnaha RS 125 CC/ 79.

Otimo ,estado de conservação
Telefone 44-3204

A •

"'.V''''IlEIlOl' A,ITOIIIZAIlO�
RIJá Gaspar Dutra'90
E!treito:- Fpolis
Fone: 44·0522

RELAÇÃO DOS VElcULOS USADOS:

MODELO . ANO
.

COR

Brasília - 1978 Vermelha
Brasília -1977

-

: Branca
Brasília - 1976 Branca
Passat - 1976 Branco
Passat - 1975

; Beje
1300 L - 1978 Branco
1300 N - 1977 ' Azul
1300 L - 1976 Vermelho
1300 L - 1977 :Vermelho
SP 2 - 1975 Azul
Moto Honda 125 -1978 1•••••••••••••••••••••Preta
Moto Yamaha 125 - OK· Diversa

REVENDEDOR YAMAHA PARA TODA A GRANDE
FLORIANÓPOLIS, COMPLETO ESTOQUE DE PEÇAS
ORIGINAIS E ACESSÓRIOS.

Descubra
a Emoção
de Andar
no Jóia Car

,
,

JOIA POSTO LTDA
Concessionário Autorizado HONDA

. Rua Gal. Gasl?�r Outra. 150 PABX 44-0no· Fpoll.

� JENDIROS'A íj5\� AUTOMÓVEIS LTOA.�
AV. RIO BRANCO, 76

FONE: 22.9077 - 22·1392

PASSAT TS . .. OK
BELlNA II LDO , OK
FIAT L , OK

DOOGE POLARA : ' 78

MP LAFER 77

FORD LTD :
,
.. : 76\

MOTO HONDA 350 74

CICLOMOTOR MONARK
.

.

: Entrada Cr$ 5.175,00
.

18 t
-

d C $ 963 95•

> ,
'

'.' ",' JOIA POSTO LTDA
" .

'

Concessionário Autorizado MONARK
"

',',
'

Av. Mauro Ramos. 191 Fone 22·0592 Fpolls '

.1, •

.
"

SANTOS SARAIVA - 554 , FONE 44-0611

,
UNHA FORO

CORCEL - Luxo - Vermelho , .. , ,.· 1978
CORCEL - STD - Bege, , .. " , " 1978
CORCEL - LDO - Verde , .. ,. , , .. , .. , , 1976

CORCEL - Luxo - Branco, , . , , . , , .. , . , . , . , . , ,1975

GALAXIE - Branco ,:, , .. , , .. , .1975,
GALAXIE - Branco " , .. ,.".·,,··,··,·· .1973

EORD'F-4pO - Azul"." , " , .. , .1977

FORD F-600 - Basculante - Verde , . ,
1972

DIVERSOS
OPALA - Cupê Luxo· 'Bege ,

.'."., 1979

CHEVETTE-SL • Prata , ,.,
",: .. 1978,

VOLKS 1300-L - verrnetrio ,
" 1978

TONHÃO VEíCULOS

Telefone n.? 44-3182
'Rua t.eoberto Leal n.O 934 - Barreiros

1 - Ford Maverick Verde .. " 1976
1 - Ford Corcel Verde Luxo, :.,:.,.,,: ,1976
1 - Ford Corcel Luxo 4 p, .. , , .. " "." ,1973

2 - Volkswagen 1300 e 1500 " , .. 1973 e 1975
1 - Dodge Dart Super Equipado.,., ".", .....1973

Corcel GT Branco , , , ",." 1977
'

Corcel Cupê STD Branco ,., .. , , .. , .1976.
Maverick Cupê Super Branco , .. " , .1976'
Galaxie Landau Azul .. , , ,.", " .1973
Passat Bege ,., .. ,."., , , 1975 '

Chevette Super Luxo Marrom .. , , 1978
F-75 4 x 2 Turquesa Tahiti .. , .. ', 1973
F-75 4 x 2 Bege .' . .. , .. , , . : , .. 1970
F-350 Vermo o/Branco ", ; " ,' , 1970
F-600 Chassi Verde .. , . , , , , . , . , . , 1975 ,\
F-600 Carroceria Verde .. , , .. , .. , ,: .1974, ,i
Dodge 700 Laranja .'"'.'.,." ,, , .. , 1972

I .!

i
\

.:)

,

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fpolis - Centro
.

, Fone 22-2197 - 22-Q844 e 22-3321 •

,

Estreito: Vereador Batista Pereira, 428
"

Fone: 44-{)935
. ,

VEíCULOS S.A.'

"'illI." Av. 'Ivo Silveira, 999;'
Fones 44 1633 > 44-1223.

HOEPCKE VEICULOS
'

Chevette SL marrqm ' , , .. , .. , , , , .. , , , ,76
Chevette especial amarelo " , ... ", .. , .. ,. ,75

I Chevette Luxo branco .. " .. ,,' , .. ,' .. ', , ,76
Chevette especial branco " , .. , , 77
Chevette especial marrom , .. , , , , , ,77

Opala cupê amarelo , , , , .. , " ,73

Opala cupê branco, , .. , , , , , , 73

Dodge 1800 prata .. , ,.: , .'." , ,76
Galaxie 500 branco c/ar cond. . .. , , , . ,74
Veraneio SL bege c/ar condic. . , . ,76

CONCESSIONÀ·RIO�
L -------------i

ESTOQUE DI: VEICULOS USADOS: 13-06.1979
BELlNA BRANCA. , , " , ... , ..... " "". " ' .. ,77
VARIANT BRANCA. ,. , ,. , , .. ' . '.' , , .76
GALAXIE VERDE., , , , , '.', ", 74
�IAT 147 L BEGE .... , ,'., , , , , .]7

CONSÓRCIO PHIPASA
AINDA EM 36 MESES

PHIPASA
aDao
AutOl7Jóve;s s.s:

Avenida Ivo Silveira. 1.401 - Estreito

Telefone 44·3937

CEP 88000 • Florianópolis • Santa Calarlna

ConcesSÍOIIIÍriB DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

VARIANT II - 78
Cor verde musgo. 14.000 km. C/vidro ray-ban degradê, buzina
italiana, volante de madeira. sistema de alarme, toca-fitas, AM e FM
(Sony), etc. Preço Cr$ 1'30.000.00. Tratar fone 22-D139 "bip" 173·
c/Marcos. .

VENDE-SE
Kombi ano 1974, cor bege em ótimo estado de conserva

ção. Preço: uma barbada. Tratar fone: 44-4037

SUGESTÃO
Se você tem um veículo e quer vendê-lo, procure-nos,
faremos isso para você, mediante pequena comissão.
Procure-nos: Av. Hercíl,io Luz, n.? 219 - Fone: 22-9147.

lCHEVETTE 76

Preto, volante e rodas esporte, toca-fitas,
Seguro, máquina e lataria perfeita. À vista.

Tratar fone 22-6884

ANNA RACHEL
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS

Rua Eng,O Max de Souza n.? 665 - Coqueiros, junto ao
Posto Três Irmãos Ltda. - Fone: 44-3687
MODELO .. , _ ANO
Fiat 147 L .. , ,.", .. , .. ' ,' .. ,.,., .. ' .. ,.", .1977
Fusca 1300 ,L , , .. , , , , , . , , , . , ,19]8
Caravan ,." .. "."., ..... ".,.,.,',.,',

,.,. ,1977
OFERTA DA SEMANA

CARAVAN BRANCA ....... " ..... "." ...... " ....1975,
Aceita-se Telefóne Prefixo "44" - Comercial como entrada.

Necessitamos de secretária para a filial de Floriánó
polis, Exigimos 1.0 Grau completo e datilografia.
Interessadas diriqir-se à Rua General Liberato Bit
tencourt, 140- Estreito- Florianópolis, no horário
comercial.

PRECISA-$E SECRETÁRIA

ATENÇÃO.
,

\
.

Necessitamos de moças -e senhoras de boa aparên
cia, Diversas vagas. Admissão imediata. Ótima re

muneração. Apresentar-se à rua Anita Garibaldi n.o
19 - conj. 801 - Centro Executivo Miguel Daux.

zU.VEíCULOS
---.

VEICULOS OK.
Fiat 147 L-Azul , , .. , OK
Chevette SL - Bege ,....... OK
Volks 1300 L - Branco .' , , OK
VElcULOS USADOS:
Brasília - Branca ,., , 1977
Corcel - Branco , .'., , .. " 1977
Fiat 147 L - Azul , 1977
Fiat 147 L - Branco , ., 1fJ77
Volks 1300 L - Branco ,., ,." 1\376
Chevette - Branco , , , .. '1974
Chevette - Branco .. , , , .. , , , . , 1974
Brasília - Branca :. , , , , . , , 1975
Dodge1800-Azul , ".,.1974

DOBERMANN
, Vende-se 1 filhote macho, marrom

de excelente pediqree,
Tratar pelo
tel.: 33-14331

Pai campeão e 'mãe importada.
Tratar Av. Santa Catarina 1472.

Fone 44-4635,

FilHOTE DE BOXER

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

"
'

I I OAB SC N.o 1365 - CPF 048441069
escritório:

FLORIAi-.lÓPOLlS Rua Anita Gariba,ldi (esq. rua
dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 -1.0 andar- Fone

I22-4242
----,,-----__,....,._�"

AKAI-KENWOOD-BSR
EQUIPAMENTO DE SOM

Tapededck'Akai Mod. CS 705 D- 17,500;00
Receivér Kenwood KR 4050- 12,500,00
Amplificador Kenwood KA 1500- 8.900,00
Toca-Discos BSR- 3.900,00
e outros também em promoção,
Av, Santa Catarina 409. Fone 44-4738
Sr. Rogério

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5
Estreito - Florianópolis· fones: 44-4140 e 44-1996,

VENDE-"SE;
l!.

•

Telefone 44-4477 Comercial.
Tratar pelo fone - 44-4477

VENDE-SE TEL. COMERC.IAL
prefixo 22.

Informações pelos fones
22-1166 e 22-1835.

VENDE-SE

Telefone 33" - comerciar. Tratar: pelo fone: 33-
0677, Preço: Cr$ 46.000,OÓ.

TELEFONES
Compro - Vendo - Alugo
Aceito Carnês
Tratar: 44.1107 à tarde.

VENDE-SE OU TROCA-SE

Uma máquina de contabilidade Audit 413 (em per
feito estado de conservação). c/programação con

tábil, comercial e uma máquina Xerox Olivette 305 ..
Tratar pelo fone 44-3959 - terça e quarta-feira.

Desenvolvimento físico e emaqrecirnento. Atendimento de
segunda à sábado. Horário-das 7:30 horas às 11 :30 horas e
das 14:00 horas às 21 :00 horas. Cond. João Pi nto 39-2.0
andar-Ce ntro.

CARIONI GINÁSTICA
E HALTERES

PROPAGANDISTAS
Ganhar na LOTERIA ESPORTIVA é para os privilegia

dos .. ,

Herança ninguém deixá mais hoje. em dia ...

\ Poucos já nascem ricos .. ,

Então, mãos à obra, vamos trabalhar.
Mas de leve, com alegria, pouco trabalho e muito di-

nheiro: .'
Amplie seu campo de trabalho, prove a você mesmo

seu potencial',
.

Grande oportunidade, num sistema imediato.
Remuneração inacreditável, venha ver para crer,

No horário comercial.
End. R. Anita Garibaldi, n.? 19 - Ed. Centro Executivo

Miguel Daux - Conj. 801 - Centro.

DOMÉSTICA

Precisa-se pi cozinhar e cuidar da casa, cf
referências. Família pequena. Tratar pelo fone
44-4734, na parte da manhã.

Terreno com 63.000m2, próximo a BR-101 em Bar
reiros. Ottmo s-preço para investimento, Cr$
1.200.000,00. Tratar fone: 44-1165

V�NDE-SE

VENDE-SE APT.o
Ótimo apt.? no 'final da Beira Mar, a 50 mts. da UFSC_e
ELETROSUL - Trindade - 2 qtos., sala, sacada, garagem,
carpet, azulejos decorados, gás central, play ground. En ..

trega 30 dias.
.

Poupança Cr$ 90.000,00 a combinar. Financiamento Cr$
587.000,00. Tratar Fone - 22-{)517

'.

APTO NO CENTRO
Vende-se apto quarto e-sala (sala de 18m2), todo
acarpetado 10mm, c/gara\:j. �'1, Situada no Ed. An
dréa de frente p/Av, Hercílio Luz. Informações pelo
fone: 22-8274 no período matutino.

TERRENO JARDIM ATLÂNTICO

Vende-se, cl 1.088m2. Valor 600.000,00
Tratar pelo fone 44-3812

Terreno I'taguaçu. Área 448m2, .Pr eç o Cr$
290.000,00 à vista. Tratar fone 22-0085

VEND,O

QUER VENDER SEU APARTAMENTO
Preciso no centró de 3 quartos para atender 'clien
teso Tratar Perito Imóveis, Rua Bocaiúva, n.? 26 -

Fones: 22-4877 e 22-7003

VENDE-SE CASA
Perto da Marinha com '300,00m2, Aceito terreno e apto.
Tratar Rua Bocaiúva] n,o 26 - Fones: 22-4877 e 22-7-003

VENDE-SE

Vende-se uma fábrica de artefatos de cimento.
Tratar Jardim Eldorado Palhoça - fone 42-287.

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos os seguintes documentos: cart. identidade, título
de Eleitor, certidão de reservista, cart. de habilitação edocumentos

. do carro de marca Corcel II, ano 78, cor bege, placa AD·2227, 2
talões de cheques do Besc (agência de Porto Belo). 1 talão do
Bradesco (aqência de Tijucas), certo g� nascimento, recibos e ou-

•

tros documentos, pertencentes à Luis Carlos da Silva. Gratifica-se
pela devolução. Tratar fone 22-5900.

DOCUMENTOSEXTRA�ADOS

Foi extraviado o certificado de propriedade do veiculomarca Mer·
cedes Benz 1313, ano 1975, cor Laranja, Chassis N.o
34500212258627, placa XM-D346, pertencente ao sr. Adolfo Luiz da
Silva de Imbituba.

.' DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os seguintes documentos: Cart. fdentiâade, mo-.
torista profissional, INPS. CPF, título eleitoral, Talão de cheques do
Banco Bamerindus e Ticket restaurante, pertencentes à Vauia
Maria Duarte .

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foi extraviada uma pasta branca do curso de Direito, contendo os

seguintes documentos: Carl. Identidade, habilitaçao, bloco de cheques do
8esc e doc. do carro de marca Chevette, placa RS 0195, pertencentes a

Charles Fernando Schoeber. Rua Em,lio 8lum, 11 . Casan ( no horário comer
dai).

EXTRAVIO OE DOCUMENTOS DE VEICULOS

Foram extraviados os documentos 'do veículo Perua Variant, Ano
1973. Cor Amarela, Placas n.? CK-D106. de propriedade do SR.
EDMAR JAIME ZOLlNGER - residente em Três Voltas - CAMPO ER�
c se.

DECLAR�ÃO -- IDeclaro para os devidos fins que o SR. WILSON CRODA, residente
e domiciliado nesta cidade. de profissão açougueiro. registrou queixa
nesta data. que foi furtado todos os documentos de sua

camionéta marca Mercedes Benz, placas DK-D1 01, côr Vermelho,
ano 1977, chassis 38302.12326691, capacidade de quatro tonela
das, certificado n00056473, expedido por São I:.ourenço do Oeste,

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

Foi extraviado todos os documentos do caminhão Chevrolet, cor Iazul, chassis 65351 g·13200, ano 1977. placa AW·1711, pertencente
a João Cesar de Andrade. Residente na Lagoa da Conceição.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os documentos do carro de marca Volks 1300 -

Placa XA - 2577, cor branca, ano 77 de propriedade de Henriqueta
Perotto e mais cart. de·habititação do Detrande Chapecó, perten
cente a Roberto Luis Perotto.

DOCUMENTOSPERrnDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira de Identidade, Carteira de
Motorista, Titulo de Eleitor, Fotocopia do T,1ul0 de Eleitor, CPF, 3.° Certificado
de Dispensa Militar, pertencentes.ao Sr. LEONERIO OE MARCH, resldente em

Sao Miguel do Oeste, SC.
"

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os' seguintes documentos: cart. habilitação,
identidade e certificado de propriedade do carro de marca Volks
wagen - placa· AB·3137, pertencente a Carlos Roberto da suva
Informações pelo fone: 44·5060

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviada uma carteira de estudante da UFSC - curso
de Direito n.? 7420562/5, pertencente a Maria Luiza Fo
gaça.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MERCADO DE RESlD�NCIAS E MORADIAS t.TOA.
CGC. 83.722.355/0001-11 - CRECI1398.

.

Rua Tenente Silveira, 46 - 1101 - Ático - Edifício Atlas - Fones:
22.8572 - 22.8877 ó

.

•

1M VEIS A VENDA

TERRALAR IMÓVEIS
RUA: MAX SCHRAMM N.o 190 ESTREITO- TE L. 44-3745

VENDE-SE
ESTREITO- Ótima Casa bem localizada, nova, c/182M2
por Cr$.1.100.000,00 (PODE SER F,INANCIADA)
BA LNEARIO PONTA DE BAIXO - Otima casa c/180m2 c/
2 quartos, 1 suite, dependência de empregada, 2 salas,
churrasqueira, armário embutido, cama do mesmo estilo,
cortinas de alto padrão, há 40 rn. do mar preço Cr$
750.000,00 _

BARBADA DA SEMANA - Ótima casa mista. NOVA, em
Barreiros valendo 300.000,00 vendo por Cr$ 200.000,00
CAMPINAS- Ótimo terreno c/450m2 por Cr$ 80.000,00
TRINDADE - Ótimo terreno perto da universidade c/
360m2 rua PAVIMENTADA POR c-s 240.000,00
BARREIR0S - Otimos terrenos a partir de Cr$ 50.000,00
c/água e luz.

.

,

LOTEAMENTOS- Temos lotes em Biguaçu, Serraria, Pa
lhoçae São Mi guel c/ pequena entrada
SAO MIGUEL - Ótimo terreno c/ água, luz e calçamento
por Cr$ 50.000,00

TERRENOS PARA RESIDÊNCIA E COMÉRCIO

CENTRO - Av. Hercílio Luz - 1.194m2 - 33,46m frente p/praça.
CENTRO - R.' Gal. Bittencourt - viabilidade: 3 pavtos,
CENTRO - R. Alves de Brito - 609,85m2 - plano - esquina.
CENTRO - R. Cruz e Sousa - 402,12m2 - 15;60m frente.
AGRONÔMICA - Transv: Aristides Lobo - 684m2 - 24m frente.
ANCHIETA - 640,00m2 - plano, seco, pagto. a combinar.
CÓRREGO GRANDE - R. Joe Collaço - 408m2 - c-s 250.000,00.
TERCASA - Dois lotes - 909,12m2 - prontos p/construir.
TERCASA - 15m x 36m - completa infraestrutura - 250 mil.
COSTEIRA - Av. Jorge Lacerda - tsmtrente - 200 mil.
SANTO ANTÔNIO - 20 ha - chácara, casa, água, luz - 600 mil.
SANTO ANTÔNIO - 45 ha - pasto, casa, chácara, água, luz.
RATONES - 46m x 800m - plano, água, luz - 300 mil a combinar.
DANIELA - Frente Sociedade - 80m do mar - 374m'2 - aterrado.
JURERÊ - 15m x 30m - plano - próximo à praia - 85 mil.
JURERÊ - Frente Sede CEF - 15m x 30m - plano - 80m praia.
CANASVIEIRAS - Ao lado da Abcelesc - plano - Cr$ 130.000,00.
CANASVIEIRAS - Av. principal - 5.500m2 - casa alv. mobiliada.
CACHOEIRA - Estrada Ponta das Canas - 4 lotes - a combinar,
CACHOEIRA - Estrada Ponta das Canas - 50. 396m2 - 800 mil.
INGLESES - F rente SC401 - 400m da praia - lote a 100 mi I.
INGLESES - Estrada geral - 400m após o grupo - bela vista.
INGLESES - Estrada Municipal - 41.059m2 - 600 mil a prazo .

CAEIRA BARRA SUL - 43.200m2 - frente praia - chácara.
ESTREITO - Altos da. Ponte H. Luz - 667m2 - res. 4 pavtos.
ESTREITO - R. N. S. Rosário - 14AOm x 25m - amurado, plano.
ESTREITO -Max Schramm·- 552m2 -14,10m de frente - 400 mil.
ESTREITO - Av. Atlântica - 15m x 30m - seco, plano - 350 mil.
JARDIM ATLÂNTICO - Diversos lotes - 3 anos p/pagar, 20% ato.
COQUEIROS - R. Pio X - 20,1 Om x 30m - vista centro - 450 mil.
COQUEIROS: R. Paula Ramos - 3 lotas -'300 mil cada.
COQUEIROS - Fundos p/rnar - 343,50m2 - Praia do Meio - 420 mi I.
CAMPINAS - R. D Pedro I-12m x 36m - casa, anexo, 60m da praia.
CAMPINAS - Frente BR-101 - 84,71m frente - 7.177,44m2.·

.

CAMPINAS - Próximo CEARA - 60m da BR-101 - 12.432m2, ater
rado.
SÃO JOSÉ -Frente BR-101 -31.382m2 -137m frente-a 500mtrevo.

�
. 1

i

ALUGA-SE
\

1) CasaàAv, Herclli6LUz, esquina c/Gal. Bitten
court, com 3 quartos, garagem, demais dependên-
cias. Preço: Cr$ 8.000,00 .

2) Casaà Rua Dorval Melqúíades de Souza, (centro),
com 3 quartos, garagem, demais dependências. Cr$
7.000,00
3) Casa à Rua Adão Schmidt - Barreiros, com 2

quartos, demais dependências. Preço: Cr$ 4.000,00
4) Casa à Rua Irmã Bonavita - Capoeiras, com 4

quartos, demais dependênciasechácara. Preço Cr$
3.500,00 .

5) Apartamento à Rua Fúlvio Aducci - Estreito, pró
ximo a Hermes Macedo, com 2 quartos. Cr$3.800,00
6) Sala comercial à Rua Anita Garibaldi - Edf.lsabel.

Preço: Cr$ 2.500,00
7) Sala comercial à Rua Tiradentes, Edf. Tiradentes.
Preço: Cr$ 2.200,00
TRATAR À RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - GALERIA
JACQUELlNE II - SALA 107 - TEL: 22-4059

CRECI - 1501
\

PONTO COMERCIAL
CENTRALíSSIMO

Vende-se e transfere-se ponto- comer
ciai, contendo loja e mais 5 salas e

anexo depósito ponto super centralís
slrno, totalmente acarpetado, com cen

trai telefônica. Tratar à rua Sete de Se
tembro, 11.

.:

,
.

j

r.

adbel
: i

lIillOBILIARIA AoBEL LToA.
RUA: LIBERATO BITTENCOUÁT, 221
FONES: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291
ESTREITO - FLORIANOPOLIS

.ALUGA-SE

CASAS�

;
,

,

, i
!

1 - Casa c/2 quartos na rua Romualdo de Barros - Tri ndade.
2'- Casa c/2 quartos na rua lano, 190 - Barreiros.
3 - Casa c/2 quartos na Trav. Gustavo Barroso, 261 - Es-
treito.

.

4 - Casa c/3 quartos na Rua Manoel Loureiro, 1407 - Barrei
ros.

5 - Casa c/2 quartos na Rua Des. Pedro Silva - Coqueiros.
6 - Casa c/3 quartos na Rua José Timermanni, 122 - Serra-
ria. I7 - Casa c/3 quartos na Rua Benjamin Gelark,. 130 - São }José.
8 - Casa c/4 quartos na Rua Max Schramm, 1500 - Barrei-· iiros.

9 - Casa c/8 quartos na: rua Fernando Machado, 11 _

Centro.
.

i �
,

,

,

I

I I

SALAS
1 - Salas c/telefone, garagem, no Edifício Ceisa Center -

Centro.
2 - Lojas no Edifício Alpha Centauri - Av. Hercílio Luz -

Centro.
'

,:
3 - Sala c/200:00m2 na Rua Felipe Schrnidt Esq. Pe. Roma,
104 - Centro.
4 - Lojas c/50:00m2 na rua Urbano Salles, 51 - Centro.

VEJA ESSAS OFERTAS

NA PREDIBENS VOCE
.

COMPRA DIRETAMENTE DE
QUEM CONSTRÓI. POR ISSO VOCE TEM DIVERSAS OP

ÇÕES DE NEGÓCIO.

COQUEIROS - No Ed. Girassol o apartamento é uma mara

vilha. Possui 2 quartos grandes, uma sala ótima com sa

cada para receber visitas, banhei ro com água quente e fria,
copa-cozinha bem decorada, com água quente e fria e uma

dependência de serviço. No terreno tsm jardins, floreiras,
área de recreação e garagem .. Aceitamos apto. no centro
como entrada.

COQ.UEIROS - Apto. novo, acabamento de primeira quali
dade, .corn quarto, sala, cozinha, bwc, área de serviço e_

garagem. POSSUi synteco e tem financiamento garantido
pela CEF. Aceitamos pagamento à vista, a curto e longo
prazo. .

CENTRO- O set:l'apCU1amente>-no centro, juntoa Beira Mar

Norte, com 1,2 ou 4 quartos com garagem, já pode ser'

adquirido em plano e preço especial de pagamento.
CENTRO - Junto Av. Beira Mar Norte - apto. de 1 quarto,
sala, cozinha, área de serviço e

.

'garagem" Entrada de Cr$
10.000,00' e prestação de poupança de Cr$ 2.690,00.

TERRENO NA LAGOA - Frente para o mar, plano com

vizinhança que mora o ano inteiro Cr$ 250.000,00 à vista ou

em condições a combinar.'
,

ALUGUEL - Fone: 22-2804

COQUEIROS - Apto com 2 quartos, sala, cozinha, Bwc,
área-de 'serviço, garagem e synteco. Vista panorâmica to-

tal, para o mar, ilha, pontes, etc. Cr$ 5.000,00'
.

COQUEIROS- Ed. Girassol- Apartamento amplo de 2 quar
tos, 'demais dependências, garagem. Cr$ 5.500,00
CENTRO - Ed. Goernadorr Felipe Schmidt - Kitinetti - Cr$
3.200,00.

.

il PREDIBENSm la incorporadora, construtora e imobiliária.:J � Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131 .

PREDlBENS Fones - 22-6099, 22-6756 e',22-4769

LAVA SUA FORRAÇÃO OU CARPET
VENDE OU TROCA SEU TAPETE FORRAÇÃO
Ou CARPET

ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
RUA SANTOS SARAIVA N.O 535
ESTREITO - FLORIANÓPOLIS - SANTA CATA
RINA
FONES: 44-3709 e 44-2298

FOR"MACON'
fornecedora de Materiais de Construcão lida.

GANHE TEMPO E DINHEIRO!

COMPRANDO" I:.M NOSSAS 'LOJAS - CIMENTO -

CAL - TIJOLOS - TELHAS BRASIU"" - ARt:IAS -

BRITA - PEDRA - TINTAS - AZULEJuS - MATERIAL
ELETRICO L SANITARIO - TUBOS E �(jNEXOES E
TUDO QUE:: PRECISAR PARA SUA L,..JNSTRUÇÃO.
Verifique nossos preços. / .

Matriz: Avenida Balneária, s/n.?
Fones: 66-0199 e 66-03.99

.

Canasvieiras - florianópolis
Fllial; Rua Tijucas, 57 .

Fones: 44-5402 - 44-5200
Estreito - Florianópolis

NÃO PAGUE ALUGUEL

* Venha ver ,os apartamentos, para entrega imediata, no Edifício Gardenia, em
Coqueiros. Otimo acabamento.

* São apartamentos de 1 e 2 dormitórios, demais' dependências e "Garagem".
* E tem mais: Além de ser um ótimo acabamento o "PREÇO" é excelente, a entrada
pode' ser pequena e o financiamento é garantido.
* Venha nos visitar sem. c-ompromisso que lhe levamos até o prédio.

Plantão diariamente até as 19 :00 tis. SABADO até às 12 :00" DOMINGO até 12 :00 hs.

.,.PRIDIBENS -mcarparadora. oonstrutara e imobiliária
. .:J Av. Rio B�anco, 104 - CRECI 131 - Fones - 22-6099,22-6756 e 22-4769
PREDlBENS

I
f
I

I
029T - Terreno em Barreiros - 12X30 (360 m2), Rua B rasi I
Schoereder, ótima localização Próprio para construção,
Preço Cr$ 180 mil. .

026T - Lote em Coqueiros - 798 m2. ótima localização, d'uas
·frentes, plano e alto, maravilhosa vista, próprio para cons
trução de fina residência.
028T - Lote em Jurerê -15X30 (450 m2) localização privile-
giada, a 200 metros do mar - Preço Cr$ 130 mil - facilita-se \ i
em até 180 dias.
030T - Lotes na Trindade - Nove lotes juntos, frente par? a
Avenida principal, Jardim Cidade Universitária, (TER
CASA), localização privilegiada, permuta-se por aparta
mentos ou casa, no valor de Cr$ 2.500 mil.
012C - Residência em Coqueiros - Rua Senador' Milton
Campos, dois pavimentos, ótima localização, living, suíte,
dois dormitórios, dois banheiros sociais, lavabo, copa
cozinha, área de serviço, carpet, gás central, armários em
butidos, churrasqueira, garagem, terreno com duas freFil
tes, Preço Cr$ 3.000 mil.
014CC - CONJUNTO$ COMERCIAIS CENTRAIS - Localiza
ção de grande fluxo comercial, quatro conjuntos, com a
área de 362,99 m2, acabamento de alto padrão: de 'uso
coletivo ou individual, atualmente locadas rendendo Cr$
65 mil mensais � Preço Cr$ 3.500 mil, aceita-se imóveis
como parte de pagamento.
010AP - APARTAMENTO ALMIRANTE LAMEGO - Living,
dois quartos, banheiro social, cozinha, dep. de empre
gada, área de serviço, carpet, gás central, garagem - En
trada Cr$ 72 mil, prestações Cr$ 10 mil.
011AP - APARTAMENTO DE UM QUARTO - Rua Almirante
Lamego, sala, quarto, banheiro social, carpet, gás central,
Entrada Cr$ 58 mil - Prestações Cr$ 4.500 mil.
013C· RESIDÊNCIA JARDfM ITAGÚÃÇÜ - Ótima localiza
ção, com maravilhosa vista, amplo living em L, dois quar
tos, banheiro social, suíte completa, armários embutidos,
salão de jogos, área de serviço, lavanderia, sala de TV,
jardim de inverno, piscina e churrasqueira - Poupança Cr$
1.900 mil - Prestações Cr$ 17.900 mil.

APAÀTAMENTO
1 - Apto. e/3 quartos, telefone - Conj. Village - Trindade. 1)12 - Apto c/2 quartos, garagem, Dep. Empregada - Ed. Ge
mini - Beira M. Norte.
3 - Apto c/2 quartos, acarpetado - Rua Pedro Ivo -15 _ Ed.

li

Onix - Centro. I L- ....;_ ...:.... ---------�

..

,

VENDA
082 - AP - APARTAMENTO RUé!: Esteves Jr. - c/2 quartos,
sala, cozinha, area de serviço, garagem. !;'oup. Cr$
70.000,00 prest. mensais de Cr$ 8.000,00.
078 - AP. - APARTAMENTO CENTRAL - quarto, sala, co
zinha, area de serviço, BWC, poupança Cr$ 150.000,00 - .

prestaçàes mensais de Cr$ 6.021,00.

008 - CS - CASA DE ALVENARIA CAMPINAS - 3 quartos,
sala, sala de Jantar, copa, cozinha, lavabo, BWC, garagem,
dep. de ernpreqada, lavanderia, e churrasqueira. Preço:
Cr$ 600.000,00 - A combi nar.

084 - cs - CASA DE MADEIRA-- 2 §uartos, sala, cozinha,
;.:::..:-CJ -_ 'I!. ",-i -

BWC. Preço: Cr$ 230.000,00.
,j'
'.

.

078· CS- CASA DE'ALVENARIA COQUEIROS- 2 quartos, 1

surte, BWC, sala, copa, cozinha, dep. de empregada.
Preço: Cr$ 750.000,00.

(A B ImOVllS
Rua Deodoro, 22 - 1.0 andar - Conj.' 11 - Centro
Fones: 22-8588 - 22-9514 - 22-8026 - 22-1179

CRECI 180 - 11 a REGIÁO - SC

ALUGUEL
01 - APARTAMENTO CENTRAL - 3 quartos, 2 BWC, gara-

. gemo Preço: Cr$ 8.000,00.
02 - CASA DE ALVENARIA ESTREITO - C/160 m2 3 quar
tos,1 suite, sala, living, copa, Preço: Cr$ 10.000,00.
03 - SALA A.R.S. - C/64m2 c/cozinha e BWC. Preço: Cr$
6.000,00.
04 - APARTAMENTO CENTRAL - 2 quartos, 2 BWC, living,
cozinha, dep. de ernpreqada. Preço: Cr$ 6.500,00.
05 - APARTAMENTO P/CAMPO DA LIGA - 2 quartos, sala,
cozinha, dep. de empregada. 'preço: Cr$ 5.500,00

ALUGO SUA CASA
OU APARTAMENTO

PARA ATENDER 4 CLíENTES DE
ALTO NíVEL, COM GARANTIA DE

ALUGUEL, NECESSITAMOS
URGENTE:
1.0) Apto c/3 ou 4 quartos, amplo
livi nq, telefone e garagem.
Paga-se até Cr$ 30.000,00.

.

2.0) Casacom living amplo (mais
ou menos 50m2), 3 ou 4 dormitó
rios c/armários embutidos, tele
fone e terreno. Paga-se até, Cr$
22'.000,00.
3.0) Apto c/3 ou 4 quartos (arm.
embutidos), living amplo, 2 vagas
de" garagem. Paga-se até Cr$
20.000,00.
TRATAR com REGIS IMÓVEIS
lTOA. CRECI n.? 58.
TELEFONES: 22-6551 e 22-'3537.

EMPLACO VENDE
,

Jardim Verde Vale - Defronte a TELESC,
UDESC, BESC, EMPASC e IPESC. No final da
Av. Madre Benvenuta.
Kitinete, apto de 1 e 2 dormitórios, com gara
gem. 8.000,00 de entrada' - prestações de
1.654,00. ,

Últimas unidades - Edifício Dr. Ayrton Ra-
malho.

.

Rua Pe. Roina - alto da Felipe Schmidt - Pronta
.. entrega.
Apto cf2 dormitórios, sala (de estar e jantar),
cozinha, -banheiron ependzencia de empre
gada. Aberturas de alumínio, acabamento em

gesso e gás central.
.

Ultimas unidades - Edifício Abel Capela. Na
melhor localização de Coqueiros. Rua Abel
Capela - Esquina cfAv. Eng. MAX DE SOUZA.
Apto cf2 dormitórios, sala, cozinha, banheiro,
dependência de empregada, garagem, azule
jos decorados até o teto, acabamento em

gesso, aberturas de alumínio e sistema de gás
central.
Últimas unidades
Lojas e Salas - Ed,ifício Antero �rancisco de
Assis.

.

Rua Cons. Mafra - 40 - ao lado do ARS.
Tudo isso pelo menor preço da praça.
Faça-nos uma visita.
Av. Rio Branco - 142 - Fone 22-5833 - 22-4379-
22-0299.

VENDE-SE
JARDIM STA. MÔNICA

Casac/3 dorm. (1 SUite), cf armo embutidos, cozinha
(arm. formica), banheiro social, living, sala de Jantar,
garagem, telefone, dep, de empregada, área de ser
viço, churrasqueira, quintal e jardim. Poupança
550.000,00.( aceito terreno urbanizado), saldo transf.
da Caixa c/ prestaçao de Cr$ 4.100,00mensais. Tra
tar fones 22-0900 ou 33-0793 c/ Marcia.

LANDAUSE LTOA.
ADMINISTRADORA DE IMÓVEIS E CONDOMíNIOS -

CRECI236
RUA FELIPE SCHMIDT, 27 - SALA 402 - FONE 22-9382

88.000 - FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA
ALUGA

Apartamento de dois quartos e demais dependências, rua
Rafael Bandeira Cr$ 3.500,00.
Apartamento de dois quartos, acarpetado, ar condicio
nado, garagem, dependência de empregada e demais de

pendências. Edifício Portinari Cr$ 7.500,00.
Ampla sala no Edifício Dias Velho Cr$ 3.000,00.

ATENÇÃO
Venda de calças de bri'tn, direto da fábrica,' para
comerciantes e atacadistas. Preços excepcional
mente baixos - atendemos pronta entrega e pro
gramação: Tratar no, horário comercial à Rua Joa

quim Nabuco, n.? 573 - Capoeiras - Fpolis, telefone
(0482) 44-3761.

"�o

nova desterro
Móveis e Decorações de Interiores Ltda.

ESTÁ ADMITINDO:

.

Vendedora para loja.
.

Vendedor pracista.

Tratar no horário

comercial c/Srta. Helena.

Rua Felipe Schmidt, 83.
Fone: 22-2324

I

OUVIDO - NARIZ - GARGANTA

"�Dr. �ÁRI�'GENTIL COSTA

� .Dr. CLÁUDIO CORREIA DE VINCENZI

.�
Dr. PAULO ARLINDÇ> PHILIPPI
Dr. VALDENIR JOSE DIRKSEN ..

.
.

HOSPITAL DOS SERVIDORES
Hora marcada 22-5544 I

CASAS
PRÉ:"FABRICADAS

Construímos sua casa c/rnadeira de leí, azulejo decorado até o teto
fazemos a planta instalamos água e luz, APROVEITE O PREÇO,
NÃO ESPERE PARA O VERÃO. TRATARTERRALAR IMÓVEIS TEL
44-3745. RUA MAX SCHRAMM N° 190 - ESTREITO - FPOLlS - SC.

oESTADO
CHAPECO

Rua Uruguai, 1458
Fone: (0497) 22-0706

�-__.,�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VENDE-SE

Terreno com 63.000m2, próximo a BR-101 em Bar
reiros. \ Ótimo preço para investimento, Cr$
1.200.000,00. Tratar fone: 44-1165

.

CONTADOR

Empresa de porte nacional está admi
tindo contador, para trabalhar em ltajal.
E indispensável, que o profissional
tenha experiência mínima de 3 anos e

que conheça perfeitamente a Legislação
Fiscal, Tributária e atual Legislação das
Sociedades Anônimas.

,
,

Otimo ambiente de trabalho e salário
cornpatlvel com a qualificação.

Os i nteressados devem enviar curricu
lum vitae e pretensôes salariais para a'

Caixa Postal 618 Florianópolis.

..

.....
� ue\aug

.

-
"iÇO d'P d.'

área de se

==
domipaoi
e ferlàllos

.
nQ _ Crec\ 1?8

S'\ e\ra. 1uu , \'
Rua "Tenente 8��8 _ f\or\anoPo \S.

fone 22.

,

Fone:
22.8388'

,Correio Aéreo Nacio'nal

Não passou despercebido, este ano, o

dia comemorativo da instalação do Cor
reio Aéreo Nacional, serviço que tem re

velado o alto interesse que dignifica no

evolver do sistema posta! do Brasil. Ao
mesmo tempo, pondo à prova a perícia
dos nossos aviadores, o Correio 1éreo
problama ao mundo que o brasileiro não

desmente uma de suas mais belas voca

ções.
As comemorações do transcurso dessa

data muito expressiva no calendário his
tórico do nosso País se justificam, tanto
mais quanto, além de aludirem ao apri
moramento de serviço de interesse pú
blico, dizem de um dos mais importantes
fatores da unidade nacional, aproxi
mando entre si as mais distantes regiões

, do amplo panorama brasileiro.
A aviação, posta assim a serviço do

desenvolvimento da comunicação entre

os centros de progresso nacional, vale
como esplêndida manifestação da capa
cidade de umpovopara ocupar, explorar
e expandir a área em que se construirá
para aperenidade histórica uma grande
Nação, preposta aproporcionar, no Con
tinente Novo, uma civilização baseada,
em princípios de salutar pensamento

'

confraternizador.
Não é, pois, tudo quanto recebemos no

regular curso das atividades do serviço
postal aéreo, realizado pela bravura dos

pilotos da aviação nacional, a brevidade
das permutas de correspondência, bene
ficiando as mais distantes regiões do
País; mas, muito além disso, consegui-

mas aproximar-nos e melhor conhecer
mos as realidades da vida e do cresci
mento nacionais.

Exaltemos, assim, o mérito desses

mensageiros do ar, empenhados no pró
prio sacrifício e na segura confiança do
seu denodo para dar ao serviço pacífico
da comunicação entre plagas mais dis
tanciadas uma consciência sempre
maior da unidade física e espiritual da
Pátria.

Por isso, nunca será demais que te

nhamospara o Correio AéreoNacional o

pensamento de simpatia e de gratidão, a
que fazem jus os bravos pilotos e quan
tos, prestigiando-os e coadjuvando-os,
lhes facilitem as tarefas.
Toda a organização desse magi/4ico

setor de serviço prestado ao desenuoloi
menta nacional tem demonstrado a efi
ciênciapela qual é lícito nos orgulhemos
da 'perícia e da orientação aplicadas a

essas'atividades.

Qu,ando se houverde computarasoma
dos valores físicos e morais mobilizada
no decorrer do crescimento histórico de
toda a vastíssima superfície brasileira,
sem que se faltasse ao interesse de

mantê-la livre, íntegra e unida, não se

poderá esquecer esse vitorioso fator de
unidade e progresso que tem sido o Cor

reio Aéreo Nacional.

f.,.stavo IVeves

OESTADO F_polis, 14/Junho/79 I,

"Choque entre Passat
e Toyota matou

dois na BR-10l",
....

�.�

rral
PLANTÃO:' SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS.

, E'Sr-REI"fO' '_''��A'ptb'S. lo' g-r:otJfld cem-quadra-de
com 02 quartos-Ilvtnq, esporte, área verde,
cozi nha, BWC, área de vista para o mar. En

serviço, garagem op- trada - Cr$ 18.000,00 e

cional, play-ground, prestações mensais d�
quadra de esporte, ex- poupança de apenas
.tensa área verde, vista Cr$ 1.800.00.

, _

Para o mar Projeto ar-
CONSULTE NOSSO PLANTA0

.
, Fones 22-8567 � 22-8691

quitetônico excepcio- 2�-8991 - 22�8388.
nal. A,cabamento de 1.a terra' lempre,:�dimentosqualidade. Entrada ' :���lharlOS
de apenas Cr$ 15.000,00

'

e .prestaçôes mensais
da poupança de Cr$
'1.535,00.
ESTREITO Aptos.
com 03 quartos, living,
cozinha, BWC, lavabo;

de serviço, gara
opcional, play-

Ao chegar segunda-feira, dia 14 de maio à Univer

sidade, não sabia que a minha cara amiga Ângela
Aparecida Otolini Garrido, havia partido para

sempre. Conhecíamo-nos desde criança e morávamos
no mesmo bairro.
Nesse tempo eras mais gorda e nem ligavas para

isso. No 1.° COEF, apesor de estarmos em turmas

diferentes, nossa amizade não "esfriou". No ano se

guinte me convencesses a fazerRedator-Auxiliar, não
'

gostei e fui fazer Química. Em 76 sugerisses para que
eu fizesse Letras, eu respondi: "tás lo';_ca". Estudavas
muito, era esse o teu 'objetivo maior. Querias fazer
Letras depois Jornalismo.
Mas o que 'mechoca agora é o que eu disse: "Ângela,

enquanto não melhorares, não posso continuar; an
dando contigo. De uns anospara cá, estásmuito esqui
sita; e nôeeabemosporque".Assimpassei a te ignorar,
nunca me ingorasses. Em 78 quando comecei a fazer
Letras, passamos a nos encontrar constantemente, já
estava em tempo de continuarmos nossa amizade;
porém eu esperava 'um momento natural. Eu sabia que
precisavas de minha amizade, sempre. Na véspera de
tua' viagem eterna, dia 11, novamente passasses rente
a mim sem necessidade; olhei e deixei passares.
Alguém me disse: "Não falasses com (da antes, não

por egoísmo e sim comodismo". Quero crer!Morresses
no dia do meu aniversário e fosses enterradano dia,
das mães. Por que?
Há muito tempo que abandonei minha fé em Deus.

Agora estou polcando, rezo muito por ti. Mas ... me

ajude!'
r

,

Margarete França Ribeiro
'

(Letras - 3.a fase)

Imbituba, 08 de junho de 1979

RÁDIO DIFUSORA DE IMBITUBA S.A.
C,G.C. N.o 84,208.13,1/0001-59

AUMENTO'DE CAPITAL
Exercício de direito d� preferência

Comunicamos que a AGE,d,e 25,01.78 deliberou elevar o

capital social de Cr$ 1.000,00 para Cr$ 120.000,00, em

dinheiro, mediante a subscrição de 119,000ações, do valor
de Cr$1 ,00 cada uma, ordinárias, nominativas, e arealiza
ção no ato com o pagamento, em moeda corrente nacio

nal, de 100% do seu valor nominal.
O direito de preferência à subscrição deverá ser exer

cido pelos acionistas na proporção do número das ações
que possuírem, dentro do prazo de 30 (trinta) dias conta

dos da data da primeira publicação deste aviso no Diário
Oficial.

Ary Pedro João de Souza
Di retor-Presidente

Nilson Martins ' Martinho Ávila
Diretor-Gerente Diretor-Técnico

FHIGORIFICO SUL CATARINENSE SA - FRISULCA
Assembléia Geral Ordinária
CGC/MF 83 651 018/0001-80
j:DITAL DE CONVOCAÇAO

Ficam convocados os ,Senhores Aci'onistas desta
Sociedade, para, se reunirem em ASSEMBLÉIA
GERAL ORDINARIA a se realizar no dia 29 de junho
de 1979, às oito ($:00) horas, na Sede,Social à Ave
nida: 25 de Julho, 260, no Distrito de Forquilhinha,

, Município de Criciúma, Estado de Santa Catarina, a
fim de deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA,

a) Exame, discussão e votação do Relatório da Ad-
, ministração e Demonstrações Financeiras, relativos,
ao exercício encerrado em 28 de fevereiro de 1979;
b) Apreciação do Resultado do Exercício;
c) Eleição do Conselho de Administração e fixação
dos honorários dos Administradores.

Forquilhinha, Oriciúma, SC,,

13 de junho de 1979
, Á DIRETORIA

FRIGORIFICO SUL CATARINEN'SE SA - FRISULCA
ADAYR CASTELAN

Diretor

GUARWATODA.NOVA.TODANOSSA.
"

..'
.

Uma nova programação e
(

um, vibrante estilo de rádio.
É a Guarujá apresentando
a mais completa e moderna
,cobertura noticiosa e \

b esportiva de Santa Catarina.

E, claro, muita música ao

correr do dia. Ligue seu

rádio e sinta que os

tempos mudaram.
A Guarujá está toda nova.

Toda nossa.

Em ondas curtas,
5975 MHZ-49m.
Em ondas médias,
1420 KHz.
E agora também em FM,
92.1 MHZ.
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ESTADO DE SANTA CATARINA
. COMARCA DE FLORIANÓPOLIS
GLECI PALMA RIBEIRO MELO

'OFICIAL
SELVA PALMA RIBEIRO

Oficial Maior
VALCYR MELO'

Escrevente Juramentado
CARTÓRIO DO 2,° ofício do registro de imóveis

EDITAL DE PROTESTO JUDICIAL

o DOUTOR MARCIO SOUZA BATISTA DA SILVA,
Juiz de Di reito da 3. a Vara Cível da Comarca de

Florianópolis, Estado de Santa Catarina, na

forma da lei, etc .. ,

'

CRECI n.O 265.

RomaImobiliáriaFAZ SABER a todos quantos este edital virem, dele conhe
cimento tiverem ou interessar possa.que, por parte do

CONDOMíNIO EDIFíCIO ALEXANDRA BIANCA lhe foi

apresentada a petição abaixo transcrita com o respectivo
despacho: "E,XMO, SR. DR, JUIZ DE DIREITO DA 3,aVARA

CíVEL DE FLORIANÓPOLIS, CONDOMINIO EDIFICIO

1\1,.EXANDRA BIANCA, pessoa jurídica de Direito Privado,
com foro e sede nesta cidade à Av. Hercílio Luz, 119, por
seu procurador "in fine" assinado, vem perante V. Exa., .

com fundamento no ar!. 867,do Códigc de ProcessoCivil

promover o presente PROTESTO JUDICIAL contra RU

BENS VICTOR DA SILVA FILHO, brasileiro, casado, advo

gado, residente e domiciliado em Florianópolis àAv, Hercí
lia Luz, esqui na com à Rua General Blttencourt, Ed. Traba
lhador Catarinense, apto. 84, fundarnento no que segue: 1.

O peticionário pretende mover contra o requerido uma

Ação Ordinária de Reparação de Danos causados ilicita

mente pelo mesmo quando síndico e gestor de seus nego
cias; 4. No período concernente à sua gestão comosíndico
do Condomínio Alexandra Bianca, entre 04 de

março de 1976 a 15. de abril de 1979, o requerido
uti lizando-se da confiança e mandato conferido pelos
condôminos apropriou-se ilicitamente de parte de sua re

ceita além de causar prejuízos no montante de cr$
392,734,84 (trezentos e noventa e dois mil, setecentos e

trinta e quatro cruzeiros e oitenta e quatro centavos) apu-:

r�dos até a presente data; 5, Há por parte do peticionário,
justo receio de que o requerido venha a vender ou

desfazer-se de seus bens móveis e imóveis, Se tal ocorrer,
ficará o mesmo sem meios de oferecer garantias capai de
respaldar os interesses do peticionário. Isto posto, o peti
ci onário, como medida preventiva destinada a resguardar
seus interesses e' direitos e evitar que futuramente qual
quer adquirente possa alegar boa fé, prevenindo destarte a

terceiros, vem requerer o presente PROTESTO JUDICIAL,
externando desde agora sua disposição de anular qual
quer venda ou alienação promovida pelo requerido sobre

seus bens móveis e imóveis salvo se de forma legal e os'

adqui rentes responsabilizarem-se pela sua dívida, Requer,
ainda, seja o requerido intimado dos termos do presente
Protesto e de conformidade com o art. 870, inciso I, do

Código de Processo Civil seja expedido competente Edital

pará publicação em jornal diário e no, Diário Oficial, a fim
de que a medida atinja seus objetivos, Finalmente requer,
de conformidade com o art. 872 do Código de Processo

Civil, uma vez pagas as custas, sejam-lhe os autos entre

gues independente de traslado, Dá à causa, para efeitos
fiscais, o valor de Cr$ 2,000,00 (dois mil cruzeiros), N,

Termos P. Deferimento, Florianópolis, 21 de fevereiro de

1979, (as) Roberto J, Motta-Advogado. 'DESPACHO: A,

'Intime-se e, ressalvando-se que o protesto não tem efeito

jurídico impeditivo, publiquem-se os editais na forma pre
vista em lei, para a ocorrência do que díspõe o art. 870, I do

C,p,C, Vale a ressalva=-vintime-se". Em 06 de março de
1979, (as) Márcio Souza Batista.da Silva. Juiz de Direito".

E, cara que chegue ao conhecimento de todos mandou o

MM. Juiz de Direito expedir o presente edital que, na forma
da lei, será afixado nos auditórios deste Juízo. Florianópo
lis, 14 de Maio de 1.979, Eu, (Secundino L. dos Santos),
Escrivão, o subscrevo.

edita!

Torno público a quem interessar possa que COMPEL ENGENHA
RIA S.A., pessoa jurídica de direito privado interno, estabelecida à
Rua Felipe Schmidt, 21 - Centro Comercial Aderbal Ramos da
Silva, 6.° andar, nesta Capital, requereu neste Ofício Imobiliário,
nos termos do Decreto-Lei 58 e legislações complementares o

registro 'do loteamento denominado "JARDIM CALlFORNIA", 'si
tuado na' localidade de.Cariano, distrito de Ribeirão da Ilha, neste
Município, composto de 220 lotes, sobre uma área de
150.831,911112, com as seguintes características: frente ao .Sul em
dois lances, sendo que o 1,° mede 37,20m, extremando com a
estrada geral do Aeroporto Hercílio Luz, e o 2. ° mede 28,00m e

. extrema com terras-de Mitra Metropolitana (Casa Paroquial); fun
dos ao Norte, medindo 367,50m, extremando com terras de Ma
rinha e se divide em dois lances de 254,50m e de 113,00m; a lateral
di reita a Oeste, divide-se em dois lances, sendo o 1,° numa exten
são de 98,50m e extrema com terras de Mitra Metropolitana (Casa
Paroquial) e o 2. ° numa extensão de 562,00m extrema com terras
da viúva Umbelina Silva Botelho; hoje de João Uchoa; +ateral a
Leste, medindo 689,00m e extrema com terras de Olímpio Monteiro
Pinto, hoje Jardim Aeroporto,

,
A reclamação de quem se achar prejudicado deverá ser apresen-

tada dentro do prazo de trinta (30) dias, a contar da data da última
publicação do presente edital, por escrito, fundamentada em di
reito real, perante a titular que este subscreve.

Florianópolis, 08 de junho de 1979
Gleci Palma Ribeiro Melo

Titular do 2,° Ofício de, Registro de Imóveis
desta Capital.

'CORRETORA, ADMINISTRAÇAO E REPRESENTAÇAO LToA.
'

Av. Mauro Ramos, 103-A - Fone: 22-1948 - 88.000 - Florianópolis - se

ALUGA-SE

�t!N'()34 - Casa com *,pla sala, 4 dormitóríos, 2 BWC
sociais, cozinha" área d� serviço, garagem p/ 2 carros

totalizando 180 m2 -, FINS COMERCIAIS, Cr$ 25.000,00.
CS�CEN'{)34 - Casa com ampla sala, 4 dormitórios, 2 BWC
dormitórios,2 BWC sociais, copa/cozi nha, dep. de empre
gada, churrasqueira, garagem p/ 2 carros - FINS COMER-
CIAIS. Cr$ 16000,OCJ. .'

CS-ITA-057 - Casa com living, sala de estar, lavabo, suíte, 2
dormitórios, BWC social, cozinha, dep, de empregada
completa, garagem. Cr$ 15,000,00,

.

CS-CEN'{)36 - Casa com amplas salas, 10 dormitórios, 2
BWC socí ais.. depósito, totalizando 5000 m2. Cr$
25.000,00.
SL-CEN-032 - Saia toda carpetada, com BWC social, totali
zando 45 m2, Cr$ 4.000,00.
SL-CEN'{)33 - 3 salas, com cozinha-e BWC social, totali
zando 222 m2, Cr$ 18,000,00,
SL-CEN-035 - Sala toda carpetada, com BWC social, totali
zando 54 mz. Cr$ 5.400,00,
SL-CEN'{)38 - 6 amplas salas; com ar condicionado, tele
fone nas dependências e divisórias, totalizando 309 m2,'
Cr$ 40,000,00,

SL-CEN-041 - Sala toda carpetada, com BWC social, totali
zando 50 rnz. Cr$ 5,000,00,
SL-CFN-058 - Sala toda carpetada, tendo móveis cimo de
primeira qualidade, divisaria e telefone, totalizando 47 m2,
Cr$ 8,000,00,
AP-CEN'{)08 - Apartamento com ampla sala; 3 dormitórios,
2 BWC sociais, cozinha, dep. de ernpreqada.iárea de ser-

viço e, garagem, Cr$ 15,000,00,
'

AP-CEN-027 - Apartamento com sala, 2 dormitórios, BWC
social, cozinha .. gás central, 'área de serviço, garagem e
excelente vista panorâmica, Cr$ 5,500,00,
AP-CEN-051 - Apartamento com sala 1 dormitório, BWC
social, cozinha e área de serviço, Cr$ 4.200,00,
AP-CEN-053 - Apartamento com sala, 1 dormitório, BWC
social, cozinha e área de serviço, Cr$ 4.500,00.
AP-CEN-054 -Apartamento com livinq, 3 dormitóri os, BWC
social, cozinha, dep. de empregada, área de serviço .e ga-
ragem. Cr$ 9.500,00,

"
'

CS-JSM'{)49 - Casa com '2 dormitórios, sala, ampla co

zinha: BWC sacia!.,Cr$ 4.400,00,

Necessitamos com URGÊNCIA de imoveis para locação.·1ESTADO DE SANTA CATARINA '

SECRETARIA DA INDÚSTRIA E COMÉRCIO
JUNTA COMERCIAL DO ESTADO

CERTIDÃO'
,

OOMERCIO E INDUSTRIA SAULLE PAGNONCELLI S/A
CGC rviF ND 89.421.903/0001-50

ErnTALDECONVOCAÇAOAVIS'OCertifico em virtude do despacho do Sr. Presi
dente da Junta Comercial, exarado no requerimento sob

número, (01200) datado do dia (25) vinte é cincode maio de

1979; que dos documentos Registrados e arquivados
nesta Junta Comercial do Estado, consta o arquivamento
da Ata da Reunião do Conselho de Administração da PÁ
TRIA éOMPANHIA BRASILEIRA DE SEGUROS GERAIS,
realizada aos (28) vinte e oito dias do mês de março de

1979, constando a eleição da Di retoria com o mandato de"

(1) um ano, que ficou assim constituída: Di retor
Presidente o sr. ANTONIO CARLOS DE ALMEIDA BRAGA,
Diretores Vice-Presidentes os senhores Celso Ivan da Costa,
Manuel José Archer Homem de Mello, Francisco Aracanjo
Grillo. Diretores os senhores: lIidio Silva, Hajime Machida,
Oswaldo Maria de Barros, Simplício Ferreira Faro e Sergio
Musieracki. ARQUIVADA sob n.? 4230001162/03 em ses

são dodia (15) quinze de maio de 1979. É o que c'onsta pelo
que eu, FRANCISCO PAULO KAESEMODEL, Secretário
Geral da JUCESC mandei datilografar a presente Certidão,
que conferi, subscrevi e assino aos (04) quatro dias do mês
de junho de 1979. SECRETARIA DA JUNTA COMERCIAL
DO ESTADO DE SANTA CATARINA EM FLORIANOPOLlS,
04 de junho de 1979.

Fi cam convidados os senhores acionistas' da Comércio e

Indústria' Saulle Pagnoncelli S/A, para se reunirem em

Assembléia Geral Ordinaria e Extraordinária ria sede social
da empresa, na cidade de Herval d'Oeste, Estado de Santa
Catari na, na rua Presidente Castelo Branco, 141, às 10:00
horas do dia 25 'de ju nho de 1978, uma vez que a convo

cada para 18 de abril de 1979 foi adiada e a convocada para
30 de abril de 1979 não obteve quorum necessário para sua
instalação, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do
Dia: I

1. O) Tomar as contas dos administradores, examinar, dis
cutir e votar o seu relatório e as Demonstraçóes Fi nancei
ras relativas ao exercicio findo em 31 de dezembro de

1978;'
"

2.0) Deliberar sobre a destinação do resultado auferido no

exerclcio: I

'

3.0) Deliberar sobre a correção da expressão monetária do

Capital Social e sobre a capitalização de reserva de Capital
dela resultante; ,

.

4.0) Eleição da Administração da sociedade para o biênio
1979/1980 e fixação de seus honorários:
5.0) Enquad ramento da empresa na resolução 248/78 do
PROCAPE, com as alteraçóes dos artiqos 6.0 e 26.0 dos
Estatutos Socjais;
6,0) Outros assuntos de interesse da Sociedade,

Herval dOeste, 05 de maio de 1979
A DIRETORIA

Será 'realizada eleição no dia 7 de' Ou
tubro de 1979, na sede do Sindicato dos
Trabalhadores Rurais de Lacerdópolis,
para composição da Di reteria.' Conselho
Fiscal e Delegados Representantes, de
vendo ,o registro de chapas ser apresen-"
tado à Secretaria, no horário de 8 às 17

horas, no período de 20 (vinte) dias a con

tar da publicação deste aviso, Edital de

convocação da eleição, encontra-se na

sede desta entidade e nos sequintes lo
cais: Posto Telefônico, Casas de Comér
cio, Bares e Prefeitura.

Lacerdópolis, 16 de Junho de 1979,\

Marcia Souza Batista da Silva
Juiz de Di reito da 3a Vara Cível'

,

FRANCISCO PAULO KAESEMODEL
Secretário Geral da JUCESC,

I Presidente do Sindicato

t }

A

mvoee

'já pode anunciar
por.telefone..

.
Quando você precisar fazer um

anúncio classificado em O Estado, verá
como é fácil. Muito fácil e barato.

Basta telefonar para 22-4139 e

esperar pelos resultados no dia seguinte.
Para facilitar o seu anúncio, O

Estado e a Telesc firmaram um convênio:
um número exclusivo (22-4139) atenderá o

seu chamado e você não
se incomoda mais.

Compra, vende, troca, a:luga, acha, etc.,
pois os classlflcados são a forma mais
eficiente de, você encaminhar
o seu negócio.
Até para pagar é fácil. Você só paga muito

tempo depois, junto com a sua conta telefônica.
Mais fácil, impossível.

(SOMENTE FLORIANÓPOLIS)
I

Disque224139 eespereos bons resultados
ATENDIMENTO De segunda à sexta das 8 às 16 horas,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Não sei pra que, agora no inverno,
esse vôo das 7 e meia da manhã, pela
Varig, de Porto Alegre pro norte,
passando por aqui.

.

Raríssima é a manhã que consegue
ter teto o suficiente pra alçar vôo
dada a constante cerração reinante.
Não é nem uma questão de bom
senso transferi-lo pra mais tarde,
mas sim de meteorologia, poisé mais
do que sabido que Porto Alegre,
nesta hibernal época do ano, quase
nunca tem o indispensável azul no
céu que faça com que os aviôes pos
sam decolar no horário previamente
estipulado. É um saco ter de esperar
por horas no congestionado aero

. porto Salgado Filho - mais insosso
impossível.

Depois de uma edificante ditadura

que se prolongou por 12 ininterrup
tos anos, o Mareio Collaço final

mente deixará, em agosto pró
xirno, a presmencia ao uuoe voze

de Agosto.

Pro seu lugar, já praticamente indi
cado pelo Conselho Deliberativo do

Clube, a simpática figura do João
Eduardo Amaral Moritz, o Janja
que de diretor social do Lagoa.late
Cl ube passa pois pra presidência do
maior (verdade seja dita, graças ao

Márcio)' clube do estado.

Tem desinformado que ainda in
sisteem chamar esta coluna de "co-
luna social". .

.

No máximo, se for o caso rotulá-la,
social democrática ... Aí talvez.

A informante

que errou

de cohma
Tem gente mesmo que não tem o que
fazer e parece desconhecer que cada
chamada telefônica custa grana -

pouca grana é bem verdade, porém
sempre grana.

'

Pois cá estava ainda ontem batendo
a coluna quando tocou o telefone.
Do outro lado da linha. uma "infor
mante" (assim se intitulou) pergun
tando se eu sabia quem "está circu
lando de CaTÍ1a�o". Não.' não sei e

provavelmente nem me interessa. "É
o dono do Beco", mesmo assim
ainda insistiu ela em tom de fofoca.
E o que é que eu .tenho com isso"

E isso aqui lá é a coluna do lado (ou
de cima ou de outra página que seja"
- a gente, de uns tempos pra cá mal
sabe aonde ela se encontra) que
adora dizer que o "fulano foi visto
circulando num carro zerinho·'.,
Feliz dele, minha filha, que' pode
rodar de Camaro, porque, na reali
dade, já disse, nada tenho a ver com

ISSO.

Por conta da RBS
A Coluna ontem deu involuntário bolo nos seus inúmeros e ávidos

leitores porque o seu titular encontrava-se em Porto Alegre, atendendo
gentil convite pra participar de dois dias de operação reconhecimento
junto à Rede Brasil-Sul de Comunicação, aonde vai atuar, via TV
Catarinense, a partir da segunda semana de julho, por ocasião da
ativação do Jornal do Almoço - programação local a cargo de diversos
fiôfi'ies prestes a se transformar em hetereogênea constelação. (Vocês
nem imaginam quem participará dos seus almoços diários através do
éter da Catarina).

O titular aqui, na esfuziante companhia do Celso Pamplona (que em

placará, além de um programa semanal de uma.hora aos sábados, três
minutinhos diários), participou de uma intensa programação que
incluiu, além de uma entrevista ao Jornal do Almoço gaúcho, visitas a

todo o enorme e rico complexo RBS, de almoços e jantares na sempre.
atenciosa companhia dos proprietários Mauricio e Jaime Sirotzky, e

diretores da Rede em 9uestão.
.

. E como quem cai na rede é peixe, estão a ver que. nessas alturas da
maré, já estamos nadando. Ou não?

.

(
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o espetáculo de hoje é por' conta do genial
albino aí da foto, o incrível Sivuca (uma pena que
a coluna não seja sonora pra vocês bem terem

uma idéia do trabalho do homem), altos sons

em música brasileira. O show,
no Teatro Alvaro de Carvalho, terá apresentação

única com início previsto pras 9 da noite.

É bom descolar ingresso agora, já, porque a

procura é imensa e perder essa
apresentação é definitivamente marcar.

*

E não mais vou dizer a respeito
porque o lance é sacá-lo ao vivo.

Pra quem não sabe, uma curiosidade: Florianópolis é a capital
brasileira que mais assiste televisão, com praticamente 90 porcento
dos aparelhos ligados quando do horário nobre.

*
.

É não ter mesmo maiores opções em entretenimentos.F a propósito: quem é o dono do
.,

Beco? E d';;�.', quando Beco rem

dono"

VESTI B·U LAR-ING LÊS
cu RSO' INTENSIVO

63 horas
Início: 02.07.79

Término: 31.07.79
10 VAGAS'

CEA _ CENTRO
DE ESTUDOS

AVANÇADOS LTDA.
CORONEL MELLO ALVIM,

\ 20

TEL. _·22-O524

Ontem e hoje em Florianópolis, a

fim de pessoalmente tratar de assun
tos ligados ao show que apresentará
no Clube Doze a)3 próximo, por
ocasiao aa 1.' rxoue em stack-ue,
promoção do chique grupo Trevere,
o show-man Mieli, o cara que ras

pou a barba com.a Gil da Gilette.

Numa inesperada atitude absoluta
mente profissional, o homem, apa
rentemente sem qualquer vínculo

com empresário algum (a raça que
ganha mais dinheiro do que o pró
prio artista), vem ao vivo tratar dos
seus próprios interesses antes que.

algum espertinho se adiante. Aliás,
ele é que é esperto.

Seguindo hoje pra Paris, aonde par
ticipará de um congresso sobre acu

puntura, sua oriental especialidade,
o Rômulo de Azevedo, aquela figura
ímpar no cenário ilhéu .

.

De Paris, aonde ficará por umas

duas semanas, o cara segue pra Lon
dres, Suíça-e Itália. De lá se manda

pra Lisboa de onde vai pros Açores,
atrás das origens do metralhado
conversar. Dos Açores a Nova Ior

que são algumas poucas horas de
vôo e de lá se manda de volta ao

Brasil, após um mês de intensa e edi
ficante trip,

Enquanto o governo federalinstitui
campanhas que procuram induzir o
brasileiro a economizar gasolina via
cartelas ou ensinando como a dona
de casa deve agir diante de um buti
jão de gás (como se ela já não sou

besse), determinando andar no má
ximo a 80 por hora ou fechando os

postos aos domingos ou, ainda, co
brando um absurdo por um simples
litro de gasolina. ele, o governo,
num rasgo de total contrasenso,
permite a realização de corridas au

tomobilísticas que na verdade ne-.
nhuma contribuição. muito pelo
contrário, trás ao nosso desenvolvi
mento.

Não chega nem a ser um cáos -

. porém além um Cals.

Um platinado

prato

cheio
O Celso Pamplona diz que não
aguenta mais tanta indiscrição: mas
raro é o dia em que funcionários do
Bamerindus não se debruçam sobre
janelas que dão direto ao seu aparen
temente mocosado apartamento.
atrás de curiosidades que agucem
suas bancárias cabecinhas.

.

A n.ossa conhecida metralhadora
platinada não pode mais sequer al
moçar em paz pois os caras lá estão.
bem de olho. como se nada de mais
importante' tivessem pra fazer, no

prato cheio, devorado bem às pres
sas pra que não dê chance a maiores
comentários. O receio dele é depois
sair na rua e receber piadinhas com

relação ao que ac�bou de comer.

E o Celso, coitado, ao menos em

horário comercial, não tem tido
mais sossego. não pode mais se deli
ciar com suas intimidades pois os

caras estão sempre de cara em tudo

que se passa no interior do seu mo

vimentado e decor:do apartamento.
Também, bem feito: quem manda

.
morar assim, tão nas proximidades
de tanta curiosidade. Agora,' conve
nhamos, haja falta de educação.

Estão confirmando suas

viagens com a Brusa, para
os Estados Unidos onde

participarão do programa
de intercâmbio cultural

pacific intercultural, Fer
nando e Rodrigo, filhos do
secretário da Indústria e

Comércio e Sra. Dieter
Schmidt.

* * *

Natura, é o mais recente

produto lançado no Brasil

para tratamento de beleza.
A representação em nossa

cidade está com a Sra. Te
rezinha Boeing Pacheco.

* * *

O Rotary Clube de Curiti
banos e Sras. da Casa da
Amizade daquela cidade,
tiveram grande êxito na

justa campanha do acol

choado, que órganizaram
em favor dos menos favore
cidos.

* * *

Hernani Prazeres e Sra.
estão pensando seriamente
em um roteiro tle viagem
elaborado pela Turismo
Bradesco, para conhecer
Tokio.

* * *

Miriam Silva, a moça bo
nita que conquista aplau
sos em nossas passarelas,
agora é alta funcionária do
Bamerindus. Falando ao

jornalista, Miriam disse

que seu trabalho no Banco,
não vai impedir que siga
sua carreira de manequim.

* * *

.0 grupo do Studio de
Dança, na última semana,

fez espetacular apresenta
ção em ballet moderno,
dança e jazz, na pista da

"Feuer Center", o ponto
onde reúne gente jovem de
nossa sociedade.

* * *

MariaRelena e CésarBas
tos Gomes, estamos rece

bendo convite para a ceri
mônia. do casamento de
Miriam e Valéria, rry.ar
cada para o próximo dia 6,
às 20 horas na Capela do

Colegio Coração de Jesus.

Após a cerimônia na sala
de recepção ós noivos rece

berão cumprimentos. A re

cepção aos convidados será
no salão de festa do Clube

.

Doze de Agosto.
.

* * *

Logo mais às 21 horas no

TeatroAlvaro de Carvalho
será apresentado o espeta
cular shoui "Noturno", cóm
Sivuca e Glória Gadelha.

.

A promoção é da Secreta
ria de Cultura, Esporte e

Turismo eFundação Cata
rinense de Cultura.

***

Nossos cumprimentos a

bonita Sra. Ivone Pereira,
pelo seu anioersârio ocor

rido ontem. O casal come
morou o acontecimento
com um almoço na casa de .

'sua fazenda.
* * *

Francisco Dilson de Frei
tas e Sra. e Heitor Car
valho e Sra., da sociedade
de Criciúma, estão nos'
convidando para o casa

mento de seus filhos Carla
Rosana eMurilo. A bênção
será dia 6próximo às 19,30
horas, na Igreja Matriz e a

recepção aos conoidados no
Criciúma Clube.

* * *

É assunto em rodas sociais
da cidade, a grande festa
que acontecerá dia 23 pró
ximo com a "l.a· Noite da
Moda em Blach-tie", pro
moção de Via-Trevere, M.
Rosenmann e Brusa. O

s7J.ow, é deMieli e suas bai
larinas. A moda dos anos

60, manequins de São
Paulo e Rio de Janeiro'. O'

Dos elegantes casais,

Sonia e Roldão Consoni,

Reneto José da Gama, usando a nova linha VIles Saint-Laurent, exclu
aJvldade de VIa-Trevere.

* * *

j

Ora. Abigail WOlk, está chegando de uma vIagem ao Rio de Jllneiro.

o.pres idente .da Associação
dos municípios da região
da Grande Florianópolis,
prefeito Francisco de Assis

Cordeiro, foram recebidos

pelo presidente da 'Em
presa Brasileira de Trans
portes Urbanos, Jorge de
Magalhães Francisconi,
em Brasília.
Segundo Esperidião
Ámin, foi entregue ao pre
sidente da EBTU um do
cumento elaborado pela
Associação dosMunicípios
que compõem a Grande

Florianópolis, reivindi
cando infraestrutura ur

bana viária para esses

municípios.
*.* *

O lindo broto Cilene Cór
dova, prepara-se para re

ceber convidados na festa
em comemoração aos seus

15 anos.

Procedente deBrasília está

chegando ;, nossa cidade
em companhia de sua mu

lher, o secretário da Admi
nistração, Dr. Antônio
Henrique Bulcão Vianna.

*. * *

Para assinar um contrato

de prestação de serviços
tecnicos especializados,
para a realização de cursos
destinados a recursos hu
manos do sistema de en

sino, o secretário da Edu

cação, professor Antero
•

Nercolini recebeu em seu

gabinete os responsáveis
pelas entidades de ensino

superior do Estado.
***

No auditório da Celesc, o

governador Jorge Bor

nhausen proferiu palestra
a 41 oficiais do Curso Su

perior da Escola de Guerra

Naval, do Rio de Janeiro,
que realizavam viagem de
estudos a Santa Catarina.

conjuntopara animar a tão
esperada festa, será do in
ternacional Betti de Curi
tiba. A renda desta noite de
elegância e caridade será

destinada a Liga de Apoio.
ao Desenvolvimento Social
Catarinense, entidade
criada pela Primeira
Dama do Estado Sra. Déa
Bornhausen.

***

Terá início amanhã em

nossa cidade o IX Con

gresso da Federação Na
cional das APAEs. Será

presidente de honra do

Congresso a Sra. Déa Bor
nhausen, Primeira Dama
do Estado.

* * *

A CITUR prepara um es

tudo dasprioridades turís
ticas do Estado, vi;ando à

definição de programas de
inuestimentos na área de'
turismo, para apresenta
ção ao presidente da EM-

BRATUR, Miguel Cola
suono, durante sua visita a
Santa Catarina, ainda este

mês. A apresentação que
será feita ao presidente da

EMBRATUR, baseia-se
.

nos projetos que o secretá

rio de Cultura, Esporte e

Turismo, Júlio César,
levou à consideração do

governador Jorge Bor
nhausen e nas postulações
<das prefeituras e empresá
rios particulares. !

* * �

O secretário dos Transpor
tes e Obras, Esperidião
Amin Helou Filho, junta
mente com os prefeitos da

microrregião da Grande

Florianópolis; secretário
de Administração, Antô
nio Henrique Bulcão

Vianna; diretor geral do
Departamento Autônomo
de Edificações, engenheiro
Francisco de Assis Filho, e

decoração que agrada
sempre nova desterro'

Móveis e Decorações de Interiores Uda.

Rua Felipe Schmidt, 83 - Telefone (0482) 22-2324 - Florianópolis - S.C.
I

COMuNICADO
CRUZEIROS MARíTIMOS 79/80

Línea C

ILHATUR EMPRESA DE TURISMO comunica que já se en

contram abertas as inscrições para os seguintes Cruzeiros
Marítimos: .

1. NATAL '., de 19/12 a 27/12/79
2. 8EVEtLLON __ de 26/12 a 8/01/80
3_ MANAUS _ . . .de 7/01 a 3/02/80
4_ TERRA DO FOGO _ _ . _ .. , . . .de 16/01 a 4/02/80
5_ CARNAVAL de 13/02 a 24/02/80
IMPORTANTE: As reservas deverão ser providenciadas com
urgência; pOUCOS lugares. Felipe Schmidt, 27/ Ed. Dias
Velho - sobreloja 6/7 fones: 22-6858/6333/1436 em Floria

nópolisCaetano Decke 111 -Joja22 5083/5908em Blumenau
EBT 0800238001

10 Doutor ALCIDES DOS SAN:rOS AGUIAR, Juiz de Direito da 5.a Vara Cível,
.

Comarca de Florianópolis, Estado de Santa Catarina, na forma da lei,
FAZ SABER - Aos que o presente edital virem, ou dele conhecimento tiverem que,

por meio deste, intima o Sr. João Alberto 'Galvào, por se encontrar em lugar
incerto e não sabido, por todo o conteúdo do despacho abaixo transcrito, ex-

.

trardo dos autos-de execução que lhe move o Banco do Estado.de Santa Catarina
S/A.

<, (Despacho de fls. 46)
.

Converto o arresto em penhora, na falta de pagamento. Intime-se o devedor e sua

mulher, se casado for, por edital- prazo 30 dias, da penhora agora efetivada, a
fim de opor embargos, querendo, no decêndio legal. Fpolis, 18 de maio de 1979.

(as) Alcides dos Santos Aguiar - Juiz de Direito da 5.a Vara Cível.
.

E, para q ue chegue ao conhecimento de todos, mandou expedir o presente editai
que será fixado no local de. costume e publicado na forma da lei. Dado e passado
nesta Cidade de Florianópolis, aos primeiros dias do mês de junho do ano de mil

novecentos e setenta e nove. Eu, Escrivão, o subscrevo.
Alcides dos Santos Aguiar

Juíz de Di reito

JUIZO DE DIREITO DA s.a VARA CIVEL
DA CAPITAL EDITAL DE .INTIMAÇAO

COM PRAZO DE (30) DIAS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




